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El representante del empresariado albacetense que en el 
^■isejo Social votó en contra del reparto universitario, Higinio 

Iwes, asegura que la decisión finalmente adoptada supone 
P®» clara injusticia social hacia Albacete”: a este campus

se le adjudican las titulaciones con mayor índice de - paro 
y menos demandadas por los alumnos, mientras se le hurta 
el ,2- ciclo de Informática que sería perfectamente compatible
con su prevista implantación en Ciudad Real. (Pág. 7)

¡^hombres de negocios nipones participaron en las jornadas organizadas por la Cámara de Comercio

aJapón ofrece su experiencia empresarial y 
*fja la puerta abierta a futuras inversiones
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lídoT^^^^^^ ^^^ encueníro de dos días que han man- 
r/, ?^ ^^Pi'esarios nipones y albaceteños tendrán que 
. ^3üados más adelante, ya que ambas delegaciones 

^“ Que esta reunión ha sido sólo un primer contacto.
iiiJ*F®^^‘vos japoneses de 

empresas 
hvitadn ^^P^”^’ ^^e

Cámara de 
R en ^i'^^^ reunión empre- 

^ ^'^^ también se 
hí^S?" ''' ”«« del 
ku ^‘^acete, hicieron 
Pesia P’^^^^rbial prudencia 

respecto a 
ble v Ti ^^ ‘"''®rsión de 
hiie¿ aumento de las 
Ru'^^^^ciales.

empresaria- P’^^^ete y Japón coin-

cidieron en señalar que este 
encuentro ha sido una primera 
toma de contacto y que exigirá 
otra serie de reuniones para 
estudiar proyectos concretos.

Por otra parte, la delegación 
comercial japonesa subrayó 
como incentivos para la implan
tación de sus industrias la exis
tencia de empresas auxiliares 
competitivas, las buenas comu
nicaciones para el traslado de 
personas y productos y la p'ósi- 
bilidad de escuelas para sus

Las directivos japoneses explicaron sü gestión en España. JESUS MORENO
hijos. (Pág. 5)
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El presupuesto para la construcción del matadero se ha disparad(Pág. 8)

Pepe Carcelén.

Carcelén: “Mi 
pase al Real 
Madrid como 
segundo está 
aún por ver”

El secretario técnico del 
Albacete, Pepe' Carcelén, des
hoja la margarita de su pase 
al Real Madrid, como segundo 
entrenador. Según sus palabras, 
tendrá que estudiar las condi
ciones. Mientras, hoy se espera 
la llegada de Julián Rubio, nue
vo entrenador manchego.

(Págs. 28 y 29)
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; -* La Pegatina ■
Fiel matarife

CARLOS ZULOAGA

L
a oposición muni
cipal, y en especial 
el irresponsable 
de Remiro Brotons, no 

tiene sensibilidad ni soli
daridad con los señoritos 
y señoritas socialistas que 
nos gobiernan. ¿Cómo se 
puede criticar los 115 
millones de más que nos 
costará el matadero a 
pesar de seguir endeu
dando el Ayuntamiento? 
¿Es que no conocen estos 
antidemocráticos repre
sentantes del pueblo los 
interminables pedidos 
que aguardan al fiel mata
rife del PSOE para sacri
ficar a las reses incon
formistas?

Y tendremos matade
ro, tendremos matarife y 
pagaremos de más.

/^^más M

Í>

Kc ^Ja de 
1 f^gional 
k (Pág. 11)

Se reabre el proceso 
de beatificación del 
sacerdote hellinero 
Fortunato Arias 
Sánchez

(Págs. 14 y 15)

El Partido Popular 
pide la dimisión de 
Félix Pons y le acusa 
de dañar la dignidad 
del Congreso

(Pág. 19)

Javier Solana afirma 
que continuará la 
política de Ordóñez 
al frente de 
Exteriores

(Pág. 20)

Libia acepta entregar 
a la Liga Arabe a los 
dos acusados del 
atentado de 
Lockerbie

(Pág. 40)
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Firma invitada

Una crisis con recámara
ANTONIO PAPELL

L
a designación de Javier Solana como 
ministro de Asuntos Exteriores, con 
el factor añadido de la promoción de 

su segundo en Educación, Pérez Rubalcaba, 
como ministro de este Departamento, supone, 
ante todo, un espaldarazo personal a la figura 
del sucesor de Fernández Ordóñez, quien que
da dmirablemente colocado para una hipo
tética sucesión.

Javier Solana, hombre culto y bien rela
cionado con todas las familias socialistas -es 
sólo una aproximación encuadrarle de forma 
excluyente en una de ellas-, tenía ya muchas 
posibilidades de convertirse en delfín -hay 
que pensar, además, que su popularidad es 
alta y que no suscita grandes rechazos en 
los sectores no socialistas por su talante ama
ble y dado al diálogo-, pero la solución a 
esta última crisis supone una clara nominación 
por parte de González.

Las campañas de prensa previas a estas 
designaciones afirmaban que González se 
decantaría por un técnico, que no rompiera 
el equilibrio precario del partido.

La tesis era muy frágil, por dos razones: 
primero, porque hubiese sido poco razonable 
que el sucesor de Ordóñez, un ministro de 
gran peso específico en Europa, hubiese sido 
un puro administrador, precisamente cuando 
la construcción europea requiere grandes y 
graves decisiones políticas.

En este envite en que nos hemos embarcado 
hacía falta un peso pesado de la política.

Y, en segundo lugar, porque González no 
ha sido en absoluto ambiguo con respecto 
a las corrientes internas del PSOE: el guerris- 
mo, cerrado sobre sí mismo, temeroso de per
der influencia y desprestigiado hasta extremos 
bien evidentes en la opinión pública, no con-

Firma invitada
ue nos quedamos sin animales autóctonos 
lo saben hasta en Burkina Fasso. Algunas 
tradiciones patrias son verdaderas anima

ladas pero, con todo y con eso, lo peor es la desidia, 
la falta de atención, la desprotección que nuestra 
amada especie política ejerce hacia las otras glo
balmente amenazadas. Especies que son a saber: 
el oso pardo, el lobo y el lince.

Queridos animalitos que terminarán extinguién
dose como un día se extinguieron los dinosaurios. 
La Comunidad Europea no lo permita.

Cuánto se echa en falta a Félix Rodríguez de 
la Fuente. Su labor investigadora hecha palabra era 
un aldabonazo constante a las conciencias patrias. 
Ahí quedó su obra para la posteridad. Ahí su tes
timonio. Ahí las pruebas necesarias para demostrar 
que la convivencia pacífica entre el hombre y la 
bestia es posible. El amigo Félix lo demostró con 
el hermano lobo.

Los países comunitarios firmaron en 1979 el con
venio de Berna por el que se comprometían a pro
teger la flora y la fauna contra la explotación 
incontrolada.

Con el paso de los años, la Comisión Europea

duce a ninguna parte, y la inminencia relativa 
de las elecciones hacía preciso decantar la 
formación política precisamente en la direc
ción adecuada.

Solana pertenece, como es sabido, al “clan 
de Chamartín”, y esta pertenencia irrita a 
los Guerra, Benegas, Zapatero, etc.

Pero el nuevo ministro de Exteriores ha 
cuidado extraordinariamente las formas, ha 
evitado los chirridos y los alardes, y bien puede 
presentarse como un elemento de conciliación, 
capaz de suscitar la mayoría de las adhesiones.

De cualquier forma, quienes todavía pen
saban en una resurrección de Guerra al frente 
del partido pueden ir dejando definitivamente 
aparcada esta hipótesis: si Guerra fue ele
mento clave en momentos en que este país 
necesitaba una cierta revulsión política para 
echar a andar, ahora se precisa una formu
lación bien distinta: hay que integrar a una 
sociedad todavía invertebrada mediante pro
puestas moderadas, modernas, más tendentes 
a provocar consenso que a radicalizar que
rellas o enfrentamientos. Solana es un media
dor nato, que ha sabido conjugar su capacidad 
de iniciativa con un gesto constantemente 
abierto que ha evitado la conflictividad.

Continuador en Educación de la política 
de Maravall, ha sabido sin embargo avanzar 
sin sobresaltos, sin provocar rupturas sociales 
o ideológicas.

En Exteriores le aguarda una tarea bien 
distinta, en la que sin embargo son necesarias 
ambas aptitudes: la capacidad de diálogo y 
persuasión, y la seducción que evite confron
taciones. La línea trazada por Fernández 
Ordóñez tendrá así una dignísima continua
ción.
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de prensa 
previas 
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designaciones 
afirmaban que 
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decantaría por 
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Animales a extinguir
CARM^ FEl^RAS

Especies que son a saber: el oso 
pardo, el lobo y el lince. Queridos 
animalitos que terminarán 
extinguiéndose como un día se 
extinguieron los dinosaurios 

de Medio Ambiente ha instado a los Doce a aplicar 
planes de acción a favor de las distintas especies 
amenazadas, dada su inoperancia en el tema. Por 
cierto, uno de los queridos animalitos del Planeta 
Azul en extinción es el burro.

Desde que el tractor y demás modernidades agro
pecuarias mataran la estrella del burro, más de un 
millón de borricos han desaparecido de la faz de
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EDUARDO CANTOS

Otro hipermercado
LUIS PARREÑO

1 nombramiento como ministro de 
Asuntos Exteriores de Javier Sola
na viene a poner las cosas en sü 

A mí me da la. sensación, de que 
J^spuesta que Felipe González les 

a los que, corriéndose de ligeros, 
nron sustituto en Narcís Serra, 

diñe por no ser posible —como diría 
nra imposible que se llevara a efec- 

ocurrir, que los ministros que 
® encargo de mantener las buenas 
n«s con el mundo exterior, son las 

.°® ®^5 confianza de los jefes 
; ntivo. En ese sentido, y sin menos- 

’ segundo de a bordo, Javier Sola- 
por sus raíces ideológicas, como 

niistad con Felipe González; es, 
A un benjamín ideal. De ahí que 

especule con la posibilidad de 
' haciendo bueno, por

ra pi ^^deipación, a fierra se 
P’^’^’d de consolación de la

del nombramiento, intentan 
dándole jaque a un sucesor

desdecirse 
que nunca

lo fue, por medio de un movimiento de 
torre que habrá que estudiar a ver si no 
se interpone un peón y todo lo eche a 
perder. Que si guerristas, renovadores, 
catalanistas, etc.., etc. Pura ciencia-ficción 
que a un cierto tapado le permite otear 
el horizonte con la sonrisa en los labios 
esperando que llegue el momento de saltar 
sobre la “presa”.

Ricardo Fernández

a Mtrastoque gubernamen- 
“nas •^^^^^’ ^'^^que en la distancia, 

ciertas connotaciones adminis- 
^^^’^^^taciones administra- 

‘ Polítb N ®’’^‘^^^^^as por el juego 
de 1 ^°^ referimos al hecho 

tiene ^ ''^cha que el presidente 
te le ^^^ ®triprender para que a 

implantación de 
^' tant ^ . ^^‘^t^^’ Ptr^s si en ese 
ttio ^^ como Juan de Dios 
■^ientn avanzado, con el 
’ '’* la ^ Pérez Rubalcaba como 

^^ Educación nada 
íigj. '^'^'^c Aue las gestiones ini- 

^^^- empezar de nuevo, 
iento^ y volviendo al 

-^ Javier Solana como 
®“ designación sig- 

^cosasn °^*^^ nada más. Pues 
^ Drn ^ ^^ ^^ atribuye al forzoso 

"^ íue \T^l ^^ '^^ mentes calen- 
'i'tcahor ^ ^^’^^^^mas donde no los 

^’ aprovechando la ocasión

La amistad con Ricardo Fernández es 
de toda la vida. Desde cuando él, tanto 
en el Frente de Juventudes como luego 
en Educación y Descanso, promovía en 
Albacete el deporte para la juventud. Y 
más tarde en la Organización Sindical 
ejerciendo los cargos de secretario pro
vincial y vicesecretario de Obras Sindi
cales, que es desde donde empezó a gestar 
la cooperativa de crédito que dio paso 
a la Caja Rural.

Ricardo Fernández ha muerto. Siento 
el natural dolor de la pérdida del amigo. 
Si algo hay que decir de él, es que era 
un trabajador infatigable que se ganó a 
pulso todo cuanto tenía. Descanse en paz. 
Y para Loli, su viuda, nuestro abrazo 
entrañable.

Desprecio

Voy a aparcar al final de la Avenida 
de España. Donde se inicia la curva de 
la fuente. Un policía municipal me lo 
impide porque allí se va a instar una pro
moción comercial. En ese momento, el 
guardia le ordena a la grúa que quite 
los coches que allí hay. Lo que sin pérdida 
de tiempo hace. En el lugar de referencia 
no hay nada que indique que ese sitio 
está reservando, y que, previa señalización, 
se prohíbe aparcar. Señora alcaldesa, esa 
es una imperdonable falta de respeto al 
ciudadano que paga unos impuestos.

1 proyecto de urbanización del 
“sector uno”, que comprende 
más de once hectáreas entre la 

Puerta de Valencia y el barrio de la 
Milagrosa, ha sido aprobado, sin que 
se hayan presentado alegaciones dentro 
del plazo de exposición a información 
pública. Es un proyecto de gran interés 
social por cuanto comprende la cons
trucción de 400 viviendas, una zona 
deportiva, un centro socio-cultural, 
zonas verdes y ¡un hipermercado!

Indüdablemente Albacete se ensancha 
y entra dentro de los planes de futuro 
de las grandes firmas del comercio mul
tinacional. El interés por abrir macro- 
centros — llemémosles hipermercados— 
cuando aparentemente podría darse por 
cubierta la demanda de la población^ 
es una apuesta hacía perspectivas más^ 
positivas de crecimiento demográfico y, 
por añadidura, económico, por parte de 
quienes estudian posibilidades con minu
ciosidad técnica, de alto marketing.

De una decena de años a esta parte, 
el volumen comercial se ha agigantado 
con las actividades de varias cadenas 
de supermercados y de los diversos cen
tros de grandes superficies. Millones por 
miles se facturan anualmente, en una 
ciudad que no posee una base industrial 
de relevancia, pero la realidad es que 
el dinero corre, como vulgarmente se 
dice, y dentro de la feroz competencia 
que genera la oferta amplia, el comercio 
se esfuerza para no perder comba, para 
mantener su prestigio y solvencia.

Se rumorea que “Continente”, una 
firma que ya hizo una primera tentativa 
de instalación en el Paseo de la Cuba, 
insiste para ubicarse en el “sector uno ’; 
también se habla de “Eroski”, otra 
multinacional...

Todo ello agudiza el problema del 
pequeño comercio, que no puede com
petir a tan alta escala, que se ve impo
tente para siquiera igualar precios, den-

El comercio en Albacete 
está alcanzando unas 
altas cotas de 
competitividad en todos los 
órdenes, con la presencia 
de los centros de grandes 
superficies

tro de la misma calidad, y que se debate 
en una lucha desesperada por sobrevivir. 
Y es que los tiempos vienen así y así 
hay que afrontarlos; lo que no puede 
hacerse, y nünca ha sido norma comer
cial, es dormirse como un camarón, por
que ahora más que nunca, sé lo llevará 

' el río, más revuelto que nunca.
De ésto, el gran beneficiado es el 

consumidor que encuentra constantes 
ofertas, aunque con el peligro de verse 
sometido a una “casi” irresistible ten
tación de gastar, olvidando el hábito tra
dicional del ahorro, porque parece ser 
que ha pasado a la historia la mentalidad 
de otras épocas en las que los alba
cetenses conseguimos altos índices 
ahorrativo, cuando pudo achacársenos 
poco espíritu inversionista, cuando con 
nuestros depósitos colaboramos a los bri
llantes ejercicios de las entidades de 
ahorro.

Pero es importante beneficiar la diaria 
e imprescindible cesta de la compra. 
Para ello, como nos decía un amigo, 
hay que estar atentos a las “ofertas”, 
arañando un duro de aquí y otro de 
allá, para conseguir más con el mismo 
dinero, sin bajar la calidad. Esta es una 
filosofía que está entendiendo bien el 
ama de casa, ya localizados los centros 
idóneos para la compra de los artículos 
de su despensa. Ahora puede tener un 
punto más de referencia.

^^^¡aus el encantador
^°" Feli- 

la ¿ti- 
'’^®^®les de las
^^'^e El guerris-

En f tristeza 
V^'^Lde Tole- 

■^nsa ^^’ttir la brisa 
^''udad 

equivoca

" Waits suerrismo

>''«i>M^ ^^ puesto

A|,e”\«»> Solana y 

■ , I* cal? “"’da no 
l í''"'c|n« ®.''*'’®*erada, 
[ dlásij limpios 
L nombres

El principe

deseados, renovadores todos y 
en las antípodas del vicesecre
tario gneeral, relegado al apa
rato, soñando mover hilos que 
definan la política de Estado, 
sin comprender que es fugacidad 
plean. Anda don Alfonso 
Guerra por las .bodas del señor 
Martín Toval anhelando la pre
sencia de Joan Crawford, me 
parece a mí que deseando el 
día que González abandone, 
para dejarlo, déjarlo todo, dejar 
tras de sí ese aparato que le

RAMON BELLO SERRANO

abraza y le sostiene en la peana, 
una peana triste y deslucida, 
peana de mártir viejo, decidido 
al abandono y a la lectura de 
Bomarzo. El príncipe puede 
estar orgulloso, puede que antes 
del nombramiento de Solana les 
tuvo allí hospedados, mostrán
doles como es posible dialogar 
latines con don Marcelo, encan
tar a los empresarios y ganar 
consultas, simepre acrecidas de 
votos. Es uno de ellos cuando 
antaño lo era del otro, del que

admira la pluma monumental de 
Mújica Laínez y la historia de 
los Orsini. En el Palacio de 
Fuensalidad se han escrito líneas 
que hablan del futuro, nuevos 
cartógrafos diseñan la cosa del 
Estado y brotan las ideas apra 
otras gobernaciones, las venias 
para Leguina o Joaquín Almu
nia, agradecimientos a Barrio- 
nuevo Peña, nuevos cartógrafos 
que muestran al grupo, a la tri
bu, al clan, cómo el poder se 
distribuye por sí solo, casual-

mente todo el poder viste túnica 
renovadora, túnica blanca argen
tada. Hemos tenido suerte. Es 
uno de ellos. El príncipe mira 
a don Marcelo, cursando la señal 
de la cruz, al paso de la Cus
todia, y desparrama la mirada 
por entre Serra y sus invitados, 
renovadores todos, sabedor que 
Solana marchará a Exteriores y 
que en Educación desembarca 
la misma cuerda, el mismo man
to nuevo que construirá el socia
lismo de las décadas próximas. 
Acertó en el desmarque, no fue
ra a pasarle lo que a Rodríguez 
Ibarra, a la Fernández o al bra- 
seado Martín Toval, Acertó el 
príncipe, es uno de ellos. Uno 
de los elegidos por la mujer fata? 
que, al entrar en Ferraz, mira 
con los ojos de la Davis. Y con 
esa mirada no hay quien pueda. 
Ni don Alfonso Guerra.

Distribuidor en Albacete de MADRiDOENEVE
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P
arece que vamos a tener 
que seguir hablando del 
aborto. Uno piensa que 
la imaginación humana tiene 

sus límites cuando de atentar 
contra la vida humana se trata; 
pero la realidad, una y otra 
vez, sobrepasa estos límites. 
Verdaderamente querría dejar 
de hablar, o escribir, de los 
no nacidos a los que los hom- 
jres privamos de su derecho 
a compartir con nosotros la 
maravilla de la vida; pero la 
cruda realidad nos impone la 
necesidad de seguir pregonan
do el derecho a la vida de todos 
los seres humanos, incluso los 
no nacidos. Primordialmente, 
por más debiles, de los no naci
dos, diría yo.

Los hechos son los siguien
tes. Hace unos meses se pre
sentó en la Facultad de Medi
cina de Valencia, una tesina 
que versaba genéricamente 
sobre la “reducción de embrio
nes”. El objeto de dicho trabajo 
de licenciatura, como su título 
claramente indica, era exclusi
vamente ver cual pudiera ser 
la técnica más eficaz para eli
minar los embriones sobrantes 
en casos de embarazos múl
tiples. En esta tesina concreta, 
cual pudiera ser el mejor méto
do para eliminar a cuatro de 
los seis embriones de uno de 
dichos embarazos. Todo ello 
tratando de encontrar el sis
tema más seguro para que nin
guno de los embriones senten
ciados pudiera escapar a su trá
gico destino. Investigar dicho 
método era el objetivo funda
mental de tal proyecto cien
tífico. Para conseguirlo se 
implantaron a una mujer, por 
técnicas de fecundación “in 
vitro”, una serie de embriones, 
de los cuales progresaron seis, 
iniciandose así una sextuple 
gestación. Para asegurarse que" 
los embriones estaban con ple
na capacidad vital, se dejó pro
gresar el embarazo hasta la 
séptima semana, comproban
dose en ese momento que 
todos ellos estaban perfecta
mente anidados y con vida 
independiente. Entonces se ini
ciaron las experiencias encami
nadas a encontrar el mejor 
método para eliminar a los 
embriones sobrantes. Se fué 
analizando la vía de entrada, 
el diámetro de la aguja, el 
tamaño de la misma, los 
medios accesorios que conve
nía utilizar, para asegurar que 
el profesional que realizaba tal 
experimento no fallara en su 
tentativa de inyectar una solu-

Vientres de 
exterminio

JUSTO AZNAR

La mayor dificultad para conseguir el éxito 
era que el embrión huía cuando se trataba 
de puncionarlo. ¡Pienso, queugual haríamos 
usted y yo, si intentaran hacér con nosotros 
lo mismo que se estaba haciendo con él!

ción de cloruro potásico en el 
tórax del embrión, para pro
ducirle, como eufemísticamen
te se designa en la tesina que; 
comento, una asistolia, es decir 
la parada de su corazón. Con
secuentemente el éxito de la 
técnica sería tanto mayor cuan
to más se asegurase la posi
bilidad de eliminar el embrión, 
con menos riesgos para la 
mujer, más rapidamente y con 
menos gasto económico.

Pues bien en dicha tesina, 
en su página 26, se describe 
que la mayor, dificultad técnica 
para conseguir el éxito deseado 
era que el embrión huía, se 
escapaba, cuando se trataba de 
puncionarlo. ¡Pienso, que segu
ramente igual que haríamos 
usted y yo, si intentarán hacer 
con nosotros lo mismo que se 
estaba haciendo con él!. Es 
decir el embrión, ese ser vivo 
de nuestra especie, y por tanto 
ese ser humano vivo, se defien
de ante el ataque del arma 
homicida, aunque al final, 
como indefenso e inocente ser 
que es, sucumbe a la eficacia 
del saber científico y conse
cuentemente pierde la batalla 

de su vida, batalla qué es gana
da por el profesional, por lla
marlo de alguna forma, que ha 
encontrado el mejor método 
para eliminar con seguridad a 
un embrión cuyo único deseo 
era vivir

Pues bién, este embrión que 
se resiste a ser puncionado, que 
se defiende de la inyección de 
cloruro potásico que acabará 
con su vida; este embrión, no 
es un embrión especial, es un 
embrión exactamente igual a 
todos los embriones de siete 
semanas: Todos los embriones 
se defenderían de los intru- 
mentos abortistas si se les diera 
oportunidad para ello, por que 
todos tienen tanta vida como 
cualquier ser humano adulto, 
y por supuesto los mismos 
derechos a conservaría. Por 
ello en no considerar los dere
chos de ese ser humano 
embrionario, en pleno desarro
llo vital, es en donde radica 
el mal del aborto, y esto no 
presupone que no se tengan 
en cuanta las razones que a 
una mejor le impulsan a abor
tar. ¿Quién no querría solu
cionar los problemas que de 

un embarazo no deseado 
pudieran derivarse para cual
quier mujer? Habría que tener 
para ello un corazón tan imper
meable al sufrimiento humano, 
como lo tuvieron los que eli
minaban a los embriones en 
la tesina que comento. Pero 
lo que nunca se puede dejar 
de lado es que en todo emba
razo, se quiera o no, y esto 
es un hecho biológico incon
trovertible, existen don prota
gonistas, la madre! y el hijo.

No quiero entrar ahora en 
la monstruosidad que supone 
diseñar un trabajo científico 
con el único objetivo de cono
cer cual es la mejor sobran. 
No quiero comparar estos 
experimentos con otros reali
zados no hace muchas décadas, 
por algunos de los grupos 
sociales más repudiados en 
toda la historia de la huma
nidad; pero como siempre 
todas las acciones tienen algu
na lectura positiva creo que en 
este caso dicha lectura es que, 
un equipo de médicos, han 
dejado plena constancia de que 
el embrión de siete semanas, 
cuando se le ataca para eli
minarlo, se defiende, huye, es 
decir pone todos los medios 
a su alcance para salvar su vida.

Ante el problema de una 
mujer embarazada que sufre, 
creo que habría que buscar 
cualquier solución, por imagi
nativa que fuera, para ayudaría. 
Habría que hacer lo imaginable 
y lo no imaginable, para solu
cionar su problema; pero la 
imaginación nunca debería 
sobrepasar aquellas soluciones 
que se basaran en aplastar la 
vida de su hijo, aunque no 
deseado. La vida humna, 
incluida la de estos embriones 
de no muchas semanas de vida, 
no puede ser nunca tomada 
como moneda de cambio para 
solucionar ningún problema. 
Hay que estar al lado de todas 
aquellas jovenes madres que 
por un embarazo puedan sufrir 
cualquier tipo de presión per
sonal o social, pero también 
hay que estar siempre al lado 
del hijo. Mejor hay que buscar 
soluciones a los problemas de 
las madres distintas a todas 
aquellas que pasan por elimi
nar la vida de sus hijos. Este 
es el gran reto que se nos plan
tea a la sociedad actual, encon
trar dichas soluciones y no 
acortar por la senda fácil, pero 
injusta, de eliminar a esos seres 
humanos no nacidos que tienen 
todo el derecho a la vida.

A
hora sé cómo debió sentirse Mar
ta Chávarri el- día aquel en que 
una revista la sacó en pantys sin 
nada debajo.

Los que escribimos en los periódicos, 
esta tropa de columnistas dedicada a sacar 
punta a la actualidad sin dejar títere con 
cabeza, parece como si tuviéramos patente 
de corso para decir lo que nos venga 
en gana, olvidándonos frecuentemente del 
poder que podemos llegar a tener para 
lastimar. Ahora me pregunto si desde 
alguno de mis artículos, no habré causado 
algún disgusto serio. Tal vez.

Pues bien, ya sé cómo se siente un 
paisano al abrir un periódico y tropezarse 
con un titular donde se le calumnia, y 
no digo donde se le pone a bajar de 
un burro, sino donde se le calumnia gra
vemente. Es terrible.

Les voy a conta" lo que se experimenta; 
fundamentalmente ahogo, después un 
fuerte dolor en el pecho y, acto seguido.

En carne propia
EDUARDO LADRON DE GUEVARA

cansancio. Naturalmente, no sé si todo 
el mundo ante un hecho así reaccionará 
igual, sin embargo, según me he infor
mado, todo hijo de vecino, con ligeras 
variantes, sufre los mismos rigores. En 
cualquier caso, algún calumniado se ha 
muerto traicionado por el miocardio, o 
enloquecido por culpa de la indefensión 
en que, casi siempre acaba enfangándose. 
Pero si, como es mi caso, se ha dejado 
de fumar y beber hace años, lo más pro
bable es que la angustia se le detenga 
en la garganta, en una sensación curiosa, 
a medio camino entre las ganas de llorar 
y golpear.

Me pregunto qué puede hacer un ciu
dadano en este país cuando es calumniado 
desde las páginas de un periódico o a

través de otro medio de comunicación, 
sabiendo, como le explicará su abogado, 
que a estas alturas aún no ha prosperado 
una querella penal por el delito de calum
nia. Todo lo más, y en el mejor de los 
casos, la demanda civil arañará una com
pensación económica, siempre y cuando 
se acepte el calvario de un trámite costoso 
y largo, tan largo como para que, al llegar 
el día del juicio, el demandado lleve largo 
tiempo criando malvas o el demandante 
haya perdido fuelle, ganas de pelea y sólo 

aspire a olvidar el incidente.
Escribimos y escribimos, y demasiadas 

veces no somos conscientes de la res
ponsabilidad que adquirimos al hacerlo. 
Pues bien, para evitar daños irreparables, 
este escribidor se compromete, a partir 
de hoy, a mirar con lupa lo que escribe.

Puedo asegurar que la única manera 
de conocer el sabor de la calumnia, os 
probando su hiel. Y es amarga, doy fo-
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Una opción
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bajan por Paz, porque 4 
serán llamados Hijos de 11 
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Las Comunidades CnsliS 
Populares de Albacete, re«4 
en Fuensanta, el pasado dw 
go 21, acordaron manifest^ 
apoyo y solidaridad al m 
insumiso Luis Miguel 
que acaba de ser condenaj 
dos años, cuatro meses y 
de prisión, por su negativa ai 
lizar la prestación so^ 1 
tutoría del Servicio miliaj 
cisamente en estos moni 1 
los que, a pesar de 
con mas fuerza en s R 
mientos pacifistas 1 
reconocía públicamen • l 

hemos reflexiona* *1 
tema en otras ocasi ».1 
remos inflas J
este caso las. tremendas 
dicciones sociales 1
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para la guerra. J
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no quieres ir .¡nocon'^ 
miento jurídico. s *„ 
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nes empresariales de Japón y Albacete mostraronü proverbial prudencia y afabilidad oriental nes empresariales de Japón y AJoacete mostraron 
^iemostró una vez más en la presentación su acuerdo al señalar que esta visita es un 
^ la delegación empresarial Japonesa en la primer contacto, que tendrá que continuarse en 
^oro de Comercio, que corrió a cargo del 
Wente, Marcos Montero. Las representado-

sucesivas reuniones para lograr resultados con-
cretos. Los nipones valoran como incentivos para

su implantación la existencia de empresas auxi
liares competitivas y con capacidad tecnológica, 
las buenas comunicaciones para el traslado de 
personas y productos y la posibilidad de escuelas 
para sus hijos.

Los incentivos para implantar sus industrias son la existencia de empresas auxiliares, las comunicaciones y escuelas_para sus_hijos 

Los japoneses valoran para su implantación la 
existencia de empresas auxiliares competitivas 
^^entre las rios rielepnríone» empresariales para enmarcar la visita a Albacete como un primer contacto con vistas al futuro

Afd Angel CATALAN
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la CEE les resultará beneficiosa.
la integración de España enLos japoneses coinciden en que
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Los empresarios 
nipones esperan los 
proyectos y las 
demandas de 
inversión de Albacete 
para su estudio

Lr^^c^te de la Cámara 
r^mercio de Albacete, Mar- 
Eiontero presentó ayer en 

de la “Reunión 
de hombres 

delegación C un bretón,^” ^°!”^® primer con- 
mesa 

fe , ‘^*’^^te para 
posibilidades de 

I¿V '^cremento en 
"^^^ comerciales.

agradeció la IW P^^^'^cnte regio- K ""UU del Enino^^ represen- 

prolongó Kche. ^us doce de 

P ^^udi-
y prudencia, los 

^on la Japonesa agra- 
de la 

^us cono- 
P y social a ^^"ulidad eco- 
r provincia. |<& "Cisión 

deqn- 'ucertidum- l^<fe^ las conse- 

B^^alMp ”^"®’^P0^ación de 

r barita ^ ^°’.^® expresó 

'a conse-
Jupón 

»%ciá ^""’'dínador de 
■^’'‘’^i2uno ®®P’^®sarial, 
■J’^f^avanya^^*^’^ aseguró 
* '^’^oración proyectos 

B^^'^ticas " °""s de estas

K el director 
WMi Tokio,

Í “^^e A.-^^^^uban estas 
Í ^c gran?" .^’UpUcar

b^’^^dai a ^"Presenta- 
h^^u^^’’ucete y 

PPdmerp^ "^^u visita

L *'® negocios”.

tí*s en U Empresa- 

b^?"'intas?H

coi 
jal
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¡H
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¡fic^ 
rJi”

fue pi

con simi-

lares características a las de 
Albacete, por lo que en prin
cipio es necesario saber qué 
tipo de invesiones se les está 
demandando e ilustró este 
comentario con un refrán, que 
dice “no se puede disparar una 
escopeta de noche”.

En cuanto a los posibles fac
tores que determinan la deci
sión de invertir, el director 
general de Nissan, Kisoshi Seki- 
guchi, hizo alusión a la impor
tancia que tiene para ellos la 
existencia de industrias auxilia
res, las comunicaciones fáciles 
para desplazar tanto a las per
sonas como a los productos y 
la posibilidad de escuelas para 
sus hijos, problema que hasta 
ahora ha sido solventado en sus 
implantaciones en Madrid y 
Barcelona.

“En estos momentos -dijo- 
y en el caso de Nissan, no tene
mos necesidades inversoras y 
nuestros estudios para acciones 
de este tipo suelen tardar dos 
o tres años”.

Por último la delegación 
comercial nipona reseño que el 
crecimiento económico de 
España plantea nuevas dificul
tades respecto a años anteriores 
por ejemplo en el coste de 
mano de obra, aunque coinci
dieron en señalar que la mt^ 
gración de España en la CE 
ha favorecido la inversión PP®' 
nesa así como la estabiu a 
política, percibiendo la incor 
poración al Mercado Unico 
como beneficioso para sus 
inversiones.

La curiosidad empresarial __

En el transcurso de las jor
nadas y durante el coloquio, os 
empresarios de Albacete ^pre 
saron su curiosidad a los direc

JESUS MORENO

el interés de la representación empresarial albaceteña.
La jomada despertó

tivos japoneses sobre la apli- 
cación de sus métodos de ges- 
tión en las empresas españolas.

De esta forma explicaron que 
su implantación en España ha 
debido adaptarse al nt^rcado 
laboral de este P^’^ VXta- 
talidad. Por otra parte desta 
carón la “chispa española para 
Emprender y el esfuerzo de 
mentalización que han desarr 
Hado para que los trabajadores 
Spañ^oles %epan ¡ntrodue,r 
niaras en la calidad y en los 
sistemas de producción.

En este sentido comentaron 
cursos de formación impar- 

?dos“p °ra todos los niveles de 

un sistema de Producción V^ 
aue “no vale que solo sepa el 
tefe” la asunción de una filo
sofía de empresa, la participa
ción de los trabajadores en los

imagen en las industrias en el 
tema de la limpieza, que con
sideran un factor indispensable.

Respecto a las condiciones 
que exigen para suscribir con
tratos comerciales con empresas 
auxiliares, los industriales japo
neses afirmaron rotundamente 
que exigen a éstas, un coste ade
cuado, la calidad y el tiempo 
de entrega, además de gran 
capacidad de administración y 
que dispongan de ingeniería en 
desarrollo, ya que a su juicio 
“donde no existe tecnología es 
imposible competir”.

Respecto a los costes labo
rales en España y su escasa 
flexibilidad, los directivos de las 
empresas japonesas afincadas 
en España comentaron las difi
cultades que tienen para con
vencer de estos problemas a sus 
homólogos de otros países, aun
que afirmaron que con su sis
tema de trabajo son capaces de 
optimizar estas circunstancias.

La presencia 
japonesa

El número de empresas 
japonesas en España 
según un estudio de la 
Asociación de Empresa
rios Japoneses en España 
ascendía en 1991 a un 
total de 96 empresas, que 
en su conjunto dan tra
bajo a 10.057 españoles y 
476 japones, contando 
con 89 directivos espa
ñoles.

Los principales proble
mas para la exportación 
de las empresas japonesas 
en España son a su juicio 
la apreciación de la pese
ta y el incremento de los 
costes laborales.

Los fabricantes refie
ren como dificultades los 
costes financieros debido 
a las altas tasas de interés, 
mientras que las compa
ñías dedicadas al comer
cio hacen alusión a un sis
tema defectusoso de 
exportación y cambio.

Respecto a problemas 
generales en los negocios 
en España, los japoneses 
critican en primer lugar 
las demoras causadas por 
los procedimientos reque
ridos para obtener permi
sos de trabajo y residen
cia, la opacidad e incer
tidumbre en el proceso 
administrativo, la imper
fección en infraestructu
ras en transportes y 
comunicaciones y la esca
sez de técnicos de alta 
cualificación.

La principal represen
tación nipona se encuen
tra en el sector de fabri
cantes y el 60% de sus 
exportaciones va destina
do a la CEE.

La demora en los 
permisos de 
residencia y de 
trabajo en España, 
principal obstáculo 
para sus negocios

M.C.D.2022
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“Si Pérez Rubalcaba mantiene la misma política que cuando era secretario de Estado, puede haber conflictividad”

Los sindicatos de Enseñanza no confían
en el nuevo ministro de Educación

FETE-UGT tacha de nefasto el curso 91/92 y critica “la cultura antisindical del Gobierno y ¡a CEOE^^

Tanto CC.OO. como 
FETE-UGT se mostraron 
ayer escépticos de que la 
sustitución de Solana por 
Pérez Rubalcaba al frente 
del Ministerio de Educa
ción vaya a suponer gran
des cambios en la política 
educativa que ya mantiene 
esta Administración.

F. IZAGUIRRE
1

El curso escolar 
termina con dos
conflictos: el de 
interinos y 
E. Privada

Rí

£ü P(

El secretario general del 
sindicato de Enseñanza de 
CC.OO. de Albacete, Francis
co Javier López Ariza, afirmó 
que “somos bastante escépti
cos en cuanto a la sustitución 
de Solana por Pérez Rubal
caba y creemos que ésto no 
va a suponer ningún cambio”.

Destacó López Ariza que 
situar al frente del Ministerio 
de Educación y Ciencia 
(MEC) al que hasta ahora ha 
sido secretario de Estado de 
Educación, Pérez Rubalcaba, 
en el año en que empieza a 
aplicarse la Ley de Ordena
ción General del Sistema Edu
cativo (LOGSE), puede deri
var en que el próximo curso 
sea conflictivo, si el nuevo 
titular de la Administración 
educativa mantiene la misma 
política que cuando era secre
tario de Estado.

“Pérez Rubalcaba ha sido 
el artífice de la implantación 
de la política antisindical del 
MEC, el responsable de la 
situación creada y de que la 
mesa de negociación del 
Ministerio esté rota. Entre 
otros temas, él ha imposibi
litado la congelación de las 
cuantías de las jubilaciones 
anticipadas en el sector de la 
enseñanza y que se negociase

CC.OO. y FETE-UGT criticaron la política antisindical de Pérez Rubalcaba.

la red de centros”, señaló 
López Ariza, quien añadió 
que “es un hombre que cono
ce perfectamente el Ministerio 
y las limitaciones económicas 
que está teniendo la LOGSE”, 
y que no necesita ponerse ai 
día de Iq labor del MEC.

“Esperamos que al ser ya 
el responsable político de la 
aplicación de la’ LOGSE, 
Pérez Rubalcaba cambie de 
actitud”, concluyó.

Por su parte, el secretario 
general de la Federación de 
Trabajadores de la Enseñanza 
(FETE) de UGT, Joaquín 
Muñoz, afirmó al respecto que 
ante el panorama de cómo se 
ha desarrollado el curso esco

A las 5 de la tarde del pró»---  
mo viernes, se celebrará el W «£ 
Congreso Provincial del S^^- 
cato de Enseñanza de CC 0t®E/ ^^jp 
en el que por una parte sé 
lizará el trabajo realizado 
esta organización y como 
evolucionado la situación e » 
cativa en el período comp^ 
dido entre los años 1989 y 1 
y por otra, las perspectivas 
acción sindical que se a w

Informó el secretario gene J 
del sindicato de Enseñanz < 
CC.OO., Francisco 
López Ariza, que en os 
primeros cursos 
hubo una política posi • > 
la Administración con los 
dicatos, al contarse c

W Con. 
^^presí 

propi 
fu Píen 
^idend 
Wen da

El vot
’^unoc
®> contr, 
«levas ti 
¡Wade

ión de los mt“lt*la U 
‘‘Ipasadc

acuerdos, como os de ^ 
lidad de los profesores
nos, en el sistema
de éstos a

El en 
’^pezóde «^ ¡ludo 

la función P»kJ
el plan *JÍ

lar 91-92, “Solana ha salido 
huyendo de la quema y difí
cilmente se ya a poner cumplir 
todo’ lo que’prometió”.

“El nuevo ministro, Pérez 
Rubalcaba -continuó-, está al 
tanto de todo y se le puede „ 
empezar a dar caña ya. Es 
muy hábil y bastante listo, 
pero su labor de dividir a la 
otra parte (la sindical) de la 
Mesa de negociación, la tiene 
complicada”.

‘^Un curso nefasto^^

Por otra parte, entre las 
conclusiones alcanzadas en el 
Comité Provincial de 
FETE-UGT reunido el pasa

do sábado, cabe destacar que 
esta organización sostiene que 
“el curso 91/92 puede consi
derarse nefasto, en un análisis 
global, pues no se han pro
ducido mejoras ni avances sig
nificativos en ninguno de los 
sectores, que están sufriendo 
parones e incluso retrocesos 
respecto a las perspectivas de 
futuro que tenían”.

Asimismo, FETE-UGT 
denunció “la cultura antisin
dical puesta en práctica por 
el Gobierno y la CEOE, en 
general, y el MEC y las patro
nales de enseñanza, en par
ticular, lo que va a suponer 
el incremento de tensiones y 
conflictos”.
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“Se pone en duda la voluntad real de 
implantación efectiva de la LOGSE”

F. L

En el balance del curso esco
lar 91/92 que desde la perspec
tiva sindical ha realizado el 
Comité' Provincial de 
FETE-UGT, se destaca que la 
enseñanza pública ha sufrido 
una serie de “embates unilate
rales de la Administración, que 
han afectado negativamente a 
las condiciones de trabajo del 
profesorado (ajustes escolares 
injustificados, concursos y opo
siciones inadecuados, desestabi
lización del profesorado interi
no, un burocratizado plan de 
formación, etc.) y que hacen 
poner eñ duda la voluntad real 
de implantación de la LOGSE”, 
por hechos tales como “una 
indiscriminada reducción ‘ de 
plazas, falseamiento del diseño 
curricular de los centros, ina
decuado inicio de la Educación 
Infantil y la insuficiencia de 
apoyos a la escuela rural”.

En cuanto a la enseñanza pri

vada, informó FETE-UGT que 
“los centros privados se encuen
tran con un convenio paralizado 
por las luchas intestinas de las 
patronales, que están haciendo 
ofertas inferiores a las firmadas 
en el anterior convenio”.

En su análisis de la situación 
universitaria, esta organización 
criticó que “la Universidad se 
plantea una reforma de la LRU 
al margen de cualquier tipo de 
negociación y de las aspiracio
nes del profesorado”, y en cam
bio, ofreció una valoración posi
tiva de la actuación de la Admi
nistración educativa provincial, 
al “haber mejorado respecto al 
inicial desaguisado habido en la 
adjudicación de plazas de Ense
ñanzas Medias, mostrándose 
esta Dirección más proclive a 
los planteamientos sindicales”.

Asimismo, se destacó que el 
número de afiliados a 
FETE-UGT aumentó más de 
un 30% durante el presente cur
so escolar. Para FETE-UGT, son insuficientes los apoyos que llegan a la escuela rural.
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Reacciones tras la aprobación del reparto de titulaciones universitarias ^^^^
El empresario Higinio Olivares votó en contra de la propuesta de nuevas titulaciones en el Pleno del Consejo Social

“La injusticia social cometida con Albacete
por el reparto de enseñanzas es bien clara

)fÓ<---

‘'Las carreras que se proponen para esta ciudad tienen el índice mayor de paro y son menos demandadas por los alumnos
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empresario de Albacete Higinio Olivares, miembro 
w Consejo Social de la Universidad por las asociaciones 
^ptesariales más representativas, votó en contra de 

propuesta de nuevas titulaciones. En su intervención 
Pleno de este Consejo tuvo momentos muy emotivos 

^tiendo ver a los restantes miembros la injusticia social 
>^i¡ clara que se comete con Albacete con tal propuesta.

F. IZAGUIRRE
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^^e se podían 
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^^^ muchísimas 
’ pero el rector afirmó 

^^nte, que era impo- 
^¡hacete pudiera 

.. segundo ciclo de 
'^hca’, señaló Olivares,

para quien los argumentos que 
ofreció el rector, Luis Arroyo, 
se caían por su propio peso, 
dado que entre otros motivos 
que avalan la puesta en mar
cha de este 2- ciclo en el cam
pus albacetense, es que el 87% 
de los estudiantes que ahora 
están cursando el primer ciclo 
continuarían hacia el nivel 
superior.

“Pero además, -añadió Oli
vares- da la casualidad de que 
las carreras que se proponen 
para Albacete son las que tie
nen el índice mayor de paro 
y registran las mínimas peti
ciones por parte de los alum
nos que han terminado COU 
para cursarias”.

Explicó que “nuestra sec
ción de Ciencias y Técnicas 
se queda sesgada con la pro
puesta de nuevas enseñanzas, 
con una formación profesional 
y un título de grado medio”.

“Como representante de la 
parte empresarial de Albacete 
me da pena que el Consejo 
Social llegara a esa votación, 
que se hizo a mano alzada y 
con una facilidad grandísima. 
Poco antes, yo dije a los res-

“En la cuestión académica, Albacete ha quedado muy mal parado”, afirmó Higinio Olivares.
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tantes miembros del Pleno que 
pensaran que con la votación 
afirmativa se hacían cómplices 
de una injusticia social bien 
clara conmetida con Albacete, 
y que no olvidasen cuando 
ocurriese cualquier acto de 
protesta de los albaceteños 
relacionado con la Universi
dad, este desaguisado tan 
grande para la capital y la pro
vincia”, afirmó.

Insistió Olivares en que “yo.

como albaceteño y ciudadano 
de este pueblo tenía que decir
lo así, porque en la cuestión 
académica, Albacete ha que
dado muy mal parado”.

En cuanto a la Facultad de 
Medicina que sé propone para 
Albacete, el empresario expre
só que “esta titulación es bue
na, claro que sí, pero en el 
estudio marco del Ministerio 
de Educación se contemplan 
como carreras de mayor

demanda social Telecomunica
ciones e Informática. Además, 
los presupuestos económicos 
que hacen falta para implantar 
esta carrera son disparatados, 
frente a los que requieren 
otras carreras tecnológicas”.

Y volviendo a la cuestión 
de no implantarse el 2® ciclo 
de Informática, dijo que “de
trás de esto tiene que haber 
otros motivos, cuando hay tan
ta duplicidad de estudios”.

^^ opinión de los sindicatos ^^^^^^^^^^^m
"'^^^i^Síos denuncian que la propuesta de titulaciones no tiene respaldo social

El papel del Consejo Social
^^ quedado en entredicho

F. L
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tuvo críticas

importantes. Así, desde el pun
to de vista de la elección de 
titulaciones y su distribución 
geográfica ha habido una arbi
trariedad”.

Para Sevilla, “el papel del 
Consejo Social ha quedado 
menospreciado y en entredicho 
para intervenir de una manera 
seria y responsable en la Uni
versidad. Ha quedado como un 
órgano fácil al servicio de la 
Junta de Gobierno, sin ser pro
blemático ni conflictivo”.

Criticó también “el papel de 
inhibición mantenido en el 
Cc nsejo mantenido por el pre
sidente y el secretario de este 
órgano”.

Críticas ai rector

“El rector explica, resume y 
decide”, señaló Sevilla, indican
do que ‘'Arroyo luí interpuesto 
sus intereses personales y su 
compromiso político, a la lega
lidad del proceso. Y si ha sido 
incapaz.^ variar en un ápice 
esa-própuestá. tal compromiso 
tiene que ser grande por el des

gaste que le ha supuesto”.
Por otra parte, indicó que “el 

rector, Luis Arroyo, ha argu
mentado cada vez una cosa dis
tinta para que no se pusiese 
el 2- ciclo de Informática de 
Albacete. Y no hay justificación 
alguna para no establecerlo en 
esta ciudad, excepto las razones 
políticas que pueda haber”.

Por otra parte, el secretario 
general de la Federación de 
Trabajadores de la Enseñanza 
(FETE) de UGT de Albacete, 
Joaquín Muñoz, declaró ayer 
que “no estamos de acuerdo 
con la propuesta de titulaciones 
del aparato político universita
rio que rige nuestra Universi
dad. No es una propuesta que 
los agentes sociales acepten; 
está respaldada por intereses 
político personales y nuestro 
representante en el Consejo 
Social no la apoyó”.

Asimismo, Muñoz señaló que 
“además de la situación presen
te, nos preocupa el futuro, y 
está habiendo una actitud de 
endiosamiento del rector de la 
Universidad”. El compromiso político del rector tiene que ser grande”, según CC OO
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Con objeto de materializar una práctica habitual y de reagrupar a las fuerzas de izquierda 

IU y UGT refuerzan su colaboración 
frente a los recortes del gobierno
E¡ representante del sindicato resaltó la progresiva desvinculación entre UGT y el PSOE

El PP critica la 
omisión del áre~
de Juventud en
programas 
contra la droga

Aunque este acuerdo no supondrá la pérdida de la 
independencia de ninguna de las dos partes, UGT e 
IU intensificarán la línea de colaboración que ya venían 
manteniendo ante los sucesivos recortes de libertades 
y derechos por parte del gobierno. Como ejemplo de 
propuestas concretas, IU recogerá impresiones y suge

rencias del sindicato sobre los Presupuestos. Por su 
parte, UGT no tiene inconveniente en que la voz de 
IU en las Cortes, sea también su voz, siempre y cuando 
las conclusiones sean comunes. No obstante, el último 
objetivo será ofrecer una garantía a los sectores más 
desfa vorecidos.

Ester PEREZ

La línea de colaboración y 
de diálogo entre IU y UGT 
se verá reforzada de manera 
notable tras la reunión man
tenida por las ejecutivas pro
vinciales de ambas organiza
ciones, con objeto de aunar 
esfuerzos y conseguir un rea
grupamiento de las fuerzas de 
izquierdas.

El viceportavoz de IU en 
el Ayuntamiento, Martínez 
Valero, conjuntamente con el 
secretario de comunicación de 
UGT, Diego Igarza, hicieron 
ayer público dicho acuerdo, 
que viene a significar “la ins
titucionalización de una prác
tica que venía siendo común 
y habitual”.

El deseo de realizar un 
frente común ha venido gene
rado por “el progresivo recor
te de libertades y derechos 
fundamentales que estamos 
sufriendo por parte del gobier
no”, según señaló Martínez 
Valero, quien añadió que “es
ta actuación viene a subrayar 
la línea que IU viene plan
teándose desde hace tiempo 
de contactar con los distintos 
colectivos que forman parte 
del tejido social organizado, 
entre los cuales se encuentran 
los sindicatos de clases”.

Entre las propuestas con
cretas para materializar esta 
colaboración, IU destacó que 
se presentará a UGT los pre

supuestos, tanto del Ayunta
miento como de la Diputa
ción, para recoger las suge
rencias y comentarios que al 
respecto se quieran realizar.

En esta misma línea, y 
aprovechando la representa
ción parlamentaria que IU tie
ne, UGT intentará que la voz 
de la coalición sea en algunos 
casos también la voz del sin
dicato, “siempre y cuando que 
no se salga de las conclusiones 
comunes”.

Extraña alianza

Ante la sorpresa que puede 
suscitar la unión de UGT e 
IU, Diego Igarza quiso dejar 
claro que “ninguna de las dos 
partes va a claudicar su inde
pendencia en función de la 
otra” y resaltó el carácter 
independiente que UGT per
sigue, “que se ha acentuado 
desde que en el congreso del 
PSOE se suprimió la claúsula 
que establecía que los mili
tantes del PSOE tenía que ser 
también de UGT, lo que supu
so una gran liberación para 
nosotros”.

Es a partir de ese momento 
cuando “la UGT empieza a 
fortalecerse, sin abandonar su 
espíritu socialdemócrata y su 
postura de perseguir la uto
pía”, señaló Diego Igarza.

El objetivo común será la 
defensa de las clases más des
favorecidas, tratando de ofre-
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Una imagen atípica, Diego Igarza junto a Martínez Valero. JESUS moreno

cerles una garantía desde la 
esencia de la izquierda, ya que 
es lo único que les queda si 
se tiene en cuenta la unión 
tan íntima y a la vez tan atí
pica que existe entre el gobier
no y la patronal”.

Él secretario de comunica
ción de UGT señaló que 
“tampoco descartamos las 
conversaciones con la derecha, 
siempre y cuando vayan en 
beneficio de los trabajadores”.

La vivenda será uno de los 
temas principales, que se abor

den de forma conjunta, ya que 
hasta el momento la perspec
tiva de inversión y de cons
trucción deja mucho que 
desear, según señalaron los 
representantes de IU y de 
UGT.

Por parte del sindicato, 
Diego Igarza indicó que hay 
más de 500 personas de la 
clase trabajadora que deposi
tan cada mes 40.000 pesetas 
para poder en un futuro 
adquirir una vivienda a través 
de una cooperativa.

La concejala den^ ^.^^^^^ 
bién que la disco ^^-^, 
se puso en mar gperi

Por la construcción de los accesos y su adaptación a la CE

el consumo de 
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El matadero costará 116 millones más
que el coste previsto inicialmente

Construcción 
una nueva 
subestacioíi 
eléctrica

E.P.

El presupuesto inicial para la 
construcción del matadero 
sufrirá un incremento de 115 
millones, como consecuencia de 
la adaptación a las normas de 
seguridad e higiene que esta
blece la CE, así como para la 
construcción de los accesos.

La propuesta de reformado 
del proyecto del matadero se 
vió ayer en la cornisón de Urba
nismo, aunque todavía queda 
pendiente de las conversaciones 
con el MOPU, según señaló el 
concejal Martínez Simón.

Por su parte, el concejal del 
Grupo Popular, Juan Garrido, 
denunció una vez más la mala 
gestión y la falta de previsión 
del equipo socialista por “no 
contemplar desde un principio 
todas las cosas necesarias para 
poner en funcionamiento el 
matadero”. Juan Garrido señaló

que “no tiene explicación que 
el proyecto no contemplase ya 
su homologación con la CE”.

Asimismo, el concejal del PP 
indicó que “tampoco se ha dado 
respuesta de cómo se va a finan
ciar el coste adicional, ya que 
en los Presupuestos del 92 no 
hay ninguna partida que recoja 
este gasto”.

Ambito comarcal

Cabe la posibilidad de que 
una vez finalizado el matadero 
sea denominado de ámbito 
comarcal, lo que permitiría 
obtener una subvención del 
80% procedente de los fondos 
comunitarios, según señaló 
Juan Garrido.

No obstante, este incremento 
del coste viene a sumarse a las 
irregularidades que se cometie
ron en el proceso de expropia
ción del terreno, “lo que viene

El coste total del matadero superará los 400 millones de pesetas.

a ser una muestra más de la 
política de parcheo del gobierno 
municipal”.

Asimismo, el concejal el PP 
recordó que “no hay que olvidar 
la cantidad adicional que se va

a tener que pagar por la expro
piación de los terrenos para la 
ampliación del campus de la 
Universidad, así como las obras
del centro del Ensanche que certifica 
continúan paralizadas”. cion
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RENAULT EXPRESS DIESEL 65 CV.

más potente de su clase.
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• Motor Diesel 65 CV. El más potente de su clase. .
• Una capacidad de carga que alcanza hasta 775 Kg.
• Dirección asistida y cierre de puertas centralizado.

FINANCIACION: 12,5% T.A.E.
a 24 meses y desde 10% de entrada.

Y leasing con unas condiciones excepcionales.
Para más ¡nformación Hama al 900 100 500.
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’opciorial según versiones^•'^

ista eMO de junio.

RENAULT 
EL PLACER 

, DE VIVIRLOS
M.b de 2,00(1 inslatj(«w-RE\AL'LTj1u sedujo: Fo,ReMuiicpri Renault findnc un roñes ¿am, Renault Leasing detspaña. RENAULT recomienda lubricante* oír
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Esta asociación para los minusválidos psíquicos se presenta a los objetores de conciencia por su utilidad

ANDE se ofrece en Albacete como opción 
para cumplir la prestación sustitutoria

Firmado un convenio con ei INSERSO para que los socios de ANDE pasen las vacaciones en el Mediterráneo

La asociación ANDE se pre
senta a los objetores de con
ciencia albaceteños como 
una opción para el cumpli
miento de la prestación 
social sustitutoria y el 
desarrollo de una actividad 
útil y provechosa a nivel 
personal y profesional.

LT

La sede albaceteña de ANDE 
(Asociación Española para los 
Minusválidos Psíquicos) se ofre
ce a todos los objetores de con
ciencia para hacer la prestación 
social sustitutoria (P.S.S.), “en 
un lugar donde seas útil a la 
sociedas, desarrrollando activi
dades con destino a un gran 
colectivo como son los minus
válidos psíquicos, una acción de 
la que podrás sacar provecho 
para tu futuro como persona 
y profesional”, señala la nota 
enviada por ANDE.

Viajes y vacaciones

Por otra parte, ANDE y el 
INSERSO han firmado un con
venio de vacaciones y viajes 
para los meses de septiembre, 
octubre y noviembre, en los que 
podrán participar todos los

ANDE y el INSERSO firman un convenio de viajes y vacaciones para disfrute de los minusválidos psíquicos.

minusválidos psíquicos, clubes, 
asociaciones y centros de edu
cación especial que lo soliciten, 
así como las personas que 
deseen colaborar con el presen
te programa, cuyo intinerario 
oscila desde la Costa Brava has

ta la de Málaga y Mallorca en 
hoteles de dos y tres estrellas.

Asimismo después del éxito 
que obtuvo la gran fiesta 
ANDE, en la que actuó el gru
po musical, “Onda Vaselina”, 
tal y como prometió el presi

dente de esta asociación. Per- 
nado Gómez Castelló, ya está 
previsto hacerse una segunda 
fiesta coincidiendo con la Feria 
de Albacete y en la que de nue
vo se contará con la actuación 
de “Onda Vaselina”.

Premio para j 
Manuel Terrin j

El poeta albaceteño, 1 
Manuel Terrin Benavides. 1 
ha quedado finalista en 1 
en la categoría de relato 1 
breve del IV Certamen I 
Literario, “Alvaréz Ten
dero”, patrocinado por el 
Ayuntamiento de Arjona 1 
en Jaén.

Manuel Terrin ha obte
nido el segundo premio 1 
por su trabajo, “Mujer 
vieja con minifalda”, que 
fue presentado bajo el 
lema de “Juanillo Teno-

Por este trabajo, elcuai 
será leído en un acto cul
tural a celebrase el P””^ 
simo día 15 de agosto Y j 
posteriormente durante e 
pregón de Fiestasantos. i 
dicho escritor recibirá: 
70.000 pestas y 
conmemorativa.

Este certamen de crea
ción literaria contemp 
tres categorías: dos P 
escolares comprendido 
entre distintas edade ) 
una tercera, que recibe e 
nombre de P^’^*^ e. 
'“Arjona” de relato . 
en la que se coricede ^^ 
únicos galardone . 
segundo de los ^^^ _ 
recaído en el ^^''^^^^ .^35 
Manuel Terrin, míe .^^ 
que el primero, 
para el ^'^^ velas- 
Antonio Lws Vei^|^ 
CO, por su 0^^^’. g-dc". 
para un niño sin dueño

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposición colectiva de pintura y escultura en 
bronce, madera, realizadas por Alfonsa Trujillo y 
Esperanza Martín de Diego.

Las dos artistas son integrantes de la “Asociación 
Cultural Gente Amiga” de Madrid.

Las obras expuestas ya han sido exhibidas en 
las localidades de Lozolla y Madrid, aunque en esta 
ocasión se incorporan nuevos trabajos a la colección.

- Hasta el día 28, en el centro Cultural La 
Asunción.

* Exposición de “Los mayores artesanos”, en el 
que expodrán sus trabajos un total de 20 artistas 
de la tercera edad, con la utilización de los más 
diversos materiales como esparto, escayola, maque
tas, metal forja, lana, cuchillería, cables de teléfono, 
cuadros de árena, cerámica, etc.

Esta muestra ha sido patrocinada por ACOTE, 
(Asociación Española para la Cultura y el Ocio de 
la Tercera Edad), Ayuntamiento de Albacete y la 
Unidad de Acción Social.

- Hasta el 3 de julio, en el centro sociocultural 
de Nuestra Señora de Cubas, en el Barrio de 
Industria.

* La galería Can Norat en Gerona, expone una 
muestra pictórica del artista albaceteño Antonio 
Beneyto.

- Hasta el 30 de junio.
* I Exposición Vitolfílica en la sala de exposiciones 

del Ateneo de Albacete. Expone y organiza: José 
Antonio Ruiz Tierraseca.

- Hasta el 30 de junio.
* Exposición de trabajos realizados por todos los 

alumnos a lo largo del curso escolar del colegio 
“Nuestra Señora del ^Perpetuo Socorro” de Albacete.

- Días de visitas del 29 al 30 de junio.

CURSOS

* El Conservatorio de música de Albacete ha 
organizado un curso de clarinete, quer será impartido 
por Joy F^aU, una de las mejores claritenistas del 
momento y uno de los principales talentos de su 
generación.Él curso tendrá lugar' los días 28, 29 

y 30 de junio, en horario de mañana y tarde, y 
las inscripciones podrán realizarse en el Real Con
servatorio hasta el próximo día 25 de junio.

Podrán matricularse tanto los alumnos del Con
servatorio como personas ajenas al mismo.

Junto a Joy Farral, participarán el el curso los 
profesores del Conservatorio J.A. García y J. Lozano, 
asó como el profesor de piano Antonio Soria.

Al final del curso se otorgará un diploma acre
ditativo a los asistentes a la totalidad de las clases.

EI repertorio de obras incluidas en el curso abarca 
piezas de Claude Debussy, Von Weber, J. Bramhas, 
Poulenc y Mozart.

TEATRO

* Teatro Infantil y juvenil, organizado por la Uni
versidad Popular. Todas las representaciones tendrán 
lugar en el Auditorio Municipal, a las 20,30 horas. 
Actuarán los grupos que se han beneficiado de las 
ayudas al teatro.

- Hoy, día 24, actuación del grupo “Adynaton”.
- día 25, actuación del grupo “Melopea”.

CONFERENCIAS

* Presentación de los libros “Retrato de mi ruta” 
y “Cortos análisis y ensayos”, de los autores Antonio 
Matea Calderón y César Augusto de León Morales.

- Día 26, a las 8,30 de la tarde, en el Ateneo 
de Albacete. La presentación correrá a cargo 
Francisco González Bermúdez, presidente de 
Agrupación Cultural Alcandora.

de 
la

ESPECTACULOS MUSICALES

* Concierto de guitarra española a cargo de Miguel 
Angel García Ródenas.

- Hoy, día 24, en el centro sociocultural de la 
pedanía de Pozocañada, a las 20 horas.

* Punto de Información Cuu 
Ministerio de Cultura: Estatí*^’

* verbena con “JJ-22” y revista de variedades En la B^ljVQteca Pública del 
con Nóelia'y Mariam Conde. . José de Calasanz, 14, quinta, plañí

-‘ Hoy, día 24,’a las once dé la noche, en la Teléfono 23-84-54.

* Día 30, en el Auditorio Municipal de Albacete, 
a las 20'horas.

Caseta de los Jardinillos.

FIESTAS

Programa de fiestas de San Juan v ■-^^^ ¿(a 
por el Ayuntamiento d^ Albacete, pu
de San Juan: , „ /i^utoma'

- A las 9 de la mañana habra Ka y ^^ ^a 
vilístico de Coches Clásicos en e 1 cir j^archa 
Torrecica. A las 10 de la mañana se da^ ^^^ y.oo 
ciclística con salida del campo de fut ’ ^encu®”' 
horas en el Carlos Belmonte está previs ^¡1 y ^' 
tro de fútbol entre la S.D. ^^^ ^tivos 
equipo campeón de los juegos JU®P? . ofic'^'^ 
pales,, a esta misma hora en la Cate .^^^j -San 
una misa en honor del patrón de a pjbell^^ 
Juan Bautista”. A las 12 del mediodía en 
del Parque, se dará un encuentro e j^^g man*' 
y el equipo campeón de los juegos ^P ^^ j^^^as ¿^ 
cipales en categoría juvenil Y L los 
el Pabellón del Parque se hará entreg^ ^^^^^ cel¿ 
a los ganadores de las diferentes conip 
bradas durantes los días de San Juan.

Para la tarde a las 6:30 horas ha j¡fnénez P? 
con reses de Hrdos. de B^rnarAn ^yNi 
los picadores: Manuel Amador, Vic o jg^to le^ 
Belén. A las 7 de la tardé en e CQiRlor^ 
tendrá lugar el I Festival Local mandó oo 
la intervención de distintos gí^P®^’ <, Abuela Sa . 
conjunto invitado, “Danzas en el 
Ana”. Posteriormente a las 8:30 h * ^^^.j^ ¡nía 
de Abelardo Sánchez, dentro de ^^ caneio^^'^ 
se dará un espectáculo de jueg • p^^ia 
aventuras. , „,,phe en 1^^

Finalmente para las 9:30 de 1^ ^^^ gon la 
de los Jardinillos, habrá una ver A^j-ián 
ción del grupo J.J.22 y Noe la Y

INFORMACION CUíJJ¿íí

san

M.C.D.2022
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Ei sindicato dgr^rio presentó sus reivindicaciones en la^ Dele^sción de Hacienda de Albacete

La UPA se opone al pago trimestral

El viernes se 
constituye en 
Cuenca la Caja 
de Castilla-La 
Mancha

______ LT

La Caja de Ahorros de Cas
tilla-La Mancha, resultante de 
la fusión de las de Albacete, 
Cuenca y Ciudad Real y Tole
do, se constituirá el próximo 
viernes en la sede social de 
Cuenca.

Esa misma tarde, el Consejo 
de Administración de la entidad 
regional celebrará su primera 
reunión.

El acto de constitución, al 
que asistirá el consejero de Eco
nomía y Hacienda, Isidro Her
nández Perlines, tendrá lugar a 
las 12.30 de la mañana y pos
teriormente, se inscribirá en el 
registro mercantil de la capital 
conquense.

Los diecisiete miembros del 
Consejo de Administración de 
la Caja de Ahorros de Casti
lla-La Mancha se reunirán por 
primera vez, este día tras su 
designación por cada uno de 
los grupos de procedencia de 
cada una de las tres entidades 
fusionantes (impositores, ayun
tamientos, diputaciones y 
empleados), y elegirán al pre
sidente.

Novo, candidato con mayores 
posibilidades
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^^iicttan la exención de realizar la declaración de la renta para los ingresos inferiores a un millón

sindicato agario UPA presentó ayer su reivindica- 
en la Delegación ■ de Hacienda por la que se 

^i^^onforme con el pago fraccionado por el 
j / ^^ forma trimestral que tiene previsto Hacienda 

^^^t- a los agricultores.

^>-^iguel Angel CATALAN 

ip^L sindicato de la Unión de 

Agricultores se 
^y^r con los dos 

responsables de la ^8ación de Hacienda en 
ít^^^^’ P^’-^ entregarles una 

de reivindicaciones.

510 n S2gñn ipfor-^ '^smián García, 'secretario 
J^^agen e información del 

presentaba su dis- ?’'’rmidad con el pago 

’^^^^^onado a cuenta que 
líih? ^^® realizar los agri- 

hasta la fecha, ' ® ^1 representante del sin-

dicato, la Delegación de 
Hacienda todavía no tiene res
puesta sobre qué tipo de 
impresos van a tener que uti
lizar los agricultores, al alegar 
que no han recibido intruc- 
ciones al réspecto del Minis
terio de Economía y Hacien
da. ’

En este sentido una de la 
principales protestas de la 
UPA es desechar la intención 
del Hacienda para convertir 
este pago en trimestral.

El sindicato agrario reivin- 
cica un sólo pago de forma 
anual ya que según precisó 
Damián García “los agricul
tores venden una vez al año

SU. cosecha y eji el caso de 
dobles producciones podríá- 
mos aceptar el pago semestral, 
pero no tiene sentido la rea
lización de los pagos de forma 
trimestral, cuando en algunos 
trimestres ningún agricultor 
ha vendido nada y con la agra
vante que son meses de un 
incremento de los gastos por 
la compra de semillas, etc”.

Exención de la declaración de 
la renta hasta un millón

Por otra parte entre otras 
reivindicaciones presentadas 
se solicita la exención de la 
declaración de la renta a los 
agricultores que no lleguen al 
millón de pesetas, de forma 
que éstos se equiparen al resto 
de los contribuyentes que tie
nen el límite en 940.000 ptas.

“Además -insistió el repre
sentante de la UPA- quere-

mos que el IRPF sea un 
impuesto progresista y lo que 
no podemos admitir como 
está previsto es que todo el 
mundo pague igual hasta 50 
millones de pesetas, porque 
no es lo mismo un agricultor 
que trabaja en una explotación 
familar a un gran empresario 
que alcanza mayores niveles 
de renta”.

Por último el sindicato 
agrario pide que el sistema de 
tributos sea más rápido y sen
cillo que el actual y que exista 
la posibilidad de deducir una 
serie de gastos que hasta aho
ra no se contemplan como es 
la compra de semillas o la con
tratación de mano de obra.

La filosofía del impuesto de 
la renta -dijo- es que los gas
tos necesarios para obtener un 
beneficio son deducibles y al 
parecer esta posibilidad no 
atañe a los agricultores.

Lacónica respuesta del Gobierno al PP
’^bre los regadíos para Albacete y Cuenca

LT

nacional por 
'^ de P’^^^j^ente de la 
^'°^ en el

Ramírez, ha 
P®"- escrito a 

' ^ Sol?^^ formulara al 
Plan ^^ '^ aprobación 

^^^erales de 
Previ” ^® zo^^^s de 

^?% ^^ ^°^ artícu-
^i ^504989^^^° ^^’ ^^^^ 

ecreto declaraba

de interés general de la nación 
las zonas regables del canal de 
Albacete y Manchuela centro, 
en la provincia de Cuenca.

De esta forma el Gobierno 
ha contestado que “según los 
dispuesto en el artículo 97 de 
la Ley de Reforma y Desarrollo 
Agrario, el Instituto Nacional 
de Reforma y Desarrollo Agra
rio ha redactado el Plan Gene
ral de Transformacióne de la 
zona regable”.

Asimismo finaliza la respues
ta con que “a propuesta del

Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, y previo 
conocimiento del consejo del 
IRYDA, ambos Planes Gene
rales de Transformación, el del 
canal de Albacete y el de Man
chuela zona centro, deberán 
recibir la aprobación definitiva, 
una vez se conozca el Plan 
Hidrológico de la cuenca del 
Júcar”.

Hay que recordar que en este 
sentido el PP está presentando 
una moción para su aprobación 
en los plenos de la Diputación

de Albacete y Cuenca y de los 
ayuntamientos afectados, donde 
se exige el cumplimiento de las 
50.000 hectáreas de regadío y 
con una dotación hídrica de 
8.000 metros cúbicos de agua 
por hectárea y año.

En esta moción del PP se 
insiste que el plan de regadíos 
es de obligado cumplimiento, ya 
que en el Real Decreto no se 
condicionaba su realización a 
una posterior regulación de los 
recursos de la cuenca hidroló
gica de la cuenca del Júcar.

El presidente saldrá elegido 
de entre los actuales máximos 
responsables de cada una de las 
tres cajas provinciales y según 
distintas fuentes consultadas 
por Efe, sería el presidente de 
la Caja de Albacete y ex-con- 
sejero de Industria y Turismo, 
Fernando Novo, el que más 
posibilidades tiene de ser ele
gido. *

De confirmarse este supues
to, los presidentes de las Cajas 
de Cuenca y Ciudad Real y 
Toledo, Angel Alvaro y Fran
cisco Hernanz, respectivamente, 
serían elegidos como vicepre
sidentes.

Además, en esta primera reu
nión, el Consejo establecerá los 
instrumentos de representación 
de la nueva caja para que el 
lunes, día 29, se pueda atender 
a los clientes con la nueva deno
minación de Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha en las 
aproximadamente 400 oficinas 
que tendrá en la región.

Los órganos de gobierno de 
la caja regional -consejo de 
administración (17 miembros), 
comisión de control (6) y asam
blea general (160) regirán la 
entidad durante un periodo 
transitorio máximo de dos años, 
en el que sus miembros no son 
elegidos directamente, sino de 
la representación de las enti
dades de procedencia.

La Caja de Ahorros de Cas
tilla-La Mancha se situará entre 
el décimo y décimo tercer lugar 
en el ranking nacional de estas 
entidades con un volúmen de 
recursos ajenos cercano al 
billón de pesetas y con unas 
400 oficinas y 2.000 empleados.

En la entidad fusionada no 
está incluida la Caja de Ahorros 
de Guadalajara, la única de la 
Comunidad Autónoma gober
nada por el PP, por acuerdo 
de su Consejo de Administra
ción el pasado 12 de mayo, y 
recientemente ratificado por la 
asamblea general._____ ______
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Almansa ^^ - = ^^ ~ . — —: ^ -~ ::fb »^ 
Antonio López, portavoz popular, cuestiona la gestión socialista

PP: ^^Almansa seguirá 
progresando a pesar de los 
políticos que la gobiernan”

Inversiones, empleo, y ^^multiconcejalías”, serían las áreas más desatendidas

Antonio López Cantos, Portavoz del Grupo 
Popular en el Ayuntamiento de Almansa, 
coincidiendo con el fin del primer año de 
legislatura y gobierno socialista en Alman
sa, ha manifestado a LA TRIBUNA, que 
el progreso de la ciudad de Almansa es 
imparable a pesar de los políticos que la

gobiernan. InversioneSf Empleo y la política 
socialista de ^^multiconcejalías” por este 
orden, son para López, las áreas muni
cipales más desatendidas por el Grupo de 
Gobierno encabezado por Callado al frente 
de los concejales socialistas.

Luis BONETE PIQUERAS

Ha pasado un año desde el 
comienzo de la presente legis
latura. Desde LA TRIBUNA, 
hemos creído conveniente el 
pulsar la opinión de los grupos 
municipales sobre la gestión de 
gobierno llevada a cabo por el • 
PSOE en Almansa durante este 
periodo de tiempo; al mismo 
tiempo, se ha brindado la opor
tunidad a estos grupos para que 
manifestasen el trabajo por 
ellos realizado y las aportacio
nes realizadas a la vida muni
cipal. Si ayer traíamos a estas 
páginas las opiniones del Grupo 
Municipal de Izquierda Unida, 
hoy es el Grupo Popular, a tra
vés de su portavoz, Antonio 
López Cantos, quien da su opi
nión y visión de lo que ha 
supuesto para Almansa este pri
mer año de la nueva legislatura.

Antonio López, a la hora de 
valorar la gestión de gobierno 
realizada por el PSOE durante 
este primer año fue muy claro 
y conciso: acusó a los socialistas 
de haber gobernado con miedo. 
López no se explicaba cómo el 
PSOE teniendo la mayoría 
absoluta en el Ayuntamiento 
podían gobernar con tanto mie
do. Desde el punto de vista del 
Partido Popular, a los socialistas 
almanseños, en este primer año, 
les ha faltado ímpetu y tal vez 
coraje. También opinaba López, 
que el PSOE, cuando ha tenido 
que decir que no, se ha mos
trado muy titubeante. Recordó 
el famoso asunto de “la cas
tañera” (del que dijo que no 
se le iba a olvidar nunca), 
haciendo alusión a esa falta de 
decisión de que han hecho gala 
Callado y su equipo. ” La dimi
sión que tuvieron que hacer los 
concejales del PP en aquél 
momento -dijo-, se debió exclu
sivamente a que su Alcalde los 
dejó completamente tirados y 
faltos de apoyo”. Recalcó 
López, que en estos momentos, 
a falta de tres años para ter
minar la legislatura, el pregun
tarle por la valoración de la ges
tión socialista en este primer 
año lo consideraba demasiado 
prematuro.

La “guerra” IU-PSOE, 
acontecimiento del año'

A la hora de destacar los 
acontecimientos políticos más 
importantes sucedidos en este 
primer año de legislatura, Anto
nio López, señaló exclusivamen
te uno: la absoluta falta de 
coherencia entre los socialistas 
e Izquierda Unida. “Este pri

mer año de legislatura -dijo-, 
ha sido un enfrentamiento con
tinuo entre una fuerza política 
y otra. Destaco esto porque, dos 
grupos que deberían de ser opo
sición, se han convertido en un 
grupo de gobierno y otro que 
es enemigo del grupo de gobier
no. Todo ha rondado sobre este 
tema: plenos de cuatro o cinco 
horas completamente inconce
bibles (donde en la mayoría de 
ellos no se ha dicho nada); ple
nos, en donde al final, entre 
mociones y más mociones a los 
Concejales nos han aburrido..., 
y el remate final fue la salida 
en coche patrulla de los Con
cejales de Izquierda Unida; eso 
fue el colmo de todos los col
mos. Creo -afirmó-, que al 
Alcalde le ha faltado autoridad 
para que , en su momento, a 
todo aquél que no se ha sabido 
comportar en un Pleno, haberle 
cortado sus actitudes de raíz”.

“No es cuestión de cantidad, 
sino de calidad”

El abandono del Grupo 
Popular por parte de Daniel 
Cuenca, lo consideró López 
como una “rabieta del momen
to”. Opinaba el portavoz del PP 
que este abandono no había res
tado a su grupo capacidad ofen
siva frente al PSOE. “Creo -di
jo-, que los grupos políticos no 
se miden por la cantidad sino 
por la calidad. El que Daniel 
Cuenca se haya marchado del 
PP , de momento, (yo no renun
cio todavía a que con el tiempo, 
y antes de que termine esta 
legislatura los cuatro Concejales 
del PP estén dentro otra vez),

Empleo, asignatura pendiente
Desde el punto de vista de 

Antonio López, existen dos 
áreas municipales en las cua
les el PSOE lo está haciendo 
francamente mal: política de 
inversiones y empleo. “En 
estos momentos, en la política 
de inversiones hay que darle 
un cero al PSOE. No porque 
lo haga mal, sino porque no 
es el momento adecuado para 
invertir en lo que se está invir
tiendo. Uno ha de ser cohe
rente con la situación de su 
ciudad, es un absurdo (por 
poner un ejemplo), que uno 
se compre un abrigo de visón 
cuando no tiene para comer. 
Y del tema del empleo qué 

no nos ha restado capacidad de 
trabajo. Daniel Cuenca -afir
mó-, es un hombre que comulga 
con nuestras ideas completa
mente, porque ha sido y creo 
que sigue siendo un hombre del 
PP, y en ningún momento se 
ha opuesto a ninguna de las 
iniciativas que ha propuesto 
nuestro grupo, incluso nunca ha 
estado a favor de otras cosas 
que otros hayan dicho en contra 
de nuestro partido. Una cosa 
es que una persona en un 
momento determinado no esté 
de acuerdo con algo o con 
alguien de su grupo, y otra muy 
distinta que renuncie a sus idea
les. El PP, con o sin Daniel, 
está demostrando que tien 
mucha calidad; lo está demos
trando a la “callada” que es 
como se hacen las cosas, y al 
final, cuando se tenga que hacer 
balance, veremos si quien más 
callado ha estado es quien más 
cosas ha realizado”.

“El PSOE hace “cositas”, pero 
pocas realidades”

Referente a las inicitivas más 
importantes aportadas por el PP 
en este primer año de legis
latura, López destacó el espíritu 
de colaboración mostrado por 
su partido con el fin de mejorar 
la vida de Almansa.

“El PP -dijo-, en cualquier 
junta, en cualquier comisión, en 
los Plenos..., ha estado dando 
ideas constantemente con el fin 
de ayudar al equipo de gobier
no, en definitiva, para ayudar 
al pueblo de Almansa. No se 
trata -afirmó-, de oponerse a 
todo por sistema, sino de ser 
positivo”. 

podemos decir, en vez de un 
cero hay que darles un menos 
tres. Un pueblo industrial 
como Almansa tenía que 
tener un plan desde hace más 
de doce años con el que tuvié
ramos resuelto nuestro futuro 
empresarial y de empleo. En 
temas culturales seremos un 
pueblo maravilloso: no ten
dremos empleo y trabajo, 
pero todos los días y mani
festaciones culturales no nos 
faltan; no vamos a comer pero 
teatro no nos va a faltar. 
Todas las inversiones que se 
están haciendo es para hacer 
el “libro de las fiestas” de 
dentro de tres años más boni-

Antonio López, portavoz popular en el Ayuntamiento.

hacien<^
“El Grupo Popular -aseguró-, 

ha sido muy positivo en casi 
todo; hemos dado ideas que en 
muchos casos han sido claves 
para resolver temas muy impor
tantes. No es nuestro estilo el 
ir aireando cosas y presumir de 
nuestro trabajo ya que lo único 
que hacemos -dijo-, es cumplir 
la misión que nos han enco
mendado nuestros votantes”.

La espina del Grupo Popular 
en este primer año es la del 
empleo. “Nosotros hemos sido 
-dijo el poitavoz popular-, el 
grupo que más ha insistido en 
que se dé dinero con el fin de 
montar una oficina de inicia
tivas empresariales; y no lo 
hemos hecho ahora -afirmó-, lo 
venimos haciendo desde antes 
de que Almansa entrara en la 
actual crisis”. López se mostró 
a favor de ciertas privatizacio
nes: “Nuestro Grupo opina que 
se deberían de privatizar 
muchos servicios municipales 
con el fin de que nos salieran 
mucho más baratos. También 
estamos en contra de que se 
amplíe la actual plantilla del 
Ayuntamiento en consonancia 
con la crisis que actualmente 
atravesamos. Desde nuestro 
Grupo criticamos al PSOE por 
estar haciendo muchas “cositas” 
llamativas, cuando en realidad. 

to que el anterior. Si recor
damos -aseguró-, el PSOE en 
las pasadas elecciones no lle
vaba programa, llevaba libro 
de fiestas, no obstante, a 
pesar de los socialistas, a 
pesar de cualquiera de los 
políticos que puedan gober
nar esta ciudad, estoy en con
diciones de asegurar que 
Almansa no dejará nunca de 
progresar: ¿por qué?, pues 
porque Almansa es un pueblo 
de trabajadores y de lucha
dores. El día que los políticos 
entiendan que deben de estar 
al lado de quien genera rique
za, empezaremos a solucionar 
los problemas de la ciudad”. 

cosas reales no están 
ninguna: por poner un J J 
-dijo-, tenemos el ^ ¿,¿ 
te del alcantarillado ^^^^ 
ciudad. Es un P’'^^®, ^¡iioflj 
que vale mil o dos ^ 
de pesetas..., pero alguna 
habrá que empezado . ?

Dos tipos de opos¡c'^^ 
diferentes-_____
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Roberto Domínguez.

■4íÉIÍ™

—-eial^^

“*I Amador vuelve a la plaza de Albacete en la temporada que debe suponer su definitivo lanzamiento.

^ovillos de Bernardino Giménez para medir las posibilidades de los novilleros de cara a la Feria

Manuel Amador, Víctor Puerto y ^^Niño
Belén”, en la novillada de San Juan

Se perfilan los carteles del abono de septiembre, de los que hoy se conocerán más detalles
^ ^3rde se celebrará, si lo permite la habitual lluvia, 
^^^á¡ada que festeja a San Juan, patrón de la ciudad. 
. Paeo ambiente, que cada año se traduce en unos 
^^^^ niuy poco poblados, este año se puede ver 

sonido por la climatología.

SlIosGUTIERREZ

Ma
encabeza 

’<s y ^^ ^e novilleros jóve- 
P°^^ experiencia. 

^^ torero de 
i^r J^^*^®’ al que hay que 

puesto que 
^^ ^^regularidad con 

* Pasar 1° ^^Pecial a la hora 
Po7 *05 toros.

Pretor Puerto 
>c¡nn.7"’°^trando en sus 
^del ^^^ asimila la téc- 

^^e tiene valor 
y^ no p P^’^^ desarrollaría y 
’^o k^-^ ayuno de clase. 

1 aja la mano y se lle-

va los novillos detrás de la 
cadera pone de nianiefiesto 
sus cualidades para esta pro
fesión.

Cierra, la terna José Anto
nio Galdón “Niño Belén”, el 
novillero que debutó con pica
dores el pasado treinta de 
junio, en esta misma plaza, 
con evidente éxito, al cortar 
una oreja a cada uno de sus 
enemigos, saliendo a hombros 
por la puerta grande.

Los novillos pertenecen a 
la divisa de Herederos de Ber
nardino Giménez, una gana
dería que tiene alta cotización 
cuando de lidiar utreros se tra-

^^prona, beneficios de más de 
Quince millones de pesetas

O

L^^da H ^^® económico 
^^^^^^ celebrada 

^ beneficio E’'«iíSí' A pesar de 
k ^^^eo millones 

y f ^^^^ Pre* 
5^? ^^ cartel 

\^ éxito econó- 
< Entre

Z^oiar-^® n^illones de 
¡ J"^^ el saldo.

Televisión Española pagó 
veinticuatro millones de pesetas 
por los derechos de imagen, 
mientras que los toros costaron 

* ocho, y los honorarios de los 
toreros importaron nueve y 
medio, seis para Emilio Muñoz 
y el resto para “Jesulín de Ubri
que”, toda vez que Dámaso 
González donó integramente 
los siete millones de pesetas de 
su contrato.

La nota desagradable del fes
tejo ha corrido por cuenta de 
los apoderados de Dámaso 
González.

ta. Este hierro se volverá a 
anunciar en la Feria de Alba
cete, en uno de los dos car
teles de novilleros que incluye 
el abono.

Perfíles de la Feria

Mañana se conocerán más 
detalles sobre el futuro abono 
de septiembre. La empresa 
Martínez Uranga tiene de pla
zo hasta el treinta de este mes 
para presentar los carteles 
definitivos, aunque es proba
ble que solicite una prórroga 
de diez dias.

Por el momento, ha tras
cendido que cuatro toreros 
harán dos peseíllos. Dámaso 
González, César Rincón, Enri
que Ponce y Manuel Caba
llero son los elegidos, que ade
más tendrán la oportunidad de 
elegir ganaderías en primer

Mientras el torero hacía un 
derroche de generosidad que le 
honra, sus apoderados pasaron 
un cargo a la gerencia por 
importe de cerca de un millón 
de pesetas, correspondiente al 
teórico catorce por ciento de 
los honorarios del maestro 
albaceteño.

El millón de pesetas se quedé 
en la mitad.

No se puede tener un detalle 
menos elegante. Con su pan se 
lo coman Simón Casas, Enrique 
Patón, Roberto Espinosa, 
Roberto Piles y compañía. 

lugar. Junto con “Espartaco” 
y “Niño de la Capea”, parecen 
ser los destinados a lidiar las 
divisas de Zalduendo y Daniel 
Ruiz, ambas de pura proce
dencia Jandilla.

Roberto Domínguez, Orte
ga Cano, Manzanares, Maria
no Jiménez, “Chiquilín”, 
Rafael Camino, “Joselito”, 
Manuel de Paz, Luis Francisco 
Esplá, “Morenito de Maracay” 
y “El Soro” ( estos tres últimos 
en el cartel del sábado de 
Feria), serán quienes desfilen 
desde el portón de cuadrillas, 
con posibilidades para Julio 
Aparicio.

Los veintiún puesto, repar
tidos en las siete corridas de 
toros de lidia ordinaria, no 
dan para más. En manos de 
Javier Martínez Uranga queda 
el rematar cada una de las 
tardes.

Dámaso González.

R. Domínguez, 
una oreja, y V. 
Mendes, heridos 
en la corrida de 
la Prensa_______

C.G.

Menos de tres cuartos de pla
za en la tradicional corrida de 
la Prensa de Madrid, se lidiaron 
toros de Samuel Flores, desi
guales de presentación y de jue
go variado.

El primero tuvo comporta
miento de bravo en el caballo 
y terminó parado y embistioen- 
do a regañadientes; el segundo, 
con escaso trapío, manso y de 
corto recorrido; el tercero, de 
poca presencia, muy blando, 
deslucido; el cuarto, manso y 
noble; el quinto, manso y con 
peligro; el sexto, manso y con 
sentido.

Roberto Domínguez, estuvo 
simplemente porfión con el que 
abrió plaza, un toro que pro
metía mucho y que terminó 
rajándose. Se dividieron las 
opiniones.

El cuarto, manso huido, se 
encontró con un Roberto 
Domínguez dispuesto a triunfar. 
Todo el mérito de la bonita y 
poderosa faena corrió a cargo 
del vallisoletano, que enseñó a 
embestir al manso, que, por 
otra parte, tenía nobleza. Lo 
recogió magníficamente por 
bajo, marcándole el camino de 
la embestida, y alargó los mule- 
tazos a base de temple, colo
cación y mando. Roberto 
Domínguez pagó su maestría 
con una voltereta (conmoción 
cerebral y un puntazo en el 
muslo) en un arreón del manso. 
Cortó una oreja, sólo al alcance 
de un torero cuajado.

Víctor Mendes no lució con 
la violencia del segundo de la 
tarde y se silenció su labor.

El quinto tuvo guasa para 
parar un tren. Excelente el par 
de dentro a fuera. El toro, tobi
llero y con sentido, puso las 
cosas difíciles al portugués, que 
tuvo que echar mano de todos 
sus recursos para ser aplaudido.

Mariano Jiménez fue silen
ciado en su lote. Su primero 
fue deslucido pero sin malas 
intenciones. El sexto desarrolló 
sentido y dió un tremendo susto 
al voltear a Víctor Mendes en 
un quite ( por fortuna, con la 
única consecuencia de una 
lesión cervical). El madrileño se 
lo 4íuitó de encima esquivando 
los derrotes del bicho.

Se lució con los rehiletes 
Curro Cruz, que saludó mon- 
¡tera en mano. _____________ __
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Hellín y su comarca ^ \ m^_. \ ^ \
Con la abstención del PP y el voto en contra de IU

Sigue adelante el proyecto de 
instalación de un hipermercado

El PSOE defiende la opción alegando que no supone recalificación

Rosa Blázquez, concejal de Urbanismo, 
defendió el proyecto de construcción del 
Hipermercado, alegando que su instalación 
solo conlleva una ampliación de la zona

de asentamiento del mismo, ya que se sitúa 
dentro de terrenos considerados como suelo 
comercial. La titular defendió el asenta
miento de la nueva empresa en la ciudad.

Angel ROMERO GRCIA

Otro de los temas tratados 
en la pasada sesión municipal 
del lunes fue la posible ubi-^ 
cación de una gran superficie 
comercial en la ciudad, de las 
características de un hipermer
cado, asunto que ya fué ade
lantado en” la rueda de prensa 
que el pasado viernes ofrecía 
el Partido Popular, donde se 
indicó como el equipo de 
gobierno municipal pretendía 
una recalificación de los terre
nos donde se asentaría el mis
mo, ubicados en la carretera 
de Jaén, concretamente en las 
antiguas instalaciones de la 
Cooperativa Hortofrutícola, 
con una extensión que sobre
pasaría los tres mil metros y 
una inversión en torno a los 
trescientos millones de pesetas.

En sus manifestaciones del 
viernes, el PP indicó como se 
pretendía recalificar la zona 
para propiciar el asentamiento 
del hipermercado, además de 
los problemas que podía oca
sionar para el comercio local,al 
intentar dar luz verde al pro
yecto sin realizar un anterior 
estudio de mercado. En la 
sesión ordinaria del ultimo 
lunes, el tema fué debatido, 
ratificandose José María Bar
ciña en sus manifestaciones, puestos de trabajo que se crea-
sobre tratar el tema de una 
manera muy escueta. Según se 
indicó por el secretario de la 
Corporación, la comisión de

Urbanismo, en su anterior reu
nión, dictaminó favorablemen
te a la solicitud planteada por 
la empresa que desea construir 
la instalación, por lo que se 
solicitaba del Pleno la modi
ficación de la ordenanza, para 
dicha zona, ampliándose la 
misma con lá calificación de 
suelo comercial.

Las consideraciones del PP

En la reunión de la comisión 
de Urbanismo, el PP emitió 
su voto particular al considerar 
que no se había realizado el 
antes citado estudio de mer
cado sobre el asunto y su 
impacto en el pequeño comer
cio local. José María Barcina 
se ratificaba de esta forma en 
el Pleno: “Creo que el tema 
se intenta aprobar con mucha 
facilidad y el voto particular 
del PP va dirigido a que ante
riormente se efectúe el estudio 
solicitado sobre la forma en 
que repercutiría en la ciudad 
y su comercio esta instalación. 
Por ello, no nos oponemos al 
proyecto, pero sí estamos en 
contra de adoptar decisiones 
rápidas en un tema tan impor
tante, ya que la información 
que se ha facilitado es muy 
escueta, indicándose solo los

rían, pero también hay que 
valorar otras circunstancias. A 
priori puede suponer un grave 
perjuicio para el comerciante, 

ya que abarca distintas áreas 
como són alimentación, ropa, 
electrodomésticos, etc. Por ello 
lamento que a una situación 
tan importante se diga tan 
rápidamente sí o no, sin tener 
bases documentadas en que 
apoyarse.Por ello solo pedimos 
que el tema se estudie más 
detenidamente y si después 
vemos que el proyecto es posi
tivo, contará con nuestra apro
bación. No nos vale conocer 
solo los metros de instalación 
y el coste aproximado de la 
misma. Lo único que solici
tamos es ser un poca más 
serios con estos temas,que ten
drán una indudable repercu
sión en la ciudad, sin proceder 
alegremente sobre los mis
mos”.

Beneficios para la ciudad

La titular de Urbanismo, 
Rosa Blázquez, defendió el 
asentamiento de la nueva 
empresa en la ciudad, alegan
do los beneficios que la misma 
supondría para los ciudadanos; 
‘‘En principio hay que indicar 
que no se trata de una gran 
superficie industrial de las 
características de los estable
cidos en Albacete o Murcia. 
Por otra parte no se pretende 
una recalificación de la zona 
de asentamiento, ya que ello 
implica cambiar una superficie 
de uso y lo que se solicita es 
ampliaría, pero en su actual

El tema se vio en el último Pleno.

denominación, ya que por 
encontrarse dentro del casco 
urbano se considera comercial 
y lo que se intenta es dar a 
la superficie solicitada el mis
mo fín, superando los actuales 
cien metros cuadrados y esta 
solución se haría extensiva, si 
se consiera en el nuevo Plan 
de Ordenación Urbana, para 
otras empresas de modalidad 
comercial, no industrial. No es 
recomendable la solución pro
puesta por el PP en la comi
sión de Urbanismo, en el sen
tido de que se ubicase en el 
Polígono Industrial, ya que 
hay que partir de la base de 
que se trata de un estableci
miento comercial. Por lo que 
se refiere a los posibles per
juicios, consideramos que será 
al contrario, ya que beneficia
rá, no solo a Hellín, sino a 
toda la comarca, también hay 
que tener en cuenta que la 
apertura de un establecimiento 
de estas características servi
ría para regular los precios 
actuales del comercio,al existir 
una mayor competitividad y 
una mayor calidad, comodidad 
en los ciudadanos al disponer 
de parking y en definitiva no 
se puede ir en contra del 
progreso”.

EI alcalde, | 
Fructuoso Díaz | 
defendió su i 
ubicación en la | 
ciudad

Rosa Blázquez terminó indi-l 
cando que el proyecto no 
había realizado sin estudio,® 
como indicaba ■el PP, sino que® 
ya se llevava tratando alrede on 
de dos meses. , I

Por su parte Fructuoso D'^B 
manifestaba en la misma sesión® 
las posibilidades que un c®*^^ ■ 
cio de estas características repr ■ 
sentaría para Hellín; “Se^ 1 
de ampliar una zona urbana j 
para dar cabida un 
dimensiones importantes, p ■ 
no desmesuradas, cuya emp^l 
ya tiene dos instalaciones e ■ 
tipo en la región, una e | 
en Almansa, duplican | 
número inicial de ¿^'al 

en un año. También *1 
beneficios para los agncnto^l 
ante la posibilidad 
sen vender sus propios P I 
tos a esta empresa antes ■ 
varios fuera. Es •raPO’^^^LI 

Hellín tenga h| ^^P^ hace unos| 

petición realizada 
días por la empresa y ’ ^^^1 
pretende instalar o ?entrojuntoalaP^^ 

en los terrenos de w i 
fábrica de “La G^c ’ j^j | 
también ha contado ®® .^ no| 
aprobación. Por otea p 
se puede „„ comer- 
industria, sino com oficios 
cio, que reportaría ^gpj. 1 
con la nueva 
tal, en este caso 
llega a la ciudad”. p^^¡joj

Tras ratificarse e ^^^ 
Popular en su /«‘^ prisco 
ción y la negativa^ ^^ón de 
Morcillo, en repr ^^^^ 
Izquierda Llnida, ^^^ eh 
aprobado en ^® ’ gHo el 
PSOE, dandose con 
mer paso para la 1 gj^jaJ-1 
esta nueva empresa
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Cereales

ANUNCIO OBRAS
Esta Corporación Provincial anuncia con

tratación por Concierto Directo de las 
siguientes obras del Plan de Cooperación 
Diputación de 1991.

üAGRICULTOR!!

DENOMINACION OBRA PRESUPUESTO CONTRATA CLASIFICACION

BALSA DE VES. Pavimentación en Redamas...... 3.000.000
CASAS DE VES. Pavim. y ampl. agua y alcant... 3.600.000
FUENTEALAMO. Saneamiento.......................... 6.000.000
POZOLORENTE. Pavimentación........................ 3.000.000
VALDEGANGA. Saneamiento .......................... 5.800.000
VILLA DE VES. Urbanización............................ 3.000.000

La presentación de plicas finaliza el día 
29 de Junio de 1992, a las trece horas, 

en las Oficinas de Contratación de la 
Diputación, donde podrán ser exa

minados los proyectos técnicos 
' í y pliegos de cláusulas de las 
\ citadas obras.

COMPRAMOS SU COSECHA DE 
CEBADA, TRIGO, AVENA, ETC...

LLAMENOS SIN NINGUN COMPROMISO
LE INFORMAREMOS EN EL TELEFONO: 23 34 90

TICAVI, SA
La Junta <3®"®'’'^%'’'’' 
ña de accíoriistas e^gg2, 
da el 12 deacordo .su tra s ^^gpen- 
en Sociedad ^^^ ia 
sabilidad Limitaba- 
denominación pgs- 
VI. SOClEDA^^^iTA- 
PÓNSABILIDAD

DA”.

OFICINAS: C/ Batalla del Salado, 43

ALMACEN: Ctra. Mahora Km. 3 (Antiguas Instalaciones de 
SYALCO. S.L)

í»rw»í 
Abogado d®^ ‘peladas^ 
ciles y desesP^niarias 
Reza nueve a pj¿e 
durante ^^®''de 
tres deseos, .p|gs. A 
cios y dos 1 Aplica es 
noveno d^^ P^aaund^ 
aviso. Se cump

DIPÚTKCION de /ILBkCETE

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA Q
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GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 217139 2162 20 - ALBACETE

no lo creas.

ALBAMANCHA,S.^' 

ALBAC ^^^
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acuerdo de ggta 
simultánea^ , sigu'»’ 
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Hellín y su comarca
La noticia ha sido acogida con satisfacción en la ciudad

indi- 
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f’f el Vicepostulador de la Orden de San 
í^^íín se ha requerido a la iglesia de La 
^'inción datos sobre la figura de D. For- 
""laío Arias Sánchez; para ser incluido entre

Don Fortunato era párroco de La Asunción

los tres sacerdotes que dieron su vida en 
honor de la fé católica. La noticia ha sido 
acogida con gran satisfacción en la ciudad, 
donde el arítiguo párroco era muy recordado.

Reiniciado el proceso de 
beatifícación del sacerdote
Fortunato Arias Sánchez

^^ muerte, en los alrededores de la ciudad, se produjo en septiembre de 1936

A. ROMERO
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^P profunda satisfacción se 
'’ia en la ciudad la noticia 
reinicio del proceso de bea- 

^ación del que fuese párroco 
t'glesia de La Asunción, 
,J^”ato Arias Sánchez, o 

ortunato, cómo j^opular- 
■ se le conoció durante 
jampo que realizó su trabajo 
Wual en la ciudad, hasta 

"tuerte acontecida durante 
®sierra civil.

Fortunato se distinguió 
tn»i^F^’^ bondad, desde que 

ano 1929 llegaba a la ciu- 
iijj['^°’’^’6^’endo el cariño y 
¡atre |P^P^^®^ 9^^ ^ún pervive 
L. que le conocieron y 

hansmitiéndose a las 
g^’^^^^ciones, siendo 

^^ personas que con- 
^ño ^^^®'^‘^^’adolo con gran 
W P^*” ^^ 9^^ ha. causado 
J general la continuación

del proceso de beatificación, 
que durante muchos años estu
vo detenido y que ahora vuelve 
a reiniciarse. La noticia ha sido 
objeto de muchos comentarios 
entre los que ya la conocen, 
tras haber sido difundida desde 
la iglesia de La Asunción, entre 
los fieles asistentes a los oficios 
religiosos del pasado lunes.

Dos años de proceso

Según ha podido conocer el 
periódico, se ha recibido un 
escrito enviado por Eliseo Ilde
fonso Bardón, sacerdote y reli
gioso agustino, que desde el 
mes de agosto pasado ejerce 
la misión de Vicepostulador de 
la Orden de San Agustín y se 
encarga del proceso beatifica- 
dor de los que dieron su vida 

• en honor de la fe en las loca
lidades de Uclés (Cuenca) y 
Caudete, incluyéndose con los

de esta última ciudad tres 
sacerdotes del clero secular, 
entre los que se encuentra don 
Fortunato, por lo que se comu
nicaba a la parroquia de La 
Asunción que el Proceso se 
encuentra ya en la Congrega
ción de los Santos, siendo apro
bada su validez en un grupo 
de 108, la mayor parte de ellos 
religiosos agustinos, de las casas 
de El Escorial, Málaga, 
Gijón,Santander y las ciudades 
mencionadas de Cuenca y 
Albacete, incluyéndose también 
otros cinco sacerdotes del clero 
secular y un diácono de mismo.

Ante la destrucción de los 
archivos, se ha solicitado a la 
iglesia hellinera la fecha de 
nacimiento del sacerdote, así 
como otras informaciones, 
exponiendose la alegría de ver 
en los altares al mismo, a la 
conclusión del proceso, que fue 
paralizado en tiempos de Pablo

VI, por lo que su duración aho-, 
ra se prevee en torno a los 
dos años.

Fortunato Arias nació en 
Almadies (Granada), trasla
dandose posteriormente a 
Caravaca, ingresando en el. 
seminario de Murcia, recibien
do las Ordenes Sagradas del 
Presbiterado en 1918. Tras per
manecer algún tiempo en el 
seminario como profesor, en 
1926 marchó a El Palmar (Mur
cia), desde donde llegó a Hellín 
en 1929, donde le sorprendió 
la guerra civil, detenido el mes 
de agosto, fue asesinado en los 
alrededores de la ciudad el día 
11 de Septiembre de 1936. Los 
hellineros no han olvidado su 
memoria, siendo muchas las 
personas que le dedican sus 
oraciones, de ahí el natural con
tento al recibirse la noticia.

Nuevo reloj en 
La Asunción

En los últimos días y tras 
haberse procedido al pintado del 
aro que la cmcunda, ha sido ins
talada la esfera del nuevo reloj 
en la torre de La Asunción, que 
ha permanecido durante unos 
días sin él, tras haberse retirado 
la antigua maquinaria. La nueva 
esfera tiene el mismo aspecto 
que la anterior, por lo que es 
difícil comprobar la sustitución 
realizada y ahora se procede a 
la colocción de la nueva maqui
naria eléctrica que reemplaza al 
mecanismo de cuerda, que 
podrá ser admirado en el futuro 
Museo Comarcal. Igualmente se 
pondrá en actividad el reloj ubi
cado en el. interior del templo 
parroquial, inactivo desde hace 
muchos años.
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JAPRESALMANSA

Junta 
22 '’9l de Accionistas de 

d® 1992, se 
a b ^oniicilio social 

P®^'® Iglesias 
,¡^“0 2 de Almansa, lo 

.^®®® público en 
S<icfc"'°'’?la'-eyde

CENTRO DE FORMACION PROFESIONAL 
EL PROGRESO SOCIEDAD ANONIMA

La Junta General Extraordinaria y Universal de Accionistas, celebrada 
en el domicilio social de la entidad mercantil, el día 19 de Junio de 
1992, acordó por unanimidad:

1.- Ampliar el Capital Social, de la sociedad a la cantidad de SEIS
CIENTAS MIL PESETAS. „ .

II - Proceder a la transformación de la Sociedad en Sociedad de 
Responsabilidad Limitada, que pasará a denominarse “CENTRO DE 
FORMACION PROFESIONAL EL PROGRESO, SOCIEDAD LIMITADA .

Almansa, a 19 de Junio de 1992
FDO.: EMILIA TRINIDAD MILLAN ARNEDO

CONSEJERO DELEGADO_____________________

PLAZA DE TOROS 

DE

ALBACETE
Empresa: MARTINEZ URANGA Representante: ANGEL GOMEZ

Hoy miércoles, 24 de Junio 1992
6,30 tarde

92.2 F.M. RADIO AZUL

Los
“'«CtPAlt

•^•Ooo °y®n^es diarios (+) 
Oyentes mensuales (■»

NOVILLADA PICADA
6 Novillos-Toros, 6 de Hdros. de BERNARDINO JIMENEZ
de Jaén

Lo mejor es

Ser
primeros

Número 1 en actualidad 
2.980.000 oyentes diarios (+) 

6.054.000 oyentes mensuales (-•-+)

F.M. 9^2

Las Pedroñeras 
CASTILLA-LA MANCHA

MANUEL AMADOR ^ 

VICTOR PUERTO
José Antonio NIN0 de BELEN

Próximo domingo, 28 de Junio 1992
6,30 tarde

GRAN NOVILLADA 
Promoción Escuelas Taurinas

MAGNinCOS
6 Novillos, 6 de MARCOS LOPEZ Hnos. de CIUDAD 
REAL 
para los jóvenes promesas de la novillería

RAFAEL OSORIO 
de Jerez 

JOSE MANUEL 
de Albacete

JOSE A. MORENO 
de Albacete
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^B Villarrobledo
Según manifestó el senador del PP en una charla sobre la gestión del equipo de gobierno municipal

Manuel Acacio: ^‘E1 PSOE ha sido 
un muro en el tema del hospital”

Recordó que se habían presentado enmiendas para lograr una partida destinada a su creación

La fuerte lluvia 
de la noche del 
lunes causó 
importantes 
daños

L.S.M.

El senador del PP Manuel Acacio manifestó en el trans
curso de un reciente acto de este partido para juzgar 
la gestión socialista en el ayuntamiento durante el último 
año, que” el PSOE ha sido un muro en el tema del 
hospital”.

Luis SAINZ DE MEDRANO

Manuel Acacio recordó las 
gestiones realizadas hace algún 
tiempo ante el ministerio de 
sanidad en orden a la creación 
de un hospital en Villarroble- 
do.La respuesta que el senador 
obtuvo fue que entre las pre
visiones del citado departa
mento no estaba la construc
ción de un centro de estas 
características para la comarca; 
“en este tema me he encon
trado con un muro en el PSOE, 
pero no me desanimo, ya que 
creo necesario el hospital”.

Acacio recordó. que en los 
últimos años ha presentado 
enmiendas a los presupuestos 
generales del estado para 
lográr una cantidad destinada 
a la construcción de un hospital 
que atienda las necesidades de 
Villarrobledo y su comarca; 
“una vez solicité 10 millones 
para que el INSALUD reali
zara un estudio de viabilidad, 
y se me negó, por lo que se 
desprende que falta voluntad 
política para este tema”. El 
senador popular considera que 
la necesidad de un hospital 
para Villarrobledo viene deter
minada por la lejanía de esta 
localidad con respecto a luga
res que ya disponen de uno 
de estos centros, como Alcázar 
de San Juan o Albacete; “están 
a 80 kilómetros, y esa es una 
distancia importante si se pre
senta una urgencia, y si no lo 
es, también es .excesiva la dis
tancia para las personas que 
deben acudir frecuentemente a 
rehabilitación o revisiones de 
embarazo, porque supone 
emplear mucho tiempo y dine
ro, aparte de la incomodidad. 
Hay que atender bien al ciu
dadano, acercarle la sanidad a 
fin de que la pueda utilizar más 
y mejor”.

MANCEBO, 
SOCIEDAD ANONIMA

La Junta General Extraordinaria y Universal de 
Accionistas, celebrada en el domicilio social de la 
entidad mercantil, el día 1 de Junio de 1992, acordó 
por unanimidad:

12.- Disolver y liquidar la sociedad.
22.- Aprobar el balance final de liquidación.
32.- Cesar a los Administradores en sus cargos.
42.- Nombrar un Liquidador.
52.- Repartir el haber social.
62.- Constituir una provisión de fondos, para el pago 

de gastos e impuestos originados por la disolución y 
liquidación de la sociedad.

Almansa, 23 de Junio de 1992
FDO.: MARIA PILAR MANCEBO RODRIGUEZ 

LIQUIDADOR

Datos comparativos

El senador indicó que la 
media de camas por cada 1.000 
habitantes en España es de 
4,38, mientras que en la mayor 
parte de países europeos la 
cifra es de 5. Según los datos 
de Manuel Acacio, en Casti
lla-La Mancha, hay 3,33 camas 
por cada 1.000 habitantes, que 
en el caso de la provincia de 
Albacete son 2,89; “por contra, 
hay grandes zonas en España, 
como Cataluña, la región de 
Murcia o el norte, que sí están 
bien surtidas en número de 
hospitales y camas, ya que 
superan la media nacional. En 
cambio, en zonas como la nues
tra, tan sólo hay hospitales en 
Albacete, Hellín o Cuenca”.

Manuel Acacio ha confec
cionado una numerosa relación 
de poblaciones de más de 
20.000 habitantes de toda 
España que carecen de hos
pital, aunque muchas de ellas 
gozan del privilegio de estar 
situadas a no demasiada dis
tancia de lugares que sí dis
ponen de este tipo de centros, 
“como Ibi, en Alicante, que 
está cerca de Alcoy, Hospitalet 
de Llobregat, al lado de Bar
celona, o muchas poblaciones 
alrededor de Valencia”. De la 
relación confeccionada por 
Manuel Acacio se desprende 
que son Aranjuez (Madrid) y 
Loja (Granada), junto con 
Almansa y Villarrobledo (Al
bacete) las cuatro únicas loca
lidades que están fuera del área 
de influencia de un centro hos
pitalario. El senador roblense 
especificó que de estas cuatro 
localidades es Villarrobledo es 
la que está en peores condi
ciones en el aspecto sanitario; 
“Almansa pronto estará conec
tada con Albacete por autovía, 
y tiene el hospital de Yecla

í síí

Manuel Acacio, senador del Grupo Popular.

a' 33 kilómetros, Loja está a 
mitad de camino entre Gra
nada y Antequera, que dispo
nen de hospital, y Aranjuez 
está cerca de Madrid, y bien 
comunicada^' Por tanto, el 
próximo hospital a construir en 
España debería ser el de 
Villarrobledo, que además 
atendería a las localidades de 
la comarca, lo que supone 
70.000 habitantes”";

Manuel Acacio no considera 
a Villarrobledo un lugar dema
siado pequeño para albergar un 
hospital, “ya que en todo el 
país hay localidades mucho 
más pequeñas que sí disponen 
de ellos. Además, no queremos 
un hospital para operaciones 
de corazón, sino uno de las 
características del de Alcázar 
de San Juan, de los que hay 
muchos en todo el país”. Las 
especialidades que ese hospital 

Acasa Concesionario 

( HONDA Automóviles 

SELECCIONA 
1 Vendedor automóviles 

1. Oficial mecánico
-Se requiere el perfil habitual a cada puesto 
-Interesados concertar entrevista Sr, Vázquez. 
Telf: 24 03 03

debería incluir, según el sena
dor del PP, serían: análisis clí
nico, anatomía patológica, apa
rato digest'vo, dermatología, 
medicina interna, oftalmología, 
pediatría, radiodiagnóstico, 
obstetricia y ginecología, trau
matología y urgencias, y añadió 
que hay terrenos calificados 
como zona sanitaria donde se 
podría instalar el centro.El 
senador popular criticó el exce
sivo gasto que suponen para 
la administración los grandes 
acontecimientos del presente 
año y la puesta en marcha del 
Tren de Alta Velocidad 
(500.000 millones de pts.); 
“Castilla-La Mancha ha paga
do por la Expo, los Juegos 
Olímpicos y el AVE, y ya 
podían darnos las migajas, o 
por lo menos las gracias, por
que siempre son las regiones 
pobres las que pagan”.

La fuerte lluvia caída sobre 
Villarrobledo en la noche del 
lunes causó importantes daños 
en algunas fincas, en algunos) 
casos con peligro de hundimien 
to, mientras que en otros puntos; 
de la localidad fue necesaria a, 
intervención de los bomberos, 
electricistas y la policía loca, 
según datos proporcionados poj 
este cuerpo. A partir de as 
de la noche se recibieron 
madas de vecinos que avisaban! 
de problemas en algunas zo 1 
como las calles Virrey Morcilb. 
Dos de Mayo y Re al, en 
que los cables del tendido 
trico producían grandes c 1 P 
ZOS, mientras que en la *¡j 
Santa Clara los semafor ■ 

’^rZx 
la policía local, los bo . 
y personal de la ¡cistas! 
tagua”, junto con electa j 
del ayuntamiento, 
un conductor en el su 
^" '’ ‘^ toTetS»*^' 
que su vehículo se e ^^^^^^ 
inmovilizado por ^ 
alcanzada por el agu J 
túnel, que supero 10 jj.^ 
tímetros. Asimismo,fínrasde^’l 
local señalizó varias . ^^ J 
do al peligro <í® 5 pare] 
que ofrecían alg „,,prpo di 
des.Por su parte,^ e e rp 1 
bomberos informo q jg^ienl 
tarillado funciono correci j 
te, y que protección c^^^^ ^^ 
tenía ayer la j^es, 1 
bles nuevas precipitad

Ayer falleció^ j 
a los 91 años, 
María Ortega
Calero

A las 6,30 
falleció, a los giapatef’^ 
Ortega Calero, abuel P ^ 
de María ^1®®^’ rfíspot^ 
nuestro artenor ^^.^^ ¡¿er- 
en Villarrobledo, 
gueta.

Unajración^^^^^

Sus hijos, Carnt^^^igs, ln\ 
Pedro y Lorenzo, ^nrt, 
nietos, ruegan un .^^^ ^^e o. 
áu alma y “'"“ ^ hoy ""U. 
funeral se celebrara ^ 
coles, día ¿ 13 lile- £ 
11 de la manana. e 
de Santa María, be ,

GRACIAS 
ESPlRItH 

SANTO
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CITROEN BX

1.591000

Í^urante este mes, el Citroen BX le ofrece unas condiciones realmente únicas. Una 
^í’ta excepcional: Citroen BX 16 TGS por 1.593.236 Ptas*.

^on esta oferta, el Citroen BX se sitúa como el mejor vehículo de su categoría por 
feUción tamaño/equipamiento/precio. Algo realmente excepcional este mes: 

‘^’’oén BX 16 TGS, capaz de desarrollar 94 CV y con un equipamiento de lujo que inclu- 
y^’ de serie, elevalunas eléctrico, cierre centralizado, asientos tipo GTi en terciopelo... 
^®n.593.236 Ptas*..

S1 usted busca un vehículo de gran capacidad interior, amplio maletero y buen equí- 
^^lento, en el Citroen BX tiene un valor seguro desde 1.593.236 Ptas*.

m

MODELO NUEVA TARIFA 
PROMOCIONAL*

BX 16 TGS 1.593.236
BX 19 TGS 1.708.490
BX GTi 1.935.831
BX GTi 16 v 2.795.788
BX 19 TZD 1.865.191
BX TZD Turbo 2.179.051

CITROÉN BX. DISFRUTE SU PODER
* Precios máximos recomendados. IVA. transporte y promoción incluidos. Oferta válida hasta fin de mes para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales
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Sólo un 22% de
mujeres 
ocupaban algún 
puesto laboral 
en 1990

TOLEDO. (Efe).- Sólo un 
veintidós por ciento de las 
mujeres de Castilla-La Mancha 
ocupaban durante el año 1990 
algún tipo de puesto en el mun
do laboral, porcentaje que dis
minuyó casi un diez por ciento 
en los últimos diez años, según 
un informe económico que ha 
sido editado por el Consejo 
Superior de Cámaras de 
Comercio.

Según dicho estudio, existe 
un diferencial tres veces supe
rior de varones ocupados que 
de mujeres, “lo que constata la 
dificultad que la mujer tiene 
aún respecto a su participación 
activa en el mundo laboral”.

El número de ocupados en 
el ejercicio correspondiente al 
año 1980, un total de 454.740 
-de ellos el setenta y siete por 
ciento hombres y el 22,9 por 
ciento mujeresrepresentaba el 
ochenta y dos por ciento sobre 
el total de activos y casi el trein
ta y seis por ciento sobre el 
total de la población mayor de 
dieciséis años.

Sin embargo, después de la 
década de los años ocheta, la 
diferencia ocupacional entre 
ambos sexos se acentuó, al 
representar los varones emplea
dos casi un ochenta por ciento 
frente al veintidós por ciento 
de las mujeres trabajadoras, 
mientras que la tasa de paro 
bajó, ya que el total de los ocu
pados representaron el 89,6% 
de la población activa, siempre 
según el mismo informe.

El PP culpa a la 
alcaldesa de
imponer un nuevo 
convenio a las 
peñas alcarreñas

GUADALAJARA. (Efe).- 
El Grupo Popular en el Ayun
tamiento de Guadalajara ha 
presentado una moción para 
pedir al equipo de Gobierno 
que cumpla el convenio firmado 
en 1989 entre el Ayuntamiento 
y las peñas para las fiestas de 
la capital, y que “ha incumplido 
la alcaldesa al querer imponer 
uno nuevo”, según el PP.

Según dijo ayer a Efe el por
tavoz municipal del Grupo 
Popular, José María Bris, con 
el nuevo convenio presentado 
por el equipo de Gobierno a 
las peñas se pretende respon
sabilizar a éstas de la organi
zación de los encierros, mien
tras que el Ayuntamiento sólo 
figurará como colaborador, sin 
responsabilidad en suceso algu
no.

Para Bris, se trata de un con
venio “injusto” en el que no 
se ha contado ni con la par
ticipación de las peñas ni de 
los grupos políticos y, además, 
el acuerdo firmado en 1989 es 
bueno para ambas partes, mien
tras que el propuesto por el 
actual equipo de Gobierno 
(lU-PSOE) “no respeta la auto
nomía de las peñas”.

Reprochan a José Bono que se interese'ahora por la autovía Madríd-Levante

El PP califíca a Cuenca de
^cenicienta’ de la comunidad

Bono, Cenzano y Serra se entrevistaron ayer por la tarde en Madrid

El secretario regional del 
PP, Angel Fernández, afir
mó ayer refiriéndose al 
presidente José Bono que 
^^debería haberse interesa
do por la solución A-4, 
Madríd-Levante, antes de 
que se tomase la decisión 
fírme del trazado y no des
pués^’.

TOLEDO. (Efe).- Este 
asunto es precisamente el 
objeto de la reunión que man
tuvieron ayer por la tarde en 
Madrid José Bono y el alcalde 
de Cuenca, José Manuel Mar
tínez Cenzano, con el vice
presidente del Gobierno, Nar
cís Serra.

En esta reunión. Bono y 
Martínez Cenzano expon
drían al vicepresidente las 
razones por las que conside
ran que la autovía Madnd-Le- 
vante debe pasar cerca de la 
ciudad de Cuenca, calificada 
por el Partido Popular como 
“la cenicienta de la comuni
dad”.

En un comunicado hecho 
público ayer, Fernández insta 
a Bono a “que hable sobre 
la sede de las instituciones 
políticas, educativas, sociales, 
reiteradamente demandadas 
por los conquenses, y sobre 
las escasas inversiones de su 
gobierno en Cuenca en rela
ción al resto de Castilla-La 
Mancha”.

El secretario regional del 
Partido Popular pide a José 
Bono que tenga la “gallardía” 
de reivindicar junto a los con
quenses un mejor futuro para

Según acordó el Consejo de Gobierno en su tradicional reunión de los martes

El papel reciclado será de uso 
generalizado en la administración
TOLEDO. (Efe).- El Con- 

sejo de Gobierno acordó ayer 
en su tradicional reunión de los 
martes dar “luz verde”, entre 
otros asuntos, a la utilización 
generalizada de papel reciclado 
al ciento/ por ciento en todos 
los departamentos de la Admi
nistración regional.

Según informaron desde la 
Oficina del Portavoz del 
Gobierno, el Ejecutivo regional 
acordó también aprobar una 
inversión de 750 millones de 
pesetas para el “Paseo de los 
Descubrimientos” de Ciudad 
Real, lo que supone la creación 
de un importe pasillo verde 
para la ciudad manchega.

A propuesta de la Consejería 
de Educación y Cultura se ha 
aprobado el decreto de creación 
de una Comisión Regional de 
Investigación Científica y 
Desarrollo Tecnológico y una 
veintena de declaraciones de 
Bienes de Interés Cultural con 
la categoría de Monumento en 
Guadalajara y Ciudad Real.

Además, se incluye en estos 
acuerdos una partida de 131

José Manuel Molina, presidente regional del PP.

la ciudad y para la provincia 
y que dé explicaciones de sus 
actuaciones”.

Manifestación

El dirigente “popular” 
manifiesta también su espe
ranza en que el presidente 
regional “tenga el gesto” de 
asistir a la manifestación del 
próximo día 25 y explicar a 
los cónquenses “qué ha hecho 
mientras el señor Borrell vol
vía a marginar a Cuenca”.

Por otra parte, el Partido 
Popular en «1 Ayuntamiento 
de Toledo ha remitido a la 
Comisión Municipal de 
Gobierno una moción en la

José Bono.

millones de pesetas para el arre
glo de caminos de la localidad 
toledana de Orgaz y otra de 
730 millones para la mejora de 
25 kilómetros de la red viaria 
regional.

Por otra parte, el Consejo de 
Gobierno acordó multar al 
arrendatario de una finca de la 
localidad albaceteña de Ossa de 

que pide la inmediata limpie
za de la Ronda de Buenavista, 
así como la retirada de las 
tierras acumuladas en ella y 
la reparación de todos los cor
tes existentes en la calzada.

. Según señala el PP, en 
diciembre del pasado año se 
presentó una moción “que 
como tantas otras no ha-cau
sado nigún efecto” y en la 
que se exponían las dificul
tades y molestias que tenían 
que soportar los residentes en 
la Ronda de Buenavista como 
consecuencia de las obras que 
se realizan en esta vía, pro
blemas que ahora se han visto 
agravados por las últimas llu
vias caídas.

Montiel con más de tres millo
nes de pesetas de sanción por 
arrancar sin autorización 78 
sabinas, especie protegida por 
la Ley de Conservación de Sue
los y Protección de las Cubier
tas Vegetales.

Por otra parte, el presidente 
de. las Cortes regionales, José 
María Barreda, entregó ayer 
unas placas conmemorativas del 
Día de la Región 1992 en reco
nocimiento a la magnífica cola
boración prestada por las dife
rentes instituciones que velaron 
por la seguridad y normal 
desarrollo de la celebración en 
Siguenza.

José María Barreda, en pre
sencia dé los miembros de la 
Mesa de las Cámara, pronunció 
palabras de agradecimiento al 
gobernador civil de Guadalaja
ra, José Herrero Arcas; el jefe 
de la unidad de Protección 
Civil, Francisco Pedrero Magro, 
así como al presidente de la 
Asamblea Provincial de Cruz 
Roja Guadalajara, Valeriano 
Madrazo Escalera.

Le roban seis 
millones de pts ■
al ausentarse 
para coger un 
bocadillo
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TOLEDO. (Efe).-Una« 
na de la localidad toledana! 
Fuensalida fue objeto dej 
robo de seis millones de pes 
del interior de su vehié 
mientras se bajó para coger 
bocadillo en su vivienda i 
citado municipio.

Según informó ayer 
'Gobierno Civil de Toledo 
sustracción se produjo a as 
horas de anteayer cuando 

'mujer estacionó su coche y 
teriormente observó qn^ 
individuo había roto e c 
de la puerta del conducir 
apoderarse de la cita a 
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Las mismas fuentes sen 13 

que -según la denunciani 
presunto autor de este ro 
vecino de Fuensalida y 
cantidad de la que 
procede de la recau 
las gasolineras (16 ^ ^ 
des toledanas ae 
Ventas de Retaniosa. 
y Fuensalida.

.mt 
a lo 
Bqi 

este 
toa 

d(

''3da i

Grave aeddentedej^

un hoa íue 
^ño (

1

; em

Por otra paf^®’ de 47 años, cuya iden^ U 

P®"*^ ’ M grave' 
perdió la vida en g .(jjj 
dente de tráfico 
kilómetro 23,850 ^.^ ..^j^^ 
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Sposte 
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Fallece al 
colisionar su 
coche contra 
autobús en
Ruidera

Ul

CIUDAD ''®^!,‘Íwr'4‘i¿ 

hombre de 'r“’r^ ¡¿d re'?a.«iii 
de edad, cuya ^G.M..pJ;>r 

la vida en el ®?¡iónieiro 
ocurrido en el MÍ ¡,^3 ^a 
de la carretera j 

ni
dra Civil de Tjábeo . 

las 12.00 horas d ^j|r. 
el vehícalr>: ,(mnu’i:> 
AL-3335-J’^aowl'ds'" 
ralmente con 
eula AL-‘tO**;f„,n,essea’

del ^ 
1 el conduct j^pto 
resultó ruuer'%Vl>o.;‘ 
el del de ed»^ 
el"™?" j responde a la , 

G. saü^ 
les A-L.dente de trafleo-

a
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Renovación del Tribunal Constitucional

"2 
ni 
le
es 
hí

^rtavoz del Grupo Popular, Rodrigo Rato, 
ayer la dimisión del presidente del Con- 
de los Diputados, Félix Pons, por entender 

^éste le ha mentido en relación con los plazos 
^^presentación de candidaturas para la reno-

vación del Tribunal Constitucional, que lleva 
ya cuatro meses de retraso, en el Registro de 
la Cámara Baja. Plazos que, en principio, se 
pensó fínalizaban a las ocho de la tarde del 
pasado lunes, y en cambio ayer por la mañana

fue admitida la candidatura presentada por el 
Grupo Socialista y CiU, con el visto bueno de 
todos los grupos representados en la Mesa del 
Congreso, excepto el Partido Popular, y también 
en la Junta de Portavoces.

Rato afirma que el presidente del Congreso de los Diputados le ha engañado en relación a los plazos para presentar candidaturas

El PP pide la dimisión de Félix Pons y le
acusa de dañar la dignidad del Congreso

dol 
yFj

Ri presidente de la Cámara insinúa que se trata de un intento de desviar la atención de la renovación del Tribunal Constitucional

1*1ADRID. (Agencias).- Tras 
dW^ que no quería entrar 
r la petición de dimisión 

cl'ulada por Rodrigo Rato, 
' Wrar en polémicas, el pre- 

jl^i® del Congreso, Félix 
le*^ ^í^nifestó en declaracio- 
)|j®..* '°^ medios de comuni-
íue V*^e ^e siente respaldado 

momento y en este 
concreto, por “todos los 
^^ ^^ Cámara menos por 

'^^^ comenzar la sesión 
a las cuatro de la tarde, 

' Rato pidió la palabra 
orden” 

explicaciones públicas '^Í’^^idente de la Cámara por 

entiende ha sido un 
41*^ cuando el día anterior 

recabado información 
. a£y^ los plazos de presentación 
en^ ^ndidaturas de cara a la 

’^ción del Tribunal Cons-

y:

lía!

»L^^^^ *^ negó la palabra 

^ae ^ ^“^ sperara 
'dis^ ^^^ P.^^^Q ^^ ^^ orden 

^^ jueves, que 
1^ 'ido se elegirá a cuatro 

•magistrados del 
¿Constitucional.

que provocó una 
Í^^':^ P°r parte de los 

Íi'ilarv ^^'^^ ^^* Partido 
^' ^ F'^^’' ^e “nos vamos.

EI Tribunal Constitucional lleva ya un retraso de cuatro meses en la renovación de sus componentes.

S 1

j p^Ji^^^^^ón de reglas
X^^mormente, Rato, en 

prensa, acusó a Félix 
“vulnerar sus propias 

' ^^ haber tomado una
que lesiona al principal K de la oposición, pero 

^^rnbién “a la dig- 
1 Cámara y a la dig- 

debe acompañar a 
¿'ovación del Tribunal 
P'ícional”.
L ^^usiguiente, entiende 

y ^^ g^^PQ P^’^' 
Félix Pons i¿uniiir como presidente 

^^^^ ^^ ^°s Diputados 
' considera “la quie- 

^^ ^ti credibilidad, 
h.^^ció, no obstante 

^^ existen mecanis- H (v’^^^tfitren al presidente 

^ dimitir a peti- 
i hoT g’mpo parlamentario, 
r decisión que

personalmente”.
o P^*^^ Félix Pons con- 

^^ ^^^á justificada 
P a»/ ^^' Partido Popular, 
l hto voy a entrar 

^^® había habíais di t^^ y también que le 
q^e el Registro 

^as ocho de la tarde, 
^mibía denegado 

f ^^' Partido Socia- 
Español (PSOE) 

1 Atuviera abierto hasta

01 

ni

.S
"a

Rodrigo Rato acusó a Pons de “vulnerar sus propias reglas” y de 
haber tomado una decisión que lesiona al principal parado de la 
oposición, pero que afecta también “a la dignidad de la Cámara 
y a la dignidad que debe acompañar a la renovación del Tribunal”

más tarde. ‘
Sin embargo, ayer por la 

mañana, la Mesa del Congreso 
valoró positivamente que se die
ra trámite a la candidatura pre
sentada por el PSOE y por CiU 
con una nueva lista de candi
datos al Tribunal Constitucio
nal, a lo que sólo se opuso el 
representante del Grupo Popu
lar, Federico Trillo. Situación 
que se repitió posteriormente 
en la Junta de Portavoces.

Decisión ante la que Félix 
Pons asegura no sentirse desau
torizado como presidente, por 
el contrario opina que se ha 
tratado hasta el último momen
to de lograr el mayor consenso 
posible para facilitar la reno
vación del Tribunal Constitu
cional.

De ahí que entienda, que “no 
hay que desviar la atención de 
lo que es importante”. Esto es, 
“que llevamos más de cuatro 
meses intentando renovar el

Cree que ya en la recta final 
de un proceso que no ha sido 
precisamente brillante, los ner
vios y las estrategias cruzadas 
alcanzan mayor relieve.

El Partido Popular no ha 
encontrado apoyo en otros gru
pos de la oposición en su peti
ción de dimisión del presidente 
de la Cámara.

En este sentido, el portavoz 
de Izquierda Unida, Nicolás 
Sartorius, considera que se trata 
de “un intento erróneo y nega
tivo por parte del Partido Popu
lar de evitar de nuevo la reno
vación del Tribunal Constitucio
nal en base a una interpretación 
rigurista del Reglamento. No 
sabemos a qué está jugando”.

El pleno del Congreso de los 
diputados elegirá el jueves a 
cuatro de los cinco magistrados 
del Tribunal Constitucional 
pendientes de renovación desde 
hace más de ciento veinte días, 
sin que PSOE y PP han llegado 
a un acuerdo, por lo que, salvo 

un cambio de criterio de última 
hora, se someterán a votación 
dos listas diferentes.

Una presentada y apoyada 
exclusivamente por el Grupo 
Popular, y otra, presentada ayer 
y avalada por socialistas y CiU, 
en la que se incluyen los 
siguientes nombres: Rafael 
Mendizábal, Julio González 
Campos, Cruz Villalón, Carlos 
Viver. El quinto nombre, que 
habrá de ser elegido por el 
Senado, es el del actual magis
trado del TC, José Gabaldón.

La renovación de cinco 
magistrados del Tribunal Cons
titucional se ha convertido en 
un “pulso” entre PSOE y PP 
que ha mantenido paralizada la 
elección durante varios meses.

Así las cosas, y si IU decide 
mantener también su propia lis
ta, los diputados podrán elegir 

«entre doce nombres. Aquellos 
que obtengan 210 votos serán 
los nuevos miembros del Tri- 
bunal Constitucional._________ |

Reforma 
constitucional

El Tribunal Constitu
cional debatió ayer si se 
reforma o no la Carta 
Magna para adecuar el 
derecho de los ciudada
nos de la Comunidad 
Europea (CE) a ser ele
gidos para cargos muni
cipales en el país en el 
que residan.

Así está reconocido en 
el Trado de Maastricht, 
razón por la que el 
Gobierno ha solicitado 
del Alto Tribunal un vere
dicto en tal sentido.

Esta cuestión ha pro
vocado un intenso debate 
en la sociedad entre los 
partidarios de una refor
ma constitucional. El 
Gobierno, por su parte, 
considera innecesario que 
se convoque un referén
dum.

Por otra parte, el Con
greso habilitará el mes de 
julio para debatir el Tra
tado de Maastricht y sus 
implicacioens en la polí
tica nacional, según pro
puesta del PP.
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Calificó a su antecesor como ''un gran amigo y un extraordinario ministro de Asuntos Exteriores'’

Solana afirma que seguirá la política 
de Ordóñez al frente de Exteriores

Don Juan Carlo? 
regresa de Suiza, _ 
para celebrar ! 11 

hoy su 
onomástica

Leguina resta importancia a la afínidad con el sector renovador del nuevo titular de Exteriores

El ministro de Exteriores^ 
Javier Solana, no pretende 
cambiar el rumbo de la 
política que este Departa
mento ha seguido y afírmó 
ayer en Sevilla que la polí
tica internacional de Espa
ña ^*está asentada sobre 
bases sólidas y tiene un 
rumbo claro”.

SEVILLA.. (Efe).- En las 
primeras declaraciones a los 
periodistas tras su nombra
miento como titular de Exte
riores, Solana, que participó 
como ministro de jomada en 
el día de Puerto Rico en la 
Expo, dijo que su mayor ilu
sión es poder continuar la 
labor de su antecesor en el 
cargo, Francisco Fernández 
Ordóñez, “con la máxima dig
nidad posible”.

Calificó a Fernández Ordó
ñez como “un gran amigo y 
un extraordinario ministro de 
Asuntos Exteriores” y añadió 
que ha marcado una época 
“como ministro y como hom
bre de Estado”.

Tras afirmar que la política 
internacional española tiene 
un rumbo claro y unas bases 
asentadas. Solana dijo que “el 
cambio de un ministro de 
Asuntos Exteriores no signi
fica un cambio en la política” 
del Ministerio.

Javier Solana, que tomará 
hoy posesión de su cargo, 
declaró que agradece a Felipe 
González que haya depositado 
su confianza en él e insistió 
en que tratará de continuar 
el trabajo que Fernández 
Ordóñez “ha puesto en mar
cha con una entrega ejemplar 
a lo largo de todos estos 
años”.

González descarta la negociación de la Ley 
de Huelga y el Mecretazo’ con los sindicatos

MADRID.. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, ha propuesto por car
ta a los sindicatos la negocia
ción tripartita de un acuerdo 
de rentas, además de la reforma 
del INEM y la formación pro
fesional.

Según dijeron a Efe fuentes 
que han conocido el contenido 
de la carta remitida anteayer, 
González afirma que la reforma 
del seguro de desempleo y el 
proyecto de ley de huelga no 
serán objeto de negociación, ya 
que están en traiñitación par
lamentaria. UGT y CCOO 
mantuvieron ayer contactos 
para perfilar el contenido de 
otra carta que remitirán a Gon^ 
zález en la que reiterarán la 
necesidad de que el diálogo que 
se abra en un futuro incluya 
también la negociación de la 
reforma de las prestaciones por 
desempleo y el proyecto de ley 
de huelga, independientemente 
de su trámi.c en las Cortes.

Javier Solana, nuevo ministro de Asuntos Exteriores en sustitución de Ordóñez.

te
r.?

Por su parte, el presidente 
regional, Joaquín Leguina, 
valoró positivamente los nom
bramientos de Javier Solana 
y Alfredo Pérez Rubalcaba y 
restó importancia a su afini
dad con el sector renovador 
del PSOE porque “no es nin
gún síntoma ni es pertinente 
hacer lecturas políticas inter
nas”.

Para Joaquín Leguina, que 
visitó ayer la Universidad Car
los III, en Getafe, lo impor
tante de ambas designaciones 
es que son ”dos Ministerios 
básicos” y que tanto Solana 
como Alfredo Pérez Rubalca
ba “han sido bien recibidos, 
lo cual es muy bueno para

Las Ejecutivas de ambos sin
dicatos mantendrán hoy una 
reunión para consensuar la res
puesta que darán a Felipe Gon
zález y posteriormente remiti
rán su carta.

Aunque en fuentes sindicales 
se considera que el texto de 
la carta es “muy negativo”, 
UGT y CCOO acudirán a la 
reunión con Felipe González, 
cuya fecha está pendiente de 
concretar. El Gobierno ha 
manifestado que el encuentro 
se celebrará tras la cumbre 
comunitaria de Lisboa, que ten
drá lugar el próximo fin de 
semana. Felipe González res
ponde con esta nota a la 
demanda expresada por los sin
dicatos el 10 de junio en una 
carta en la que pedían una reu
nión con el presidente para dis
cutir las reivindicaciones de la 
pasada huelga del 28 de m^o: 
desempleo, huelga, INEM, for
mación profesional, política 
industrial y convergencia.

empezar”.
Él presidente de la Comu

nidad de Madrid recordó que 
no ha habido “grandes cam
bios” en el Ejecutivo de Felipe 
González y lamentó que la 
retirada de Francisco Fernán
dez Ordóñez se haya produ
cido por enfermedad tras “una 
gestión pública brillante”.

Mientras,-el Grupo Popular 
calificó ayer de ”decepcionan- 
te” la designación de Javier 
Solana como ministro de 
Asuntos Exteriores mientras 
que los grupos Socialista, 
Izquierda Unida y CDS resal
taron la experiencia que en 
tareas de gobierno posee el 
nuevo jefe de la diplomacia 

Felipe González, presidente del Gobierno.

española.
El presidente del Grupo 

Socialista, Eduardo Martín 
Toval, dijo que el nombra
miento de Javier Solana ha 
sido acogido en el seno del 
grupo “con absoluta norma
lidad” y calificó que ”especu- 
laciones” las informaciones 
referidas a que con esta desig
nación el presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
quiere impulsar al sector reno
vador del PSOE. Los minis
tros de Cultura, Jordi Solé 
Tura, y de Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, alabaron también la 
capacidad del ministro de 
Asuntos Exteriores.

MADRID. (Efe).- El R^ 
Juan Carlos, que regreso a pn- 
mera hora de la tarde de a^ 
de Suiza, donde ha pasado 
días de descanso, celebra 
festividad de San Juan, su o 

0s 
J/va 
dírei 
(ons 
para 
de A

mástica en familia.
. La agenda de Don Juan 

los en el día de su santo 
iniciará con el acto de la J 
de los nuevos mmistros 1 
Asuntos Exteriores, Javier • - 
na, y de Educación, W ’ o 
Pérez Rubalcaba, en el . 
de la Zarzuela. ,

A continuación, el R y 
birá la felicitación delf^ ’' < 
te del Gobierno, Feb^jH « 
zález, de los miembr 
sexto Gabinete, y J 
sidentes del Congreso y 
Tribunal Constitucional y « 
sejo General del Po c p 
quienes se trasladara 5 
cio de la Zarzuela p 
plimentar al Monarca. U , । 

Junto a ellos, acudí an’ B*" 
citarle el .Deca“ ^ ¿^S

Madrid y el alcalde de ¡ 

T Carlos oíie<^ a Sas 
una recepción a ^^ 
dades, antes de as^t Jj 
resto dedos n»^, 

'OStit
Mi 
'el < 
HBí 
ene 
fesis'

1Familia Real a un ■ -„ ... 
se oficiará en la capilla® 
cio de la Zarauela. ^ „ %,, 

Desde al i, la ^jeoda
se trasladara a . ¡^na 
los Condes de „
Juan celebra ta ■ juraráj mástica-donde se celen , 

almuerzo familiar- ^^j, 
En esta ocasión "> 

lugar la recepcio Q j^^y 
nalmente en lo*' 1 
motivo de su sa ^|^r( 
diñes del C®’”^ se cd^

en los Reales Alcaza

Ea. i c-isaEl Jefe de te <> p^rná”

Sabino
Campo, confirmo ^ye 
declaraciones a t ^^¿¡1 
a los numerosos a ^^^^ 
relacionados co j^^y ha 
mientos del - ¡¿n i 
preferido en esta 
celebración sencilluy 
ter familiar. _ descartár ‘Porello,yii'usd“ mus 
alternativas, se Pj¡j,jiac¡ón 
cilio acto * ’

seeuidn autoridades, =? ,nenie» 
celebración estríe 

última.horn^ 

los Reyes/’^ Realcé' 
pernoctaran . 75 reah^' 
zares para el Jt 
visita a la ^E ríos y doí^^ 

Don Juan ^^i^Hoocj t ■ 
recorrerán lo. P los dt J . 
Ileos, el de.^P’,"autóu‘fl 
■® alSfi'iijl 
posiblemen • ^ional 

ron a bte , 

incluye el r 8 ^ la J 
¿a So^‘“'Vlasin'J 

"° Astur»^^ 
Príncipe de A ¡gopa ■ 

^^‘^"sus^padr^^- I
ñaran a su P
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I® Alvarez Cascos presentará hoy en el Congreso una interpelación sobre política antiterrorista

(El PP pide a Corcuera que cese a Luis 
Roldán, director de la Guardia Civil

De Klerk revela 
a González su 
disposición a 
aceptar misiones 
de mediación

Consideran un “grave error” sus conversaciones con HB para solicitar su abstención en Navarra

f^í secretario general del Partido Popular, Francisco 
'^arez Cascos, pedirá hoy en el Congreso el cese del 
director general de la Guardia Civil, Luis Roldán, al 
considerar ‘^un grave error” su conversaciones con HB 
para solicitar su abstención en la elección del presidente 

Navarra.

So* 
fr^ 
Jill

MADRID. (Efe).- El secre- 
’^no general del PP presen- 
¡ará hoy en el Congreso una 
"’^erpelación al Gobierno 
P^fa que explique su política 
^^''^^^^rista y dé cuenta de 

1 1 j°^^^ctos con representan- 
leíyesdeETAy HB.

, '^*''3rez Cascos, en decla- 
^f^’ ^*j® que “la 

,S®^«cta de Roldán no tiene 
y consideró que el 

cunHcS^*’? ’^^ ’^ Guardia 
rife ^^ h^ actuado de buena 

^^ buscado un 
partidista. Su res- 

> política y perso- 
sta® ’’? ®® ^“ ^^^^ 0 dimisión”. '3 -’a de Rol-

1 ^ P^'^^ ^' prestigio de la 
4‘KS^pÍ!”’ ®*P**®® ^' dirigen- 

eett^: Vl ^*^’ quien añadió que 
^^^j HB ^”^^^^? de Roldán con 

^atubio de su abstención 
dejí» Parlamento navarro no 
’ ^ mpn»^ ^' ’^^^ mínimo exa- 
pal^ ^^1 •

Re 
:¡a<

Según las informaciones 
publicadas la semana pasada 
por ABC, que citaba docu
mentos incautados a ETA en 
la operación de la localidad 
francesa de Bidart, el director 
general de la Guardia Civil 
mantuvo conversaciones con 
HB, en las que solicitó la abs
tención de esa coalición en 
la elección del presidente de 
Navarra a cambio de propiciar 
un dima^ de diálogo entre el 
Gobierno con ETA.

Alvarez Cascos criticará en 
el Congreso que desde hace 
tres meses su partido no reci
be ningún tipo de información 

‘sobre la lucha antiterrorista.

”Nos. vemos sorprendidos 
por las informaciones que 
ponen de manifiesto que se 
pudo informar sobre esos 
documentos y no se hizo. Me 
pregunto qué interés tiene el 
Gobierno en no informar al 
PP”, señaló a Efe el secretario

Luis Roldán.

general del PP.
Para Alvarez Cascos, esta 

falta de información tiene su 
origen cuando se decididió 
cambiar el trazado de la auto
vía de Leizarán.

”En el momento que el PP 
critica la decisión de cambiar 
el trazado de la autovía y 
denuncia que se esta cediendo 
al chantaje de los violentos, 
el Gobierno prescinde del 
PP”, reveló.

Sanciones 
contra HB

El Congreso acordó 
ayer prorrogar por un 
año la sanción a los tres 
diputados de Herri 
Batasuna de privarles de 
toda asignación econó
mica por su reiterada 
inasistencia a los traba
jos de la Cámara.

La decisión de sancio
nar a los parlamentarios 
abertzales fue tomada 
por unanimidad del 
órgano rector de la 
Cámara el 26 de junio 
del pasado año, y ha 
sido renovada ahora por 
estimar que se mantie
nen las mismas circuns-* 
tancias que entonces 
aconsejaron adoptar tal 
medida.

Los tres diputados, a 
los que se les dio un 
plazo de ocho días para 
presentar alegaciones, 
que no fue atendido, 
son Jon Idígoras, Itziar 
Aizpurúa y Rafael Díaz 
Usabiaga.

MADRID. (Efe).- El presi
dente de Sudáfrica, Frederik De 
Klerk, expuso ayer al presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
su deseo de que el proceso 
sudafricano se mantenga en el 
ámbito nacional y le reveló su 
disposición a aceptar misiones 
de buena voluntad, siempre que 
no se produzcan injerencias en 
los asuntos internos.

Fuentes oficiales informaron 
que González prometió trans
mitir a los restantes países 
comunitarios, en la próxima 
”cumbre” prevista para los 
próximos días 26 y 27 en Lisboa, 
este deseo formulado por De 
Klerk durante la entrevista que 
ambos mantuvieron en el Pala
cio de la Moncloa.

El presidente sudafricano, a 
quien la crisis que atraviesa su 
país a raíz de la matanza de 
Boipatong, en la que murieron 
39 personas, ha obligado a 
recortar a un día su visita a 
España, inicialmente prevista 
para una duración de tres jor
nadas, no podrá visitar la Expo 
de Sevilla, a pesar de que éste 
era el motivo original del viaje.

Así, después de asistir a una 
cena en su honor, que ofrecie
ron anoche los Reyes Juan Car
los y Sofía en el Palacio de 
la Zarzuela, tenía previsto 
regresar a Pretoria a última 
hora de ayer.

la Gente”
¡HOLA VERANO!...

Este es el saludo que 

año tres año y coincidiendo 

con la llegada de la nueva 

estación, ofrecemos en 

Antena 3 de Albacete, 

acercando a nuestros oyentes 

la relación que existe entre 

el verano... y la moda, 

. el automóvil, la gastronomía, 

la salud, el hogar, 

la belleza o la música... 

Comparta en el 98.3 

de la F.M., de lunes a 

viernes y en VIVA LA GENTE 

un verano diferente

RADIO

S

si 1

VIVA LA GENTE DE ALBACETE
De 12.00 a 16.00 y de lunes a viernes.

98.3 F.IVI.

Somos como somos.
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El temporal de lluvias tenderá a remitir a partir del viernes, según el Instituto de Meteorología

Las temperaturas no recuperarán la 
normalidad hasta primeros de julio

El temporal de lluvias que 
ayer provocó inundaciones 
y numerosos cortes de 
carreteras en Cantabria y 
San Sebastián, donde el 
agua alcanzó en algunas 
calles hasta un metro de 
altura, tenderá a remitir 
este viernes, pero hasta 
primeros de Julio las tem
peraturas no recuperarán 
la normalidad.

MADRID. (Efe).- El Ins
tituto Nacional de Meteoro
logía (INM) informó ayer ade
más que aún es pronto para 
valorar si las fuertes lluvias 
caídas en los últimos días -que 
afectaron también a Jaén y 
otras ciudades de Andalucía, 
y a Gerona en Cataluña- per
mitirán paliar la situación de 
sequía y habrá que esperar a 
los últimos datos de precipi
tación acumulada.

A pesar de que algunas 
comunidades autónomas están 
en situación de alerta, en el 
País Vasco la Diputación de 
Guipúzcoa informó que el 
nivel de los cauces de ríos y 
presas no reviste peligrosidad.

La provincia de Jaén se está 
recuperando de los daños que 
fueron los más graves sufridos 
en los últimos días por el tem
poral, con casas arrasadas por 
el agua y el descarrilamiento 
de un tren, y hoy se reanudará 
el tráfico ferroviario por la 
provincia.

El balance definitivo de los 
daños no se ha hecho aún en 
esta provincia, aunque se sabe 
que las cosechas de algodón, 
cereales y girasol están prác
ticamente perdidas.

En el norte, el área de 
influencia de San Sebastián 
fue la más afectada con colap
sos de tráfico, cortes de gas, 
derrumbamientos y daños en 
las instalaciones de Iberdrola, 
entre otros, y la acumulación 
de agua alcanzó los 80 litros 
por metro cuadrado entre las 
nueve y las once de la mañana.

La carretera N-1 quedó cor
tada durante varias horas en 
algunos barrios, con bolsas de 
agua de más de un metro, lo 
que obligó a algunos conduc-

EI temporal tiende a remitir, especialmente a partir del viernes, día 26, en que se esperan cielos despejados.

tores a salir de sus vehículos 
por la ventanilla.

En Bilbao los 62 litros que 
cayeron ayer de madrugada 
inundaron locales, comercios, 
bajos y garajes, así como 
municipios de la margen dere
cha del Nervión.

En Cantabria, donde se han 
registrado más de 35 litros por 
metro cuadrado, se encuentra 
cortado un paso subterráneo 
de la autovía de acceso a San
tander, a la altura de Maliaño, 
y varios tramos de carreteras 
de la red regional.

Bajas presiones

Esta inestabilidad atmosfé
rica estuvo motivada por una 
situación de bajas presiones en 
superficie, potenciadas en 
altura y con temperaturas frías 
que favorecen la formación de 
nubes, según el INM.

En los próximos días se 
espera una lenta evolución del 
temporal, especialmente a 
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partir del viernes día 26 y vol
verán los cielos despejados o 
poco nubosos en toda España, 
más lentamente en el Pais 
Vasco, litoral de Andalucía y 
norte de Canarias.

Según el Instituto Nacional 
de Meteorología, en el njes 
de junio es habitual la pre
sencia de tiempo inseguro, 
con aguaceros y tormentas, 
entre San Juan y el día 29, 
y como dice el refrán “labor 
de arado por San Juan, 
muchos lo saben y pocos la 
dan”.

Así pues, el temporal de llu
vias que afecta a la mayor par
te del territorio peninsular 
desde el pasado domingo, y 
que han provocado inundacio
nes y cortes en varias comu
nidades autónomas, parece 
que tenderá a remitir a partir 
del próximo viernes, dijo a Efe 
un portavoz del Instituto 
Nacional de Meteorología 
(INM).

Andalucía^ la 
• más castigada

Andalucía, y en el 
norte Santander y San . 
Sebastián han sido las 
zonas más castigadas 
por las precipitaciones y 
en las que han llegado 
a caer 79 litros por 
metro cuadrado en San 
Sebastián, 77 en Santan
der, 40 en Gijón y 37 
en Jaén, donde se pro
dujeron inundaciones.

La situación de ines
tabilidad que está carac
terizando los primeros 
días del verano está 
motivada por una situa
ción de bajas presiones 
en superficie, potencia
das en altura y con tem
peraturas frías que favo
recen la formación de 
nubes, según el INM.

Antología de los 
disparates y 
despistes de los 
visitantes de la 
Expo de Sevilla

SEVILLA. (Efe).- Una ant 
logia de disparates y ocurrei 
cias de los visitantes más de 
pistados, cuyas solicitudes vm 
desde el más absoluto desc^ 
nocimieñto geográfico hasta« 
surrealismo más hilarante, H 
sido recogida por azafates^ 
azafatas de los Puntos de n 
mación Asistida (PIAS) □ 
Expo. Los autores de este 
bajo, que prefirieron pnna™ 
cer en el anonimato, han 
litado a Efe esta partj^ 
antología del disparate 
Exposición Universal, en 4 
el tren panorámico o mono^ 
ha sido bautizado con los _ 
bres más peregrinos, 
“tren reumático”, „d
“monocabina”, 
“trenfelérico”, 
“iberorrafl” o “el tren ese p 
darse un paseo olímpico •

La esfera bioclimática 
bién ha creado WP^ 
dudas semánticas cotr 

•tantes, que han
ella con apelativos e l 
nube”, “la biosfera o lae 
ciclostática”. ntAStamEl personal de los J 
bién ha tenido que ar 9 
paciencia /XabeHadl 
preguntas mas o ^r„a 
”¿Dónde se coge/l ^ 9 
que va por debajoJI 
“¿El Curro es un pajaro ^^^ 
tono?”, “¿Podría ^ ,
de se consiguen I® ^ 
?^^? más difíciU*] 

“¿Para asistir al «sP^w' 
lago hay que mete^^s (

Otras veces, a^m 
paciencia, las „ tuvi 
PIAS, según <^,*¿51* 
ron que moderse los ^^^^ 
evitad las «i^.iW 
cuando les preg ^^^^^ vol 
de se cogen 
dores?” o, simplemen^^^^os’ 
mo se cogen . Harón r« 
interrogantes que "f^^adofl 
puesta cuando las ^^ ql 
cayeron en la cu o^s 
el telecabina t.en ^ pab 
lada. ”Dígame usteu. ^^ 
Ilón del Futuro es j^qmJ 
hombres ^y®^^®a¿a’ de 
una convencida a 
mientras que el ’^^^^jes 
pidió: “¿Tien liguen 9 
de ésas en 1^ 9 ^^ don® 
cosas para pod^ ¿”. |
están todas las

TALLERES “FILAN-MOVIL va

TALLER DE SERVICIO 
AUTORIZADO BtlSB

C/ García Más, 20 
Telf. 50 75 37.

BO£tSÍ
TECNOLOGIA LID
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APOLO COMPAÑIA 
ANONIMA DE SEGUROS

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CARLOS III CAPITOL
CANDILEJAS SALA I GRAN HOTEL
CANDILEJAS SALA II CERVANTES
PALAFOX GOYA

Informa a sus asegurados que D. Angel Calera 
González con domicilio en la población de 
Munera, ha dejado de colaborar como agente 
a esta Entidad Aseguradora a partir del día 
25-05-92.

MANCHEGA DE ~j 
INVERSIONES / 

MERCANTILES, S.A. / 
Por acuerdo adoptado en J^''“^ / 
General Extraordinaria y Unn’^^ / 
de esta sociedad, celebrada / 
fecha 15 de Mayo de 1992 >^ / 
traslada el domicilio soca’ ‘^ / 
esta sociedad, quedando / 
en C/ San Antonio n' 7- Albaoe í 

/
En Albacete, a 15 de Ja^- o oe /

EL PRESIDENTE
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Con el Superverano Peugeot '92 yo tienes o tu alcance todo un 
Peugeot 309 lleno de ventajas. Como el nuevo Peugeot 309 Vital.

Con versiones gasolina o diesel de hasta 75 CV y un 
equipamiento tan completo que te ofrece, de serie:

H
 Radi o cassette estéreo.

Faros halógenos.

Dos retrovisores exteriores regulables desde el interior.

Limpialuneta trasero.

Decoración exclusiva "Vital".
Tapicería específica.

Y en opción:
Cierre centralizado • Pintura metalizada •
Aire acondicionado y dirección asistida (Vital Diesel).

PEUGEOT 309 VITAL

.J«364i500.
y es un Peugeot.

* IVA, transporte y oferta promocional incluida. Acción válida durante este mes 
para vehículos en stock y no acumulable a otras en vigor.
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’CEPSA Lubricantes recomendados^S^^
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (246’41) actual (243’70)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULHMO

José Borrel cifró la inversión pendiente para su conclusión

Banesto

B. Alicante

B. Andalucía

B. Atlántico

B. Bilbao-Vizcaya

B. Central-Hispano 

Barclays Bank 

B. Valencia

B. Castilla

B. Cto. Balear

B. Exterior

B. Galicia

B. Herrero

B. Pastor

B. Popular

B. Santander

B. Vasconia

B. Vitoria

B. Zaragozano 

Bankinter

B. Fomento 

Aguas Barcelona 

Hidrocantábrico 

Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric.' 

Eléc. Ribagorzana 

Eléct. Reun. Zaragoza 

F.E.C.S.A.

Gas y Eléctric. 

Hid. Cataluña 

Hid. Española 

Ibcrduero 

Saltos del Nansa 

Sevillana Eléc. 

Unión Eléc. Fenosa 

Eléct. Viesgo 

El Aguila 

Azucarera 

Campofrío 

Ebro Agrícolas 

Koipe 

Tabacalera

Unión Ind. Agrogan. 

Ind. Nav. Eny. Celulos. 

Finanzauto

Agromán 

Asland 

Bami

Cristalera Esp. 

Cubiertas

Dragados y Const. 

Filo, S.A.

2.670’00 2.600’00

4.750’00 4.700’00

9.160’00 9.100’00

2.820’00 2.815’00

2.710’00 2.700’00

3.340’00 3.290’00'

667’00 690’00

1.180’00 1.170’00

36.500’00 36.610’00

3.700’00 3.700’00

3.405’00 3.400’00

6.650’00 6.650’00

3.200’00 3.100’00

5.890’00 5.890’00

11.010’00 10.860’00

4.605’00 4.585’00

4.465’00 4.465’00
2.770’00 2.770’00

1.920’00 1.910’00

6.300’00 6.270’00

2.150’00 2.150’00

1.905'00 1.910’00

6.610’00 6.780’00

3.595’00 3.580’00

1.840’00 1.770’00

1.375'00 1.380’00

736’00 740’00

3.900’00 3.880’00

350’00 367’00

544’00 541'00

747’00 745’00
6.490’00' 6.000’00

537’00 537’00

572’00 566’00

2.200’00 2.300’00

1.550’00 1.435’00

4.300’00 4.400'00

7.400’00 7.390’00

1.750’00 1.745’00

4.100’00 4.100’00

5.750’00 5.710'00

1.950’00 1.850’00

1.920’00 1.870’00

1.005’00 997’00

1.825’00 1.790’00o
 

p

261’00

5.450’00 5.220’00

9.100’00 8.890’00

1.810'00 1.770'00

1.500'00 1.510'00

Financiera y minera 

Huarte

Hornos de Ibe. Alba.

Inm. Met. Vasco-Centr.

Obras y Const. Ind. 

Sotogrande 

Urbanizaciones y Trans.

Uralita, S.A.

Inmob. Urbis

Vallehermoso

Valenc. Cementos 

Portland Valder. 

Corp. Fin. Alba 

Cofir

Cía. Gral. Invers.

Eppic

Papelera Española 

Sarrió, S.A.

Argón

Ener. e Ind. Aragonesas 

Algodonera S. Antonio 

Carburos metálicos 

Cepsa

Ercros

Emp. Nae. Celulosa

Fosforera

Petromed

Repsol

Sniace

Tafisa Serie B

Corp. Mapire

Unión y el Fénix 

Acennox

A. Hornos Vizcaya 

Amper

Asturiana Zinc

Azkoyen

Dimetal

Mat. y Construcción

Met. Duro Felguera 

Nicolás Correa

M. Montana Quijano 

Tubacex

Esp. del Zinc 

Zardoya Otis 

Citroen Hisp. 

Motor Ibérica

Tudor

Autopistas C. Esp.

Autop. M. Nostrum 

Telefónica

Prosegur

1.650’00 1.600’00

1.500’00 1.495’00

1.075’00 1.075’00

4.155’00 4.220’00

3,910’00 3.750’00

313’00 302’00

540’00 535’00

1.140’00 1.065’00

835’00 830’00

1.950’00 1.930’00

12.500’00 12.000’00

9.010’00 9.700’00

5.350’00 • 5.170’00

1.250’00 1.200’00

907’OP 905’00

173’00

180’00

746’00

164’00

170’00

730’00

4.250’00 4.250’00

1.310’00 1.300’00

403’00 386’00

3.890’00 3.950’00

2.355’00 2.365’00

1.300’00 1.220’00

1.310’00 1.320’00

4.500’00 4.400’00

2.870’00 2.830’00

71’00 68’00

1.070’00 1.025’00

4.500’00 4.350’00

3.700’00 3.600’00

6.800’00 6.700’00

66’00 72’00

385’00 375’00

2.950’00 2.940’00

2.880’00 2.885’00

1.050’00 1.010’00

305’00 305’00

1.160’00 1.160’00
1.305’00 ’ 1.300’00

176’00

128’00
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750’00 745’00

9.950’00 9.710’00

5.650'00 5.600'00

400’00 386’00

809’00 800’00

1.315’00 1.310’00

1.350’00 1.330’00

1.060’00 1.050’00

2.700’00 2.675’00

El papel, protagonista Mercado de divisas

Un billón pendiente pan 
el I Plan de Carreteras

La nueva Ley de Arrendamientos Urbanos ya está terminadí

EI ministro José Borrell cifró en 
más de un billón de pesetas la 
inversión pendiente del primer 
Plan de Carreteras. Borrell, que 
intervino en unas jornadas sobre 
infraestructuras, indicó que las 
fases pendientes del Plan de 
Carreteras corresponden a obra 
en curso, impacto presupuestario 
de obras ya ejecutadas y nuevas 
licitaciones.

Madrid. (Efe).- Respecto a estas 
últimas y en una. rueda de prensa 
improvisada, el ministro anunció que 
antes del verano se sacará una parte 
importante de las nuevas licitaciones, 
por valor de 290.000 millones de un 
compromiso anual de 350.000, y que 
el resto quedará pendiente para los 
últimos meses del año.

El ministro descartó que se vaya 
a aprobar un crédito extraordinario 
de 200.000 millones de pesetas, como 
habían solicitado algunos empresarios 
de la construccción y alegó qué "al
gunas voces autorizadas de la patronal 
nos censurarían por aumentar el défi
cit”.

Borrell consideró como una pro
puesta interesante la hecha anteayer 
por el presidente de Obrascom, José 
Manuel Villar-Mir, de que las auto
pistas sean gestionadas por un ente 
público similar a los puertos o aero
puertos nacionales.

Según el titular de Obras Públicas 
“esta opción tendría ventajas pero 
habría que plantearse de qué recursos 
se disponen, ya que los aeropuertos 
y los puertos cobran servicios y con 
eso atienden sus inversiones”.

La nueva Ley de Arrendamientos 
Urbanos, según el ministro, ya está 
terminada, en un texto que ha sido 
consensuado entre varios ministerios
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José Borrell.
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7Ŝy aunque eludió comentar 
tenido sí explicó que esta no ^^^^ 
debe alarmar a nadie, bs . .
que equilibra "^^^^^ ¿^L^ stente 
e intereses contrapuestos ,

Respecto a otros planes ^.^
tructuras, Borrell señalo g¡(
de alta velocidad Madrid- ..
comportará cifras “astronom#* 
concretó su coste en algo 
billón de pesetas a los fl“® ^ pa 
añadir otros ^^«Í«á¿d®i|, 
acometer una linea de rorree ' 
(200 kilómetros hora) eri et y 
del Mediterráneo y entr
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Las ventas han continuado presentes en la 
pasada jornada lo que ha llevado al índice 
general a perder el nivel de apertura anual. 
Nada anima a tomar posiciones en el parquet 
madrileño, salvo en algún valor muy selectivo, 
y el papel mantiene su protagonismo en todas 
las sociedades con un volumen de negocio que 
sigue muy moderado. En el mercado continuo 
se han contratado 10.000 millones de pesetas 
efectivas y vuelve a ser Telefónica la más activa 
con 1,5 millones de títulos. Por otro lado, es 
de destacar que en la jomada se han sus
pendido de contratación las acciones de Ercros 
y Elosúa. La primera de ellas, ante la delicada 
situación por lo que atraviesa la empresa y 
la segunda por una OPA presentada por Taba
calera y el grupo italiano Ferruzzi. La pérdida 
en el índice general es de 2,71 puntos y queda 
en el 243,70. La bolsa de Madrid es uno de 
los mercados más baratos del mundo, y frente 
a este criterio se encuentran los inversores 
que desconfían totalmente de un mercado en 
el que nadie se decide a tomar posiciones.

MONEDA COMPRA VENDEDOR

1 dólar USA...................... 98’254 98’550
1 ecu................................... 128’880 129’268
1 marco alemán................ 62’855 63’043
1 franco francés................ 18’667 18’723
1 libra esterlina................. 183’264 183’014
100 liras italianas.............. 8’312 8’336
100 francos belgas............ 305’375 306’293
1 florín holandés.............. 55’788 55’956
1 corona danesa................ 16’351 16’401
1 libra irlandesa................ 167’996 168’500
100 escudos portugueses.... 75’685 75’913
100 dracmas griegas......... 51’718 51’874
1 dólar canadiense........... 82’208 82’454
1 franco suizo................... 69’536 69’744
100 yens japoneses........... 77’305 77’537
1 corona sueca.................. 17’404 17’456
1 corona noruega............. . 16’069 16’117
1 marco finlandés............. 23’080 23’150
100 chelines austríacos.... 892’979 895’667
1 dólar australiano........... 73’907 74’129
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Valencia. sepile
También anuncio 

bre habrá un borrador del r ^^^^^ 
lógico Nacional y cifro 2(
mismo, a acometer hasta 
en 1,5 billones de pesetas. ¡,

Borrell destacó la 
este plan porque en „ 
constituye un “gran pro

Madrileños y vascos, los que u*^ 
ganaron en el primer trimestre

MADRID. (Efe).- Los trabajado
res de Madrid, País Vascp y Asturias 
-con unos sueldos mensuales medios 
de 178.729, 172.855 y 160.631 pesetas, 
respectivamente-, fueron los que per
cibieron un salario más elevado 
durante el primer trimestre de este 
año, según datos facilitados hoy por 
el Instituto Nacional de Estadística.

Sin embargo, el crecimiento por
centual mayor con respecto al mismo 
período de 1991 se produjo en las 
comunidades de Andalucía, con una 
tasa del 13,1 por ciento; La Rioja, 
con un 11,4, y Madrid, con un 11,1 
por ciento, autonomías situadas todas 
ellas por encima del aumento medio 
nacional, que fue del 8,5 por ciento.

Entre enero y marzo pasados, la 
ganancia media mensual de los tra
bajadores españoles se elevó a 146.670 
pesetas, cifra que asciende a 157.126

si se incluye la 
correspondiente a la P 
diñarías. ¡35 con’**

Al contrario que e* ^^ 1 
dades con mejores su^ 
bajadores de Murcia, j^gstre
medio en el ¿ qué ni^"
110.602 pesetas, fueron ^^ ca>
ganaron, seguidos percil”^^.’ 
Ila-La Mancha,
118.823 pesetas, Y/y^ ood p<^,^ 
riojanos, con - casi ^g| 3.?

Aragón, con un ^ reg 
ciento, fue la comu^ 

un menor crecini stre en
salarios del prime -qJo tl^ ,
ción con el 
pasado, porcent J miento 
Galicia, «ío"**.®/Lr ai ^® 
3,6%, y algo se 
comunidad en la Q ¿^ qc/c. 
taron los sueldos en un

BANCO DE MADRID
M.C.D.2022
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Se atribuye una ventaja de entre cinco y nueve escaños al líder laborista Isaac Rabin

Todos los sondeos pronostican una
¡^líctoria mínima del laborismo en Israel

El Congreso 
francés aprueba 
el proyecto de 
reforma 
constitucional

(da
La gran incógnita es el ^^voto ruso^\ el de unos 300.000 inmigrantes de la antigua URSS

concluir ayer la Jornada electoral en Israel, los últi- 
sondeos preveían una ventaja del líder laborista 

M ^3hin sobre el primer ministro, Isaac Shamir, 
Vista nueve escaños, de los 120 de que se compone 

(Parlamento). El triunfo del laborismo era 
^isticado incluso por las empresas de opinión al

servicio del bloque nacionalista de derecha Likud, que 
está en el poder desde hace 15 años. Los sondeos llevados 
a cabo a petición del Likud pronosticaban a Rabin 
una ventaja de cinco escaños, en tanto que los de 
la empresa encargada por el laborismo, predecían entre 
siete y nueve.

L AVIV. (Efe).- Cien 
voluntarios y quince mil 

"i^los al servicio del Par- 
OUborista trabajaban ayer 

votantes” a las
en favor de la victoria 

^in, el último gobernan- 
partido que rigió los 

^os de Israel desde 1948 
1977, año en que perdió 

f*®! ante el bloque nacio- 
de derecha Likud.

- el líder laborista Uaac 
'^ consigue derrotar en las

C
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/3 a su adversario
r snamir, deberá demos- ^,^bién que está en con- 

ciwones de formar un Gobier- 

que le permita 
P’ el poder.
r'o contrario se verá obli-

lexi
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- wimar un “Gobierno 
''^'dad nacional” con su 

derechas, el actual pri- 
’Vlinistro Shamir, como 

predecesor -el enton- 
'^'^orista Simón 
Tas elecciones de 

^T>in, un .socialdemó- 
^Í^9^ático.y “halcón”, 
^ás en común con Sha- 

£1 líder labo- ''¡ el del partido Likud 
W^autores de la iniciativa 

^^^^^’ ’^^ mayo de 1989, 

proceso 
en marcha.
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quien formará el próximo 
Gobierno de Israel”, dijo Sha
mir, entre cuyos seguidores 
figuran 50.000 voluntarios 
que, apoyados por miles de 
vehículos, trataban ayer de 
convencer a los indecisos de 
la conveniencia de votar y se 
prestaban a transportar hasta 
el colegio electoral correspon
diente al que lo solicitabaí

Desde las siete de la maña
na de ayer comenzaron a votar 
los israelíes para elegir la deci
motercera Knéset (Parlamen
to) de su historia que desig
nará al próximo Gobierno del 
país, que se disputan el bloque 
nacionalista de derecha Likud 
y el Partido Laborista.

Mientras los israelíes iban 
a votar, alrededor de dos 
millones de palestinos, en los 
territorios ocupados de Cisjor
dania y Gaza, estaban bajo 
estado de sitio en previsión 
de disturbios, informaron las 
autoridades militares.

Más de 3.500.000 ciudada
nos, judíos y árabes, pudieron 
acudir a las 5.514 urnas dis
tribuidas en todo el país hasta 
las 22:00 horas, y también se 
votó en las Fuerzas Armadas, 
aunque se mantiene en secre
to el número de votantes y 
de urnas electorales

Veinticinco partidos y listas 
personales se disputan los 120 
escaños del Parlamento, entre 
ellos diez nuevos, pero éstos, 
según los sondeos, obtendrán

Isaac Rabin, líder laborista israelí.

el mínimo del 1,5 por ciento
de los votos, alrededor 
40.000, para entrar en 
Cámara legislativa.

Incógnitas r.

de 
la

Las grandes incógnitas son 
el voto de 300.000 inmigrantes 
judíos de la antigua Unión 
Soviética y más de 200.000 
jóvenes, que lo harán por pri
mera vez.

El destino de los. territorios 
árabes ocupados y el proceso

de paz con los palestinos, Jor- 
' dania,' Siria y el Líbano ocu

paron un lugar secundario en 
la campaña electoral de los 
grandes bloques.

A pesar- del “aburrimiento 
mortal” con que se desarrolló 
la campaña electoral -motivo 
éste, según la prensa, de la 
apatía sin precedentes del 
público-, se cree que entre el 
ochenta y el noventa por cien
to del electorado hará uso de 
su derecho, aunque no es obli
gatorio votar.

La sangrienta guerra de Bosnia se ha cobrado ya .unas 40.000 víctimas mortales 

^^s presidentes de Serbia, Croacia y 
^iiia negociarán la paz en Estrasburgo

^^VO. (Efe).. Los 
. ^ de Serbia, Croacia 
\^n aceptado acudir 

^'aciones de paz para 
r''^vigoslavia. La invi- 
, ^echa por el media-

Lord Carrington 
se celebrará en 

combates V serbios y tropas 
.^^1 naciente Estado 

■ ^ Bosnia siguen cen- 
'vimo al aeropuerto 

Sue las Naciones 
^^”’^ P^^'^ B□ ’^^vnitaria a esta 

1 ^da desde hace 83

’^rebevica, en W '^ 'as baterías de la 
|f.J;Wica Serbia de 

a disparar 
^^^'^ musulmán ■ ^ v:éntricos de esta

Según el Centro de Seguridad 
de Sarajevo, siguen estando 
bajo intenso fuego de artillería 
los alrededores del cementerio 
judío sefardita de esa capital 
de la que bastantes de los 
hebreos de origen español han 
sido ya evacuados a España.

También se informa de duros 
combates en el suburbio occi
dental de Dobrinja, cercano al 
aeropuerto de la capital.

Diecinueve personas murie
ron en los combates del lunes 
y el número total de víctimas 
en menos de tres meses de 
guerra se cifra ya en torno a 
los 40.000, cuatro veces más que 
en los ocho meses de guerra 
de Croacia.

Por su parte, el jefe del Esta
do Mayor de los.“cascos azules” 
en Yugoslavia, general Lewis 
Mckenzie, autorizó ayer la ins
talación de dispositivos especia
les para determinar cuál de las

Lu invitsción al diálogo fue hecha por el mediador de la CE, Lord Camngton.

partés enfrentadas en la capital 
bosnia de Sarajevo viola la tre
gua de paz.

El pasado domingo el general 
Mckenzie interrumpió las ope
raciones de desbloqueo del

aeropuerto de Sarajevo, auto
rizadas por la ONU, por la 
intensificación de los combates 
en la ciudad y después de que 
tres de sus “cascos azules” 
resultaran heridos.

VERSALLES. (Efe).- El pro
yecto de revisión constitucional 
previo a la ratificación por 
Francia del Tratado europeo de 
Maastricht fue aprobado ayer 
por el Congreso por 592 votos 
a favor y 73 en contra.

La mayoría requerida era de 
399 votos, las tres quintas partes 
de los congresistas presentes.

El Congreso, que sesionó 
ayer en el castillo de Versalles 
por cuarta vez bajo la quinta 
República, está integrado por 
los 575 diputados de la Asam
blea Nacional y los 320 sena
dores.

En el momento de la vota
ción estaban ausentes de la sala 
209 de los 213 parlamentarios 
del partido gaullista RPR, que 
lidera el alcalde de París, Jac
ques Chirac, por lo que la 
mayoría de tres quintos bajaba 
de 537 a 399 votos. •

Tras culminar el proceso de 
revisión constitucional por la vía 
parlamentaria, Francia deberá 
ratificar el Tratado de Maas
tricht a través de un referén
dum, según decidió el presiden
te Francois Mitterrand.

No hay fecha por ahora para ■ 
esta consulta popular, pero en 
medios políticos de París se 
especula con que se celebrará 
entre el 20 de septiembre y el 
10 de octubre próximos.

El debate en torno a la refor
ma constitucional previa a 
Maastricht, sustanciado en un 
par de meses, ha hecho estallar 
la oposición de centro-derecha, 
al haberse alineado liberales de 
Valery Giscard d’Estaing y cen
tristas de Pierre Mehaignerie 
con el Gobierno, frente a un 
extraño bloque gaullistas-comu
nistas.

Quizá por ello, Beregovoy 
subrayó que, tras la ratificación, 
”el debate político seguirá 
abierto en nuestro país, como 
en los demás”.

Amato no logra 
el apoyo de la 
oposición para 
gobernar Italia

ROMA. (Efe).- El socialista 
Giuliano Amato no ha logrado - 
el apoyo de la oposición para 
la formación del nuevo Gobier
no italiano durante las conver
saciones celebradas con los par
tidos políticos.

Los intentos de Amato por 
ampliar el consenso del nuevo 
Gobierno más allá de los límites 
del “cuatripartido” no han dado 
resultado por el momento, pero 
el político socialista seguirá 
adelante en la formación del 
Ejecutivo con el apoyo de los 
democristianos, socialistas, 
socialdemócratas y liberales.

Los partidos de la oposición 
han acogido con escepticismo 
la invitación de Amato para que 
participe en el nuevo Gobierno 
y se resisten a sumar los votos 
necesarios para fortalecer la frá
gil mayoría absoluta que tiene 
ahora la antigua coalición en 
el Parlamento tras las eleccio
nes del pasado mes de abril.
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Mircea Sne^ur denuncia los continuos ataques por parte de tropas rusas
El lunes fue proclamado presidente por elConi

El presidente moldavo anuncia 
una tregua en el Cisdniéster

Ramos desea la renovaci 
nacional de Filipinas

El presidente del Soviet del enclave descarta el diálogo con Moldavia

EI presidente de la Repú
blica de Moldavia, Mircea 
Snegur, anunció ayer mar
tes ante la Cámara del 
Parlamento el estableci
miento de un alto el fuego 
unilateral en la región de 
Cisdniéster, según infor
mó la agencia ofícial rusa 
Itar-Tass.

MOSCU. (Efe).- En un dis
curso ante los legisladores, 
Snegur señaló que esta deci
sión fue adoptada el lunes por 
la noche después de una con
versación telefónica con el 
presidente de Rumanía, Ion 
Iliescu.

Sin embargo, añadió que 
durante toda la noche des
tacamentos paramilitares de 
Cisdniester, apoyados por las 
unidades del 14 Ejército ruso, 
continuaron los ataques con
tra las posiciones molvadas.

“Actualmente, dijo el alto 
el fuego se cumple”, puntua
lizó el presidente moldavo.

Los rusohablantes de Cisd
niester quieren unirse con 
Rusia porque temen que Mol
davia pueda incorporarse en 
Rumanía.

Snegur desmintió las infor
maciones difundidas por el 
centro de prensa de la “re
pública” secesionista de los 
rusohablantes del Dniéster, 
que comunicó que los bom
bardeos contra la ciudad de 
Benderi había causado ano
che más de un millar de víc
timas entre muertos y heridos.

“No es casual que las auto
ridades de Tiraspol (capital 
de la República del Dniéster) 
han ordenado sepultar a las 
víctimas sin indentificar los 
cadáveres”, indicó Snegur.

La situación en la región de Cisdniéster es crítica.

t

de Moldavia y anunció que 
la región secesionista pugnará 
por la creación de un estado

zar a las tropas moldavas.

Reunión Yeltsim-Kravchuk

MANILA. (Efe).- Fidel 
Ramos, que fue proclamado el 
lunes por el Congreso vencedor 
de las elecciones presidenciales 
del 11 de mayo pasado y nuevo 
presidente del país, dijo ayer 
que su Administración estará 
dedicada a lograr los objetivos 
de “renovación y transforma
ción nacional”.

Las dos Cámaras del Con
greso, en una sesión conjunta, 
proclamaron igualmente al 
senador Joseph Estrada, estrella 
del cine de acción local, vice
presidente del archipiélago.

Ramos, ex ministro de 
Defensa y ex jefe del Alto Esta
do Mayor, señaló en un comu
nicado que leyó en el Palacio 
presidencial de Malacanang que 
los filipinos han probado ante 
el mundo su “compromiso y 
adhesión con el ideal demo
crático”. „

También elogió el trabajo de 
la Comisión de Elecciones, pro
fesores, soldados y policías que 
contribuyeron al desarrollo de 
unas elecciones ^honestas, 
ordenadas y pacíficas”.

Alrededor de cien personas 
murieron en la pasada campaña 
electoral para elegir al sucesor 
de la presidenta del país, Cora
zón Aquino, para los próximos 
seis años.

Los filipinos también fueron 
a las urnas para renovar ambas 
Cámaras del Congreso y elegir

más de 17.000 pueslos lo 
en todo- el país.

“Mi Administración e
abierta para todos los que ere 
en la causa del buen Gobien 
especialmente a aquellos efl 
patriotas que son poW 
manifestó Ramos, y proi?
que acatará el deber con^ 
cional y que dedicará su J 
dato al servicio de la na^

Traspaso de poderes

El traspaso de poder, qu J 
primera vez se hara en . 
en los últimos 26 anosJ I 
archipiélago del ^odes 
tico, está previsto paraP 
mo día 30 en una ce^ 
que se celebrara en P 
de Luneta, en Manila.

El último traspaso de p 
res en calma tuvo v 
diciembre de 1965, cu 
dinand Marcos asumió r 
tura del Estado tras habe j 
do las elecciones presid

Marcos, que gob^. 
nación con oi^*^® gHa 
derrocado por una ^^^^j 
co-militar en 1900, y ^ 
el exilio en Hawai 
“po^su parte, al 
sidenta, Corazón AqiuaoJ 

ró ayer en un tl««®^ « 
morativo ’^ pegatá 
Marina que ^n 
Gobierno “recto y H 
sucesor.

Posturas enfrentadas

Por su parte, el presidente 
del Soviet Supremo de la 
República de los rusohablan- 
tes del Dniéster, Grigori

independiente.
“La guerra es 

el Gobierno de 
comete genocidio

un hecho: 
Moldavia 

contra su
propio pueblo, lo que hace 
imposible entablar cualquier 
tipo de diálogo”, dijo en rue
da de prensa el líder parla
mentario de Cisdniéster.

Marakudza explicó que en 
estas circunstancias ya no se 
puede hablar de una Fede
ración con Moldavia, por lo 
que el único camino es la 
creación de un estado inde
pendiente en Cisdniéster.

“He venido a Moscú a 
pedir que Rusia intervenga 
para poner fin a la agresión 
militar contra la población del 
Dniéster”, dijo el dirigente 
rusohablante, que advirtió 
que, si estas gestiones fraca-

Marakudza, descartó ayer san, Cisdniéster “pedirá ayu- 
mismo cualquier posibilidad da militar y económica a 
de diálogo con las autoridades Rusia y Ucrania” para recha-

El ministro de Defensa de 
Rusia, general Pável Grachov, 
afirmó ayer que persisten las 
discrepancias con Ucrania 
sobre el control de las armas 
nucleares estratégicas que se 
encuentran en esa República.

En declaraciones a los 
periodistas en un receso de 
la reunión que celebraron 
ayer en Dagomys las delega
ciones de Rusia y Ucrania 
que encabezan los presidentes 
Boris Yeltsin y Leonid Krav
chuk, el ministro de Defensa 
ruso indicó que la parte ucra
niana insiste en tener un 
“control administrativo” de 
las armas nucleares estraté
gicas. “En esencia, ello con
ducirá a una doble subordi
nación de las unidades estra
tégicas: por una parte, a 
Ucrania y, por otra, a la CEI”, 
dijo Grachov.

Camboya, primera mis*®” 
paz para el Ejército ñipo

Camboya (^NS\ “ ¿,eii 
prometido a ^^d« 
vas para desb oq ^^^^ , 
me de tropas en j, 

Yasushi Akash .1
Autoridad
Naciones Unidas P^ ^ocer 
(ATNUC), 
compromiso tra j^ ^ 
de cuatro horas ^n ^^ 
gada del 
facciones y 
co países

Australia, IndoneM^^.^^,,oi 

y Japón. 
las facciones acó 
cipio adelantar ai 
próxima jdecidir cuanto alterj^

TOKIO. (Efe).- Camboya 
será la primera misión de paz 
para las tropas japonesas bajo 
la bandera de Naciones Unidas. 
Se trata de la primera vez que 
el Ejército nipón pisa territorio 
extranjero desde el final de la 
II Guerra Mundial. También 
participarán en misiones huma
nitarias en ese país, arrasado 
tras trece años de guerra.

El nuevo papel del Ejército 
japonés, aprobado recientemen
te por el Parlamento de Tokio, 
no tiene el respaldo unánime 
de los políticos ni del pueblo, 
debido a su pasado militarista.

Por otra parte, las cuatro fac
ciones que componen el Con
sejo Nacional Supremo de

JAMONES
NECESITO 4.200 PIEZAS 

EN PARTIDAS 
+1.000 PIEZAS

TELEFONO: 94/422 34 91 
SR. GALLEGO

AGRICOLA EL CASAREJO, S.A.
En Junta General Extraordinaria y Universal, celebrada 
en el domicilio social el día 1 de Junio de 1992, se 
ha acordado, por unanimidad, la transformación de esta 
Entidad en Sociedad de Responsabilidad Limitada, 
pasando a denominarse AGRICOLA EL CASAREJO, 
Sociedad Limitada.

Albacete, 15 de Junio de 1992
El Secretario

CALZADOS MINELY’S, SA
En cumplimiento de lo dispuesto en g^|¡¿ad 
la Ley de sociedades anónimas, es gg gco 
público que en fecha 01 de Enero o® ^^g, pasa 
su transformación en Sociedad U b 
a denominarse “CALZADOS MINEL

Almansa, 22 de Jtinio de 19
EL ADMINISTRADOH__.--^^

ROLECA, S.A.
La Junta General Ordinaria 
de accionistas celebrada el 
12 de Junio de 1992, acor
dó su transformación en 
Sociedad de Responsabi
lidad Limitada, con la 
denominación de “ROLE
CA, SOCIEDAD DE RES
PONSABILIDAD LIMITA
DA”.

RIEGOS COLLADO, S.A.
En Junta General Extraordinaria y Universal, celebrada 
en el domicilio social el día 1 de Junio de 1992, se ha 
acordado, por unanimidad, la transformación de esta Enti
dad en Sociedad de Responsabilidad Limitada, adap
tando sus Estatutos a la Ley de Sociedades de Res
ponsabilidad Limitada, pasando a denominarse RIEGOS 
COLLADO, Sociedad Limitada.

Albacete, 15 de Junio de 1992
El Presidente

o

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROWC- 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PAKa

CLASES PABA 
NIÑOS DESDE
LOS 5 ANQS_

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO “ pe MUSCU^^gJ yVA^-----  
TENIMIEMTO MASCUUNO Y FEMENINO - f^SASV^AR* 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - --------
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El ‘'Columbia” parte mañana con 7 astronautas para un periplo de 13 días

La NASA prepara el viaje 
más largo de su historia

Aprovechando su acaparación de audiencia

La ONU desea insertar 
mensajes en las telenovelas

I

í ^*^*^^ tronío objetivo crear una base habitable para el año 2000

sea ^“^”^^ ^^*’^s para el “Columbia” comenzó ayer 
obre ,^^^o Cañaveral, desde donde el transbordador par- 
on# ^fnañana para un viaje de trece días de duración, ' 
onM más largo de la historia del programa espacial 
o Estados Unidos.

,¿AB0 CAÑAVERAL, 
es j . El lunes comenzó la

”'8 atrás para el lanza- 
Jo, previsto para lás 12.07

GMT) del próximo

Agencia Nacional para
y el Espacio «í «A) dispondrá de_ _ una 

Jana” de dos horas para 
"zaniiento de la nave.‘ 00 * la nave,

í ^^^ *^ presencia de tor
do F ■ ^í" ^^^^ temporada del

ial'

n 
ó 8 
ra, 
Ita
U
E.

J^dría forzar un aplaza
do del despegue.
^oard Richards, coman- 

> y Kenneth Bowersox,

piloto, están al mando de la 
misión; el resto de la tripu
lación la componen otros cin
co astronautas, entre ellos los 
especialistas Bonnie Dunbar 
y Ellen Baker.

Los viajes de los transbor
dadores han sido criticados 
por su elevado presupuesto 
-cada uno cuesta alrededor de 
363 millones de dólares, 
según la NASA-, pero son los 
únicos que llevan astronautas 
a bordo. El objetivo del pro
grama es establecer una base 
habitable en el espacio hacia 
el año 2000. Nueva etapa en la conquista espacial.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Las telenovelas o “cu
lebrones”, que acaparan las 
mayores audiencias en la tele
visión mundial, pueden conver
tirse pronto en vehículos ideales 
para transmitir ideas para pro
teger el medio ambiente, con
trolar la natalidad y promover 
los derechos del niño y la mujer 
y otras causas, según la Orga
nización de Naciones Unidas 
(ONU).

brones”.
Durante la reunión, auspicia

da por el Departamento de 
Información Pública de la 
ONU, los representantes del 
mundo de la telenovela presen
taron muestras de su mercancía 
y respondieron a preguntas de 
los periodistas.

Financiación

Reunión preparatoria

Con esa perspectiva, funcio
narios de diversas organizacio
nes del sistema internacional se 
reunieron ayer martes en la 
ONU con estrellas, productores 
y directores de telenovelas de 
Brasil, México, India, Nigeria, 
Paquistán y Filipinas para exa
minar fórmulas que permitan 
difundir mensajes constructivos 
sin afectar la capacidad de 
entretenimiento de los “cule-

Al acto asistieron represen
tantes de los Fondos de Pobla
ción, de la Infancia, de Desarro
llo de la Mujer y los Programas 
de Desarrollo y del Medio 
Ambiente, así como de la Orga
nización Mundial de la Salud. 
El encuentro “no significa gas
tos para Naciones Unidas y 
puede tener muchos benefi
cios”, dijo el pasado lunes el 
portavoz Francois Giuliani, en 
respuesta a preguntas de los 
periodistas ‘ sobre quién paga 
esta campaña.

^t TELÉFONO
^U ESPERANZA, 

,¿ ^ RESPUESTA 
ráj*H0MBREEN CRISIS

ORION PRIMA
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Ahora, con un precio excelente, puedes 

llevarte el Ford Onon Prima con un gran 

equipamiento de serie: tacómetro, retro

visores y paragolpes color carrocería.

apertura remota del maletero, lunas tinta

das... Y muchos detalles más.

Ven a tu Concesionario Ford cuanto

antes. No te quedes sin tu Onon Pinna.

*I.V.A., transporte y promoción incluidos.

EXPOSICION Y VENTA EN:

AUTOMOVILES ALCE, S.A.
Avda. Poeta Mariano Tomás, 28

• HELLIN (Albacete)

MOTORALBA, S.A.
Vereda Sta Cruz, s/n 
ALBACETE

ALBACETE MOTOR, S.L.
Ctra Murcia, 1
ALBACETE



Miércoles, 24 de
Junio de 1992

D
E

P8
R

T
E

S^
S| 28 _________________DEPORTES La Tríbua

Í
f^

. 5»
. .'

/^
7.

 A
 ;'
>:

:. ̂

Ayer, nueva reunión entre los presidentes del Reai Madrid y Albacete.

Ramón Mendoza y Rafael Candel se reunieron ayer en la sede madrileña con el fin de perfilar los acuerdos

Sigue sin decidirse el nombre de los dos jugadores
madridistas que recalarán en el Albacete ■■ n(

Ramón Mendoza, presidente del Real Madrid, 
y Rafael Candel, presidente del Albacete, se reu
nieron ayer en las oficinas del estadio Santiago 
Bernabéu para negociar sobre el convenio de 
colaboración, mientras que Benito Floro no ha

fírmado aún como entrenador del club madri
leño. Al término de dicha reunión, Candel dijo 
que “lo que el Albacete le ha pedido al Real 
Madrid es más un convenio de colaboración 
y de futuro que dinero, pero” agregó, “no he

nos P^^^' 
dado nombres de los jugadores 
interesar porque primero Benito ^^^¿¡^ 
aterrizar y el Real Madrid realiza ^^/^ 
tes”. Habrá que esperar, por tati , ^yj^cb^? 
los hombres que pueden llegar al c

pub 

k

hi
Efe/A.G.

"Esperaremos unos veinte 
días para ver cómo queda el 
asunto”, señaló el máximo diri
gente del Albacete, quien a su 
vez explicó que como contra
partida al fichaje del técnico 
albaceteño, “el Real Madrid va 
a jugar cuatro partidos en las 
próximas cuatro temporadas, 
tendremos derecho al traspaso 
de dos jugadores -de la primera 
o segunda plantilla- y un con
venio de colaboración preferen
cial, salvando el que ellos ya 
tienen con el Deportivo de La 
Coruña”.

Candel reiteró que Floro es 
“libre para negociar su contrato 
con el Real Madrid, aunque 
prácticamente ya lo ha hecho” 
y apuntó: ”Yo no le iba a cortar 
el camino a ningún profesional 
del Albacete y menos a él, dada 
la importancia que ha tenido 
en la marcha del equipo duran
te tres años”. Es lógico que Flo
ro se quiera superar e intente 
aprovechar este tren”, significó 
Candel.

Mendoza no desveló cuándo 
se producirá el acto de la firma 
de Floro como entrenador del 
Real Madrid, “puede ser esta 
arde o mañana”, dijo, y pun- 
ualizó: “Se realizará, con toda 

seguridad, pqró se hará cuando 
se pueda. Se sabe que Floro 

s el nuevo entrenador, por lo

Benito, a la espera de estampar su ñrma. .Aragón quiere quedarse en Madrid.

Trás pasar 
por Pucela, 
Santi Aragó"

que no tiene incidencia cuándo 
firme, ya que el acuerdo entre 
ambas partes es definitivo”, 
indicó el presidente del Real 
Madrid.

Benito Floro no tomará las 
riendas de su nuevo equipo has
ta después de la final de la Copa 
del Rey que se jugará el próxi
mo sábado en el Santiago Ber
nabéu. Sea cual sea el resultado,

Ramón Mendoza tendrá que 
negociar la salida de Leo Been- 
hakker que tiene contrato hasta 
el año 94. Para la rescisión, el 
presidente madridista espera no 
tener demasiados problemas 
con el holandés, que esperaba 
volver a su puesto de manager 
general a finales de este cam
paña.

No obstante, sus funciones

t

serán absorbidas por el propio 
Benito Floro, al punto de que 
también se baraja la salida del 
director deportivo, Ramón 
Martínez, en cuanto agote su 
contrato. Radomir Antic será 
otro de los que salgan este año 
de la disciplina madridista. 
Benito tendrá las manos libres 
para hacer y deshacer en torno 
al futuro Real Madrid.
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Tras el pase de Benito Floro al Madrid...
El nuevo entrenador, Julián Rubio, retiasa hasta hoy su llegada a nuestra ciudad

]Carcelén: ‘‘Mi pase al Madrid está por 
er, el tema económico será importante’

‘‘Julián tiene tantos conocimientos o más que cualquier entrenador de Primera”

^^versaciones entre Ramón Mendoza y Rafael Candel, 
prolongaron hasta la tarde de ayer en Madrid, 

^itrasado en un día la llegada de Julián Rubio, 
^'^y mantendrá su primera reunión con el presidente 
Wío. Por la festividad del día, es probable que

la presentación ofícial del nuevo técnico se aplace hasta 
mañana, aunque el de Montealegre ya puso en marcha 
los motores desde el mismo momento en que se conoció 
su nombramiento. Mientras, la continuidad de Pepe Car
celén en el Albacete sigue- en el alero.

A.G.

Rubio ha esperado a 
presidente albaceteño 
de regreso a nuestra 

y para hacer acto de pre- 
W Una reunión que se pre- 

hoy mismo entre Can- 
V d ya nuevo director téc- 
B®erengue dará el pisto- 

salida a la nueva etapa 
® Montealegre en el club 

V de los temas que está 
sobre la mesa es la 

Waidad de Pepe Carcelén 
W^cretano técnico. Sabido 
■ interés que tiene Benito 
■ por contar con sus ser- 
■®el Real Madrid, pero 
■^fporación al club de 
■^ Espina está aún por 

nos manifestaba ayer 
Carcelén.

niismo, Carcelén nos

Í
 “ que su marcha al 

capital de España 
múlir’ y^ ^^^ y° 
j^ un negocio en 

y una vida aquí que

1
: c?^ cambiar radical- 

^^P^cto económico 
,^te, por lo que has- 

haya nada concreto, 
■ ^ blis tareas dentro^^^ftub tareas dentro 

‘’í^vov ^^"®- Por otro 
>r’^Wto ri^ ^?^gar que, desde 

tleportivo, la 
Madrid L^tayente”.

^1,5*^’ Carcelén se mos-

Junan Rubio.Carcelén tiene que pensarselo.

Oliete.

1

To

crítico con quienes 
’ Ptonosticado el fracaso 
^^0 Floro en el Real 

parece una falta 
y de respeto hablar de 

que no se conoce, 
lamentable que algu- 

,, ^ios informativos no 
L^ ^^cvarse a quien sea 

con tal de criticar ^^na. De todas formas.

^s libre de opinar y

es algo que no me preocupa .
En cuanto al reievo Floro-Ju- 

lián Rubio, el secretario técnico 
apuntó que “viene una persona 
que seguirá la línea del club, 
conocimientos tiene tantos o 
más que cualquier entrenador 
de Primera y Julián Rubio está 
al corriente, además, de todos 
los pormenores de planificación 
técnica”.

De cara a la confección de 
la plantilla y las posibles nove
dades, el secretario técnico 
albaceteño manifestó que “te
nemos menos problemas que el 
año pasado, porque ahora los 
jugadores sí quieren venir al 
Albacete, pero nos encontramos 
con el problema de las canti
dades. El mercado está desfa
sado y un jugador nacional des
tacado como Goyo Fonseca 
vale 200 millones”.

Uno de los objetivos meren
gues, como ya informábamos 
ayer, era la cesión del guarda
meta suplente del Barga, Carlos 
Busquets.

Oliete, que será 
operado el lunes, 
no podrá iniciar 
la pretemporada 
con el equipo

Después de un mes largo en 
el que se ha estado retrasando 
el paso de Oliete por el qui
rófano, ya hay fecha para la 
intervención de osteopatía de 
pubis a la que será sometido 
el lateral zurdo del Albacete. 
Será el próximo lunes, en Bar
celona, a cargo del doctor 
Borrell, a petición del propio 
jugador que ha elegido la Ciu
dad Condal por aquello de 
pasar el trance y el período de 
convalecencia junto a su fami
lia.

El moti'."> del retraso obe
dece al largo proceso para su

definitiva contratación por 
club manchego. El Albacete 
quería que se reprodujera

el 
no 
el

caso de Geli, donde los médicos 
no se pusieron de acuerdo para 
el tratamiento de una lesión. 
De todas formas, se ha perdido 
un tiempo precioso, con el 
resultado de que el jugador no 
podrá iniciar la pretemporada, 
puesto que tendrá para mes y 
medio de reposo.

Julen Lopetegui 
comprará su 
carta de libertad 
por 125 millones 
para ir al Barga

El portero Julen Lopetegui 
alcanzará hoy un acuerdo con 
el Logroñés para comprar su 
carta de libertad por 125 millo
nes de pesetas, lo que le per
mitirá negociar directamente 
con los clubes interesados en 
ficharle.

Lopetegui, a través de su her
mano y representante, ofreció 
al club riojano 125 millones de 
pesetas, ya depositados en una 
entidad bancaria, por la resci
sión del contrato.

El Logroñés, que en un prin
cipio le solicitó a Lopetegui 
entre 150 y 175 millones de 
pesetas por la carta de libertad, 
retrasa el acuerdo desde el 
pasado mes de mayo con el 
objetivo de conocer qué club 
desea fichar al guardameta.

Ayer, en la última conversa
ción entre el representante del 
jugador y el gerente del club 
riojano, Jesús López, no se 
cerró la operación, ya que 
Lopetegui considera que le 
corresponde un porcentaje (el 
15 por ciento) de tos 125 millo
nes de pesetas que recibirá el 
Logroñés.

Lopetegui abandonó la pasa
da temporada el Real Madrid 
y fichó por el Logroñés, que 
le ofreció la posibilidad de jugar 
en Primera División.

El portero guipuzcoano se 
convirtió en uno de los mejores 
jugadores del Logroñés en la 
Liga, junto al delantero austria
co Anton Polster. Sólo una 
lesión renal, en el último tramo 
del campeonato, le apartó de 
la titularidad.

Lopetegui, quien el próximo 
mes de agosto cumplirá 26 años, 
jugó tres temporadas en el equi
po juvenil de la Real Sociedad 
y una en el filial del equipo 
donostiarra antes de fichar por 
el Real Madrid.

Durante cuatro temporadas 
el Real Madrid le mantuvo en 
su filial, el Castilla, para cederle 
después una temporada al Las 
Palmas. Ha sido internacional 
con las selecciones subI8, subí9 
y sub21. Los rumores apuntan 
a que el Barcelona es el club 
interesado en ficharle.

<Alti Por la escuadra
■ El próximo fin de semana, nueva cita 

en el circuito de velocidad albaceteño con 
el Campeonato de España de Turismos. 

***
A ver si, por una vez, el Circuito, en 

vez de traemos la lluvia, nos la aleja, por-

le ha pronosticado ei más absoluto de los 
fracasos. Claro que, cada cual lleva su lie
bre y de listos está el mundo lleno.

que ya está bien. * *

■ Desde el pase de Benito al Real 
Madrid, muchos son los comentarios que 
han circulado.

■ Los que tienen el reloj parado en los 
tiempos de María Castaña, no conciben 
aún que un hombre “del Albacete” pueda 
solucinar la papeleta en ei templo sagrado 
a los señoritos de la capital de España.

■ No ha aterrizado aún y ya hay quien

■ Pero más lamentable si cabe es la bien
venida de Johan Cruyff, asegurando que 
Floro no tiene madurez para entrenar al 
Madrid. Ganas que tiene de calentar el 
ambiente el Flaco.

■ Eso sí, “maduros” como Luis Aragonés 
ponen a caer de un burro a un jugador 
como Julio Salinas. Eso es clase y lo demás 
son tonterías.

■ Para ser “sabio” y además de Hortaleza 
(Madrid), el entrenador rojiblanco ha mos
trado poco tino, peinetas y errores huma
nos (siempre en contra), aparte.

Johan Cruyff.



Miércoles, 24 de * m
Junio de 1992 La Ttlbll

una empresa 
de 

primera
se la 
juega

El equipo de la ciudad necesita el apoyo de toda la sociedad de Albacete. Quedan pocos días de plazo para 
i cubrir la emisión de acciones que permitirá al Alba transformarse en Sociedad Anónima Deportiva; si no se 

logra el objetivo, el mejor embajador de esta provincia y región descendería a categorías no profesionales. El 
club blanco,.en colaboración (entre otras entidades) con la Confederación Empresarial FEDA, ha ofrecido a 

las personas físicas y jurídicas albacetenses la posibilidad de ser accionistas de UNA EMPRESA DE PRIMERA- 
La Tribuna, el periódico de Albacete, también apoyará a nuestro equipo publicandó a diario la relación de 

las personas o empresas que suscriban una cantidad superior a las 100.000 pesetas. (*)

-Publicaciones Albacete S.A. (LA TRIBUNA) ... 1.000.000 pts. 
-Benito Floro    1.000.000 pts.
-Fidel Ramírez Ortuño ..................  100.000 pts. 
-Manuel López-Vera Martínez..................................... 1.000.000 pts. - 
-Bicicletas Moreno ............................................................... 500.000 pts. 
-Edificaciones Medrano .................................................. 1.000.000 pts. 
-Forlasa .....................................................................................500.000 pts. 
-Rodatour .......................  500.000 pts. 
-Cuchillería Halcón, S.A...................................................... 100.000 pts. 
-Cereales Salto, S.A................................................................100.000 pts. 
-Restaurante Casa Paco.................................................... 500.000 pts. 
-Gimnasio Palas ............  100.000. pts. 
-Provehima, S.A.......................................................................250.000 pts. 
-Confecciones Trofeo ............................................................100.000 pts. 
-Restaurante Los Molinos, S.A......................................... 100.000 pts. 
-Transportes Carrión, S.A.-La Guipuzcoana......100.000 pts. 
-José Lozano, S.A................................................................... 200.000 pts. 
-Restaurante Pizzería Ilforno............................................100.000 pts. 
-Imprenta Junquera............. ................................................ 100.000. pts. 
-Confecciones Aneman, S.A................................................ 100.000 pts. 
-Wagen Motors .................................................................. 1.000.000 pts. 
-Triturados Albacete, S.A.................................................1.000.000 pts. 
-Pedro Cifuentes-Lubricantes Manchegos.............100.000 pts. 
-Iberse Seguridad.................................................................. 250.000 pts. 
-..........................................................................J.G. Electricidad S.L.100.000 pts. 
-...........................................C.G.N., S.A. Empresa Constructora.100.000 pts. 
-Lillotex.......................................................................................200.000 pts. 
-............................................................................................ Londos, S.A.100.000 pts.
- Quesos Vega-Sotuélamos...............................................100.000 pts.

-Gómez y Moraga, S.A........................ ......;.....7^^^
-Also Electricidad, C.B..............................................
-Sony Gallery Antonio Cebrián, S.L.......................
-Albasa...............................................................................
¡-Construcciones Carvasu, S.L...................................
-J. Sevilla, S.A..................................................................
-Viriato Candel González.......................................... .
-Chelsy Camiseros, S.L...............................................
-Aconsa Renault............................................................ .
-Transportes Cobo........................................................
-Transportes Feo. Sánchez e hijos, S.A...............
-Equipamientos Médico-Deportivos “CRAMER

-Piscinas Aqualba, S.L.................................................
-Dionisio García Sáez (BUDISA)..........................
-Electrosur........................................................................
-Evelio Cebrián-Estructuras Metálicas..............*
-Albacete Agrícola........................................................ .
-Francisco Valiente Cebrián.................................*
-Carlos López-Vera Martínez...............................*
-Francisco López-Vera Martínez...........................
-Ferrati, S.A....................................................................
-Restaurante “Nuestro Bar”...................................“
-Francisco Valiente Cebrián....................................
-Almacenes Navarro.................................... ............
-Anónimo..........................................................................
-Rincón Gallego............................................ ...............
-Almacén Hermanos García, S.A...........................
-Rodríguez Escribano, S.L. -Albacopi..................

,_________________________________TOTAL......

(*) Las personas interesadas en colaborar de esta forma con el Albacete deberán dirigirse directamente a las oficinas
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Buen comienzo de los albaceteños.

Juan CARRIZO

ser

los
requisitos necesarios y se 
apuntó a un equipo en la cate-

encuentra a la espera de 
admitido como club.

También se enviaron

^ 'J^'í temporada un tanto extraña en cuanto a 
.^^^^hados, donde el equipo albaceteño ha ido de 
' ^ llenos, el Club Baloncesto Caudete consiguió 
^^^so a ¡a Tercera División en el último encuentro

1
í

i»
3

Tribuna DEPORTES

’^fi^ División contará la próxima temporada con un conjunto de Caudete.

El equipo albaceteño se ha caracterizado por realizar una irregular temporada

El Club Baloncesto Caudete jugará la 
Próxima temporada en Tercera División

Se une a los numerosos equipos albaceteños que militan en esta categoría
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^^^^~^Slonio MARTINEZ

*form'^^^®®^®^^® Caude- 
■ ^ ^^^ndo unos ami-

Qüe ^? ^^^^ de crear

^tel L V“íantil, alevín y 
P’‘3cticando el 

n k. ’ y de esta idea sur- 
de balon-

P"- 
’^s. A ‘^^ jovenes juga-

«^Í'*almente estos 
cargo de la 

Albacete.
’^ó inP^'^^í momento se 
^ ^^ Fede-

^itina de balonces-

to para inscribir un equipo o 
dos en ella (alegando proble
mas de desplazamiento), pero 
la contestación fue negativa 
por parte de ésta, porque el 
cupo de clubs ya estaba 
cubierto y también porque a 
Caudete corresponde a la 
Federación de Albacete. Des
pués se solicitó la inscripción 
a la Federación de Albacete 
y la contestación fue positiva, 
y el equipo de Caudete se 

^^sputado el II Torneo “Fiestas 
^ San Juan” de tenis de mesa

LT

Jorneo ¿ P^^^do día 20 
- ^n” ^^P^^ar “Fiestas 

'^^l reencuentra
^^^^^^ de actos 

^'^ Instituto

;'’'^cise?^ fechas.
_ 5*^11 p Premios que se

Í
r f- OÍ ^^’^ Gabaldón, 
iX W®deí, Seb9s- 

L. Martínez, 
’ ‘Manuel Rodrí-

guez, Juan E. Sánchez, Antonio
Carretero.

Categoría B:
Oscar Jiménez, Esperanza 

Auñón, Antonio Parra, Juan C. 
García, David González, María 
José Palencia, Ana B. Félix, Eva 
Sánchez,

Con este torneo se da por 
finalizada la temporada, en 
cuanto a competiciones provin
ciales se refiere. Por otro lado, 
los componentes de las selec- 
cipnes-T^ionales. que, tomarán 
parte en el Campeonato de 
España Escolar partieron ayer 

Tomeo “Fiestas de San Juan”.

goría junior y otro sénior a 
modo provincial.

En el área económic el 
dinero necesario para las equi
paciones no fue apenas obs
táculo, pues se ofrecieron 
patrocinadores rápidamente. 
Los problemas vinieron cuan
do se buscó a alguien que 
pagara los derechos de arbi
traje que son de 30.000 pese
tas por partido y los despla
zamientos. No hubo ninguna 
empresa local que se ofreciera 
a patrocinar los clubs y tam
poco el ayuntamiento, porque 
los presupuestos ya estaban 
aprobados por el equipo de 
gobierno anterior. Despliés de 
no encontrai a nadie decidie
ron abonar ellos mismos 5.000 
pesetas para'jugar, que junto 
con la cantidad de dinero que 
se obtuvo con las loterías y 
carnets de socio colaborador 

a las 7 horas hacia Santa Cruz 
de Tenerife.

Recordar que estas seleccio
nes están compuestas por; José 
C. Leiva, Luis Gabaldón y José 
E. Leal en el quipo masculino, 
dirigido por Manuel Rodríguez. 
María José Palencia, Julia 
Parra, Ana B. Félix, en la selec
ción femenina, dirigida por 
Oscar Jiménez.

Estas selecciones se ganaron 
el derecho a participar en estos 
Campeonatos de, España en el. 
Campeonato Reginal que se 
jugaron el pasado mes de mayo.

se pudo cubrir este apartado.
Este año con el ascenso a 

Tercera División se optó por 
inscribirse en un grupo que 
la mayoría de clubs son de 
Albacete, por lo tanto la cues- 
tió económica será similar a 
la del año pasado.

La trayectoria del club de 
baloncesto en cuanto al sénior 
ha sido un tanto extraña, ya 
que el año pasado tras perder 
el primer partido ha primeros 
de octubre siguió jugando de 
manera imparable, sin cono
ceré otra derrota que la antes 
mencionada.

Este año ocurrió todo lo 
contrario, ya que las cosas no 
comenzaron demasiado bien, 
pero el conjunto de Caudete 
fue capaz de conseguiré! 
ascenso en el último partido 
que disputó.

Miércoles, 24 de
Junio de 1992

El CABA cadete 
venció a
Salamanca, 81-74, 
en el Campeonato 
de España Escolar

El CABA cadete comenzó 
con una victoria su andadura 
en la fase final del Campeonato 
de España Escolar que se 
empezó a disputar ayer en 
Tenerife.

El equipo que entrena Artu
ro García venció a la A.D.U. 
Salamanca por 81-74 y el propio 
entrenador albaceteño nos rela
taba brevemente como había 
transcurrido el partido: “Noso
tros hemos ido casi siempre por 
delante, con ventajas que lle
gaban a los doce puntos, pero 
ellos siempre nos remontaban 
y un par de ocasiones se han 
puesto con un punto arriba. Al 
final hemos vuelto a coger una 
ventaja de ocho puntos y la 
hemos sabido mantener para 
conseguir finalmente la victo
ria”.

Su rival de hoy, el Claret 
Canarias, caía derrotado ante 
el CAI Zaragoza por un sólo 
punto, 82-81 y en el otro grupo 
el Montigalá Juventud derrota
ba ampliamente al Juver Mur
cia,__________________________

Hoy, Trofeo San
Juan Bautista de 
ciclismo

Esta mañana se disputa el 
VII Trofeo San Juan Bautista, 
para corredores aficionados en 
sus dos categorías y especiales. 
Se trata de una gran prueba 
de carácter nacional que, con 
salida y meta final en Pozo 
Cañada, comenzará a las diez 
y media de esta mañana para 
cubrir un recorrido aproximdo 
de 150 kilómetros, tocando un 
par de veces la capital. La pri
mera se llega hasta la Avenida' 
del Campus Unirvesitario, y la 
segunda vez entrando entrando 
a la Avenida de España. Segui
damente los corredores conti
nuarán hasta Pozo Cañada, 
donde terminará la carrera, 
para la que el Comité Provincial 
de Arbitros y Cronometradores 

. ha designado , aL,^uip0 com
puesto por José Martínez, pre
sidente del jurado.
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“Si el Atlético gana el sábado la Copa del Rey la temporada habrá sido fenomenár

Paulo Futre no cree que el factor 
campo benefície al Real Madrid

■s

Para Schuster el Atlético esta mas tranquilo al no haber problemas de cambio de entrenador

EI portugués Paulo Futre, delantero del Atlético de 
Madrid, no cree que el hecho de que la fínal de la 
Copa del. Rey se juegue en el estadio Santiago Bernabéu 
favorezca al Real Madrid, puesto que va a ir ‘^mucha 
gente del Atlético^’ y ^^se compensarán las fuerzas de 
unos y otros”. Por su parte, el alemán Bernd Schuster

ha declarado que el hecho de que el Real Madrid 
juegue en Santiago Bernabéu da una pequeña ventaja 
al conjunto merengue, aunque también destacó que el 
Atlético de Madrid jugára más tranquilo que su rival, 
al que le puede influir el próximo cambio en la dirección 
técnica.

irá

MADRID (Efe).- Para el 
jugador portugués del Atlético 
de Madrid el saldo del enfren
tamiento anterior contra el 
Real Madrid en partido de 
Liga fue positivo: “Se aprende 
de los errores, y si esta vez 
perdemos espero que sea por 
méritos del contrario, no por 
errores nuestros”, explicó.

Sobre el hecho de que 
ambos equipos necesitan 
ganar la Copa del Rey para 
salvar la temporada, Futre 
comentó que si el Atlético de 
Madrid gana el sábado “la 
temporada habrá sido feno
menal”, dijo.

Los problemas internos por 
los que está pasando el Real 
Madrid no afectarán, según 
Futre, en el rendimiento de 
los jugadores madridistas. 
“Son profesionales y saben 
que es un partido muy impor
tante lo que se están jugando 
”, explicó.

Al ser preguntado por su 
lesión de tobillo, Futre comen
tó que cada día se encontraba 
mejor, pero que si no estaba 
al ciento por ciento no jugaría 
el sábado, puesto que “es un 
partido muy importante y hay 
que jugarlo al máximo”.

Futre alabó a su posible 
marcador, Miguel Porlán, 
“Chendo”, y destacó que “es 
un gran jugador y muy recto, 
porque siempre va a por el 
balón”.

Respecto a sus problemas 
con los árbitros, el portugués 
prometió que se iba a “portar 
bien” pero reconoció que eso 
lo dice en frío y que “el sába-

Diego Armando Maradona no responderá 
a una convocatoria del Nápoles

BUENOS AIRES (Efe).- El 
futbolista argentino Diego 
Maradona no responderá a una 
eventual convocatoria del 
Nápoles italiano para incorpo
rarse a sus filas “porque no 
quiere volver a jugar en Italia”, 
afirmó ayer su representante, 
Marcos Franchi.

”Diego dijo varias veces que 
no quiere regresar a Italia, por 
lo que no hay mucho que hablar 
sobre este asunto”, mantuvo 
Franchi tras señalar que no ha 
llegado a Buenos Aires noti
ficación alguna del club parte- 
nopeo respecto a la supuesta 
“obligación” del jugador de via
jar a Nápoles para iniciar la 
pretemporada con el equipo 
que dirige Claudio Ranieri.

Maradona cumplirá el próxi
mo día 30 de este mes los quin
ce meses de suspensión por 
dopaje que le impuso la Fede

do habrá que^yer lo que pasa”.

Bernd Schuster

Bernd Schuster, centrocam
pista del Atlético de Madrid 
considera que el Real Madrid 
tiene una pequeña ventaja al 
disputarse la final de la Copa 
del Rey en el Santiago Ber
nabéu, pero por otro lado el 
Atlético “está más tranquilo” 
puesto que “no hay problemas 
de cambio de entrenador”.

”Algún jugador concreto se 
puede sentir intranquilo por
que se cuestione su continui
dad en el equipo la próxima 
temporada y esto le puede res
tar concentración”, dijo.

Schuster señaló que no 
tenía miedo a la actuación de 
los árbitros porque es el equi
po “el que gana o pierde”, 
pero añadió que “los árbitros 
en el Bernabéu se ponen como 
flanes”.

Respecto a la designación 
de Díaz Vega como árbitro 
del encuentro, en detrimento 
de Urío Velázquez,, el alemán 
dijo que le gustaba más Urío, 
pero que también le gustaban 
mucho más otros colegiados 
que “no pueden pitar la final”.

Para Schuster es muy difícil 
que un jugador se pierda el 
próximo partido por pequeñas 
lesiones, como podría ser el 
caso de Paulo Futre: “A estas 
alturas de la temporada todos 
tenemos molestias, pero sien
do el último partido y tan 
importante nadie quiere que
darse fuera”, explicó.

El centrocampista del Atlé- 

ración Italiana de fútbol 
(FIGC), periodo durante el cual 
ha sido sometido a un trata
miento médico por su adicción 
a la cocaína.

”Sinceramente, no nos inte
resa lo que hagan los dirigentes 
del Nápoles, porque ellos no 
se preocuparon durante estos 
quince meses por enterarse del 
estado físico y anímico de Die
go”, afirmó el apoderado del 
futbolista.

Agregó que “si tanto les 
importara Maradona, se hubie
ran ocupado antes” sobre su 
situación.

Franchi aseguró que “ellos 
saben muy bien que Diego pre
tende desvincularse del Nápoles 
para jugar en Argentina, así que 
es preferible no darle tantas 
vueltas a este asunto”.

La prensa argentina le dedicó 
ayer importantes espacios a una

Paulo Futre, jugador del Atlético de Madrid.

tico dijo que no tenía presente 
el último enfrentamiento con
tra el Real Madrid, puesto que 
“en el partido de Lga la suerte 
estuvo con el Madrid” y no 
se impusieron ”porque juga
rán mejor”.

Habrá que recordar que el 
Atlético de Madrid salió 
derrotado en el Santiago 
Bwernabéu por el Real 
Madrid (3-2) en un encuentro 
donde ambos equipos lucha
ban por el Campeonato 
Nacional de Liga.

Los rojiblancos se adelan
taron por dos veces al equipo 
de Leo Beenhakker, pero los 
madridistas supieron superar 
los tantos conseguidos por 

versión publicada el domingo 
en Italia por el “Corriere dello 
Sport”, según la cual el Nápoles 
solicitará a la Federación Inter
nacional de Asociaciones de 
Fútbol (FIFA) la suspensión del 
jugador por otros doce meses 
en el caso de que no acuda 
a la convocatoria del club para 
reincorporarse a sus filas.

”Los dirigentes ya saben muy 
bien lo que quiere Maradona”, 
insistió Franchi.

Torino

Emiliano Mondonico, entre
nador del Torino, ha manifes
tado que con los traspasos de 
los jugadores Cravero, Benedet
ti y Policano, considera conclui
do este apartado y que ahora 
espera la llegada al club de dos 
o tres futbolistas.

Mondonico no habló del 

Manolo y Aguilera y llevarse 
el enuentro.

Ahora, el segundo y tercer 
clasificado en la Liga españo
la, por detrás del Barcelona, 
se vuelven a ver las caras en 
un partido con el que pre
tenden salvar la temporada.

Uno de los dos conseguirá 
exhibir en sus vitrinas la con
quista de un nuevo trofeo, 
aunque sea el de una deva
luada Copa del Rey.

Para el perdedor, sea quien 
sea, esta temporada habrá 
sido un fracaso, debido a que 
no se reflejará en títulos las 
enormes inversiones realiza
das en sus plantillas.

futuro del español Martín Váz
quez, al que le queda un año 
de contrato con el Torino, a 
pesar de las reiteradas decla
raciones del presidente del club, 
Gianmauro Borsano, en las que 
manifiesta su deseo de traspasar 
al jugador.

”Con los traspasos de Cra
vero, Benedetti y Policano, el 
club ha cubierto su déficit eco
nómico sin revolucionar el equi
po. Otra cosa hubiera sido de 
haberse ido Lentini y Fusi”, 
señaló Mondonico antes de 
marcharse de vacaciones. El 
técnico del Torino comentó que 
el club puede pensar en adquirir 
dos o tres refuerzos que se unan 
al uruguayo Carlos Aguilera y 
a Raffaele Sergio.

”E1 objetivo mínimo del Tori
no la próxima temporada es 
repetir los resultados obtenidos 
en la última campaña”.

Emilio Butragueño.

Butragueño 
destaca que en 
la final del 
sábado no hay 
favoritos
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Cional del Real Madrid e* , «. 

ayer por la mañana qu ^^ 
de Copa del Rey de P™ ¿J. 
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sábado “es un ?»"“” .„ « El 
nóstico”, y ha des a W^^n^ 
Atlético de Madrid s .^^í^ 
de juego y organizac 
el césped.

El delantero ha 
que en partidos c,omo ^ ,p^, 
próximo sábado n ^^^^^ A a 
dar favoritos, y ha p 131 < 
ejemplo la próxima h¿ . 

Eurocopa Memania ¿ g. selecciones de A jesp^,,)^ 
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a dar como favon T 
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Sq espera que el donostiarra estampe hoy su firma como técnico de la primera plantilla

Marco Antonio Boronat será el 
próximo entrenador del Valladolid

El canciller Kohl 
aconseja a Vogts 
sobre cómo 
ganar la 
Eurocopa

E¡ presidente puceiano se decidió por e¡ guipuzcoano por su experiencia

H'larco Antonio Boronat 
el entrenador del Real 

^iiladoUd la próxima tem- 
■farada, según confirmaron 

a Efe fuentes del club 
■’alliso/eíano. Se espera 

hoy Boronat estampe 
firma como primer res

ponsable de la plantilla 
|P“ce/ana.

1 VALLADOLID (Efe).Mar- 
; ''Antonio Boronat fue juga- 

^rde la Real Sociedad y pos- 
, ^riormente se formó como 
: ^ico a las órdenes de 
^aechea y el galés John 
'’^njamin Toshack.

i rJ^^^ ^®s^*tuído en la Real 
P^i>tiedad hace un par de años 

la pasada temporada tam- 
despedido en el Depor- 

Coruña, por los 
lilos resultados que estaba 
'"''siguiendo el equipo.

H ^1 presidente del Real 
Marcos Fernán- 

W^^nía en cartera una serie
Marco Antonio Boronat dirigirá al Real Valladolid.

!
jfecnicos, pero al final se 
"'dió por el guipuzcoano 
" "lue posee una mayor 
'Pfeneneia, está acostumbra- 

" ® dirigir jugadores de la 
^i"ta y dispuesto a conse- 
•'‘'' cl retorno del equipo a 
®minera División”.

Aronat se responsabilizará 
la planificación de la próxi-

do! 
Ii«

’* Temporada y tendrá que 
^tuinbrarse a no exigir 

''^^siado a un club cuya eco- 
se debilitó considera- 

®'^nte en los últimos años 
.^ de resurgir de sus pro- 
^cenizas.
5^ mayor tesoro que posee 

Valladolid en la actua- 
..a es, precisamente, la gran 

’l^d de su inagotable can-

tera, que los anteriores diri
gentes no han sabido apro
vechar al máximo y a la que 
el nuevo técnico deberá pres
tar toda su atención.

Por otra parte, el Real Club 
Deportivo Español llegó ayer 
a un acuerdo con el centro- 
campista Enrique Ayúcar, que 
esta última campaña había 
jugado con el Real Burgos, 
para las tres próximas tem
poradas.

Pese al acuerdo, la entidad 
blanquiazul deberá negociar 
en breve con el Real Burgos 
para concretar finalmente el 
fichaje de Ayúcar, que tiene 
contrato con el equipo bur

galés.
La contratación de Ayúcar 

ha sido recomendada por José 
Manuel Díaz Novoa, nuevo 
entrenador del Español y que 
la pasada temporada entró al 
citado equipo castellano.

Al margen de Ayúcar, el 
RCD Español llegó a un 
acuerdo con Jaume Sabaté, 
que dirigió al primer equipo 
durante algunos encuentros en 
la pasada temporada, para 
ejercer funciones de segundo 
entrenador.

También indicar que el 
meta Manolo y el CD Tenerife 
han llegado a un acuerdo para 
prorrogar el contrato del juga-

dor por dos temporadas, infor
mó el gerente deportivo de 
la entidad, Santiago Llorente.

Destacar ademá que 
Manuel López García “Mano
lo”, de 31 años, cumplió la 
recién finalizada liga su ter
cera temporada como jugador 
blanquiazul, después de haber 
jugado desde la edad juvenil 
en la UD Las Palmas, donde 
consiguió la internacionalidad 
en categorías inferiores, y pos
teriormente jugó un año en 
el Ceuta, en segunda B.

Respecto a la contratación 
de un nuevo portero, por la 
lesión de Agustín, Llorente 
indicó que “aún no hay nada”.

ESTOCOLMO (Efe).- El 
seleccionador alemán de fútbol, 
Berti Vogts, recibió ayer por 
la mañana a la hora del desa
yuno una inesperada llamada 
telefónica del canciller federal 
Helmut Kohl, que le dió con
sejos sobre cómo ganar el cam
peonato europeo.

”Fue una conversación estu
penda. El canciller me ha con
tado cómo hemos de vencer a 
Dinamarca y yo le he dicho que 
no puede ser que los daneses 
no quieran estar en la Comu
nidad Europea y que al mismo 
tiempo se proclamen campeo
nes europeos”, reveló más tar
de, entre bromas, el seleccio
nador nacional.

Vogts aprovechó la jornada 
sin entrenar para aleccionar a 
sus jugadores. “Tenéis la opr
tunidad única de hacer historia 
futbolística, porque nunca antes 
se ha visto que un campeón 
mundial se proclame campeón 
europeo. Tenemos que perse
guir la meta con fuerza y lo 
lograremos”, les dijo.

El suecesor de Beckenbauer 
confesó que la Eurocpa ha sido 
para él una valiosa lección de 
cómo dirigir una selección. 
“Antes no pensé que hay oca
siones en las que hay que tratar 
a los jugadores con dureza”, 
explicó.

Cuando faltan tres días para 
la final de la Eurocopa Sue- 
cia’92, Vogts se mostró casi 
eufórico y exultante. “Hemos 
cumplido nuestra palabra y 
estaremos presentes en Gotem- 
burgo. El que no viene es 
Holanda”, manifestó.
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Holanda, rival deseado
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La Asociación de Baloncestistas
^í’ofesionales convoca una huelga general

Sin embargo, el equipo 
holandés había sido el adver
sario “deseado” de la mayoría 
de los jugadores alemanes que 
esperaban la revancha por la 
humillante derrota de la fase 
previa, con la única excepción 
de Stefan Effenberg que, desde 
un principio, había apuntado 
por los daneses como uno de 
los conjuntos de la final.

¡Í’J^ID (Efe).- La Asocia- 
1 Baloncestistas Profesio- 
1 'ABP) convocó ayer una 

P^’‘^ B"^ próxios ^^ junio, de 10:00 a 
1.'^^as, debido al conten- l ''Mantiene con la Aso- 
ix Clubes de Baloncesto 

contratación de

O

1le

n M < ^ jugador no seleccio- 
'^ próxima tem- 

eH
la junta direc- 

i ^^ hecho uso
^^'63 otorgada por la 
1 'Ife '^ citada asocia- 

* huei^^^ '^^^ '^0 su dere- 
^l’^^^ aunque la con- 
’-^nte”^^ ^^l-l’’ada “inme- 
’^ 1^ Ar^ ^' momento en 
■ ^ de^^ reconsidere su 
'^a ^^oilUr para la 
-^ de^P^^^^^ hasta

José Luis Llorente, presiden
te de la ABP, manifestó que 
la situación se ha bloqueado, 
“ya que la ACB considera el 
asunto del tercer extranjero 
como innegociable y la ABP ha 
dado avisos de que este asunto 
les afectaba directamente “, 
comentó.

Llorente concretó que en 
estos últimos ’días la ABP ha 
intentado hacer reflexionar tan
to a la ACB como al Consejo 
Superior de Deportes (CSD) 
para que el asunto se solucio
nara de la mejor manera posi-
ble.

Pero como todo sigue igual

un
' ^^^^ jugadores no
í^ a ^^ lugar de los 
'A'os a ^ ^amo estaríamos 

‘‘admitir”. ” ;

y ya ha transcurrido un tiempo 
prudencial, la ABP hará uso del 
derecho a huelga, de carácter 
general, algo que afectará a 
todo el colectivo, no sólo a la 
selección nacional, sino a los 
equipps que estén realizando su 
preparación, como es el caso 
de la selección sub-22”, anadió.

en el baloncesto español.Huelga general

Explicó que ejercen ahora su 
derecho porque no lo han podi
do hacer antes. “Además la 

. ACB esperó a que hubiera con

cluido el campeonato para con
firmar la contratación de un ter
cer extranjero para la próxima 
temporada”.

"Será lina 
nosotros, ya 
dejaron una 
sión”, señaló 
destacado de

final dura para 
que los daneses 
excelente impre-
el jugador más 
la selección ger-

mana, Thomas Haessler.
También Vogts expresó su

respeto 
Richard 
“dieron

por los discípulos de 
Moeller-Nielsen, que 
un gran espectáculo,

jugaron éf fútbol con corazon 
ly fuego, desecharon todas los 
iplanteamientos tácticos y 
Ícorneron todo lo que les per- 
(mitieron sus pies”.

El seleccionador germano 
confía no obstante en poder 
ganar porque “los daneses tie
nen después del difícil partido 

¡un día menos para recuperar- 
i se”. “Eso es una ventaja para 
nosotros”, concluyó.

Ambas selecciones se verán 
las caras en la final de este tor
neo el próximo viernes, donde 

' saldrá el equipo vencedor de 
¡ una Eurocopa que no pasará 

a la historia por el buen juego 
de las selecciones participantes.
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Javier Sánchez Vicario salvó cuatro bolas de partido antes de imponerse al francés Raoux

Conchita Martínez pasó la primera 
ronda del torneo inglés de Wimbledon

El estadounidense Michael Chang cayo eliminado por el británico Jeremy Bates

Conchita Martínez, octava favorita, gano su primer 
encuentro en Wimbledon al vencer a la estadounidense 
Mary Lou Daniels, 112 del mundo, por 6-1 y 6-0 en 
la segunda jornada de este torneo, en la que Javier 
Sánchez tuvo que salvar cuatro bolas de partido antes

de imponerse al francés Guillaume Raoux, 117 ATP, 
por 6-4, 7-6 (7-3), 5-7, 3-6 y 9-7 en tres horas y 40 
minutos. Javier Sánchez tendrá como próximo rival 
al británico Jeremy Bates que eliminó al estadounidense 
Michael Chang (7), por 6-4, 6-3 y 6-3.

Miguel LUENGO

LONDRES (Efe).- En 
cuanto al resto de los espa
ñoles, Francisco Clavet perdió 
ante el estadounidense David 
Wheaton (16), por 6-3, 6-3 y 
6-3, Tomás Carbonell ante 
Derrick Rostagno (USA), 2-6, 
6-1, 6-1 y 6-2, y Marcos Aure- 
llio Górriz, que debutaba en 
el torneo, se despidió de él 
ante el peruano Jaime Yzaga, 
por 6-4, 6-4 y 6-2. Así, de 
10 españoles que comenzaron 
el lunes, la mitad de ellos figu
ra ya en segunda ronda, 
Arantxa Sánchez, Carlos Cos
ta y Francis Roig lo consi
guieron el lunes.

Conchita Martínez se olvi
dó de su odio hacia la hierba, 
soltó el brazo y ganó por la 
via rápida a Daniels, de 30 
años. La aragonesa, que en 
Eatsbourne llegó hasta la ter
cera ronda, no tuvo tampoco 
que esforzarse mucho, porque 
su rival, que consiguió su úni
co juego en el quinto de la 
primera manga (4-1), apenas 
logró meter una bola en la 
pista y luego perdió ocho 
consecutivos.

Conchita Martínez se 
enfrentará ahora a la vence
dora del encuentro entre la 
francesa Nathalie Herreman y 
la bielorrusa Natalia Zvereva.

Victoria costosa

De todos los españoles que 
actuaron ayer, Javier Sánchez 
fue el que más tuvo que sufrir 
para ganar su primer encuen
tro. El español, 32 del mundo, 
llevaba perfectamente encarri
lado su encuentro contra 
Raoux, que había salido de 
la fase previa, y dominaba por 
6-4, 7-6 (7-3) y 5-2 cuando 
las cosas empezaron a torcér
sele. Con 5-3 en la tercera

Conchita Martínez ganó su primer encuentro en Wimbledon.

manga, Javier sirvió para 
ganar el partido pero no acer
tó con su primer servicio, 
mientras que Raoux se creció 
y acabó ganando esa manga 
y la siguiente.

Guillaume Raoux había 
jugado la pasada semana en 
el Queens donde realizó un 
buen torneo. Animado por 
estos resultados y por el bajón 
de Javier, se situó en el quinto 
set con ventaja 3-1. Todo pare
cía a favor del galo que tuvo 
sus tres primeras oportunida
des de ganar el encuentro en 
el décimo juego (5-4) aunque 
las desperdició todas. Javier 
Sánchez anuló otra más en el 
decimocuarto (7-6) y poco 
después logró rematar el par
tido a la tercera ocasión.

La derrota no le sentó 
demasiado bien a Raoux que 

al dirigirse a la red para estre
char la mano de Javier le 
comentó: “si vuelves a hablar 
durante un partido te suelto 
tres puñetazos”. Javier apenas 
hizo caso al comentario.

Michael Chang se convirtió 
en el primer favorito que dijo 
adiós al torneo. Veinte más 
han avanzado por el momento 
hasta la segunda ronda gracias 
a la bondad del sorteo inicial.

Bates, un jugador muy cri
ticado por sus compatriotas, 
a menudo puesto como ejem
plo de mala planificación bri
tánica del tenis en los últimos 
años, se convierte ahora en 
la gran esperanza nacional 
para conseguir un título ini- 
dividual en Wimbledon, algo 
que no sucede desde 1936 
cuando lo logró Fred Perry.

Díaz Miguel In
descarta a | 
Romay y Arcega 
del grupo de 
olímpicos ■H 

•AR
- ihi

MADRID (Efe).- Aniomo,.^ 
Díaz-Miguel, seleccionador, 
nacional, anunció ayer los de- tZA 
cartes de Fernando
(Real Madrid) y Rrn.:i^ ^ 
Arcega (CAÍ Zaragoza) • 
grupo de preselecciona® 
olímpicos. Ul

Tras estas dos exclusiones p 
preselección se concentrara^'.^ 
nuevo el próximo 27 , 
en Barcelona, donde contm > 
su preparación hasta „ 
deplace a Tenerife para 
tar el Torneo V Centena^Ul 

Los jugadores que acu : 
a esa concentración en 
lona serán Santiago . 
Enrique Andreu y 
Arcega (CAI 
Biriukov (Real Madn )> 
Fernández (ELosu\UJ 
Alberto Herreros y ' Ji 
nio Orenga (Btudi^ 
Andrés Jiménez y Juan ^ 
San Epifanio Epi ( 
na), Rafael Joh®’J" 
Jofresa, Jordi ViUaawP^¿ 
Juan Antonio ^oraleU^ ^

Por otro lado, sen 
Antonio iido af® ^^ ^ 
Real Madrid, fue som ^,^ 
una resonancia magne^^ 
comprobar la evo S 
lesión y se encuen r -^SQ 
estado satisfactorio, 8 U

Benito, medico M 

Jimmy 
Connors

El mexicano Luis 
Herrera, de 20 años, se 
convirtió el lunes, sin 
quererlo, en el hombre 
que apartó al estadou
nidense Jimmy Connors 
de los torneos del 
Grand Slam, al vencerle 
en la primera ronda de 
Wimbledon por 6-2, 1-6, 
7-5 y 6-3.

Connors, tras felicitar 
a su rival, admitió que 
su cuerpo no está ya 
para estas aventuras y 
que probablemente no 
volverá a competir en 
torneos del Grand Slam.

doctor Benito, 
ha practicado la prU' • ^

-Se le ha efectuó ® ¿, 

tro! rutinario y
alguna molestia y * 
movimientos, pero 1 
dijo el doctor.

Hasta dentro ‘’® lei* 
aproximadamante, pj^^ 
verán a realizar ¿peld^ 
al jugador, ya su cut^ 
tor, la evolución sig^,^,„pP 
normal y todo 
visto inicialmente. ^ 

Por lo que -«P^ 3J^ 

límpico 
sificación para _ ^^^ yw 
de Barcelona, esto 1 
nos de los resultad^ ^c-

CEI, 92-Estonict

H».Suta, 75 ¿’ oslo' < 
manía, 00, 
92-Irlanda, 55.
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Sin Vd., él será lepf<^
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

S!,yoqiitoosato3unr»“¿;‘^ 

y les enrió una ayuós pa<^ 
losmedicamemosneces^^^^f^^.

□ 5.000 pus. que
Mediante: D Cheque 

enrió |unto-v._

CP
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Nombre_
Calle__
N’____  
Población

SANTAA^ ^.^•••*

Gran Via.
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Farmacias .. m ^B El tiempo ■■ Teléfonos ■

ga
_______________ ALBACETE______________________

bHOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: PEREZ 
®EZ, Avenida Menéndez Pidal, 39 y RODRIGUEZ 
’^RO, María Marín, 58

ifnnio noche en adelante: CUELLAR, Avda. España, 28 
C’’'9'Jn^'alación)

í^^ANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
s«7ALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA
too^RBURO, Mayor, 30
nailon de ia noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, S.
) defw, 37
nacW

1 1— VILLARROBLEDO___________________

HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
iraWas. 1
jun» MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 

¡nua^fe, 18
ue|>C
disRU- HELLIN______ ________

^JHOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 36 
' MANANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8

TOBARRAAii|< - ------------------------------------ ---------
^® h??Y: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 

Javis J\MANANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
,eóh) ^institución, 2

LA RODA
'“Í -^CAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
rcela w, 2 ,

^ANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,
rceW

1^2

a.

r
!1?®^- M® TERESA MERA SANCHEZ, 

, 37

ALMANSA

ANA M® GOMEZ CAMACHO, 
Falla, 28 

de

¡grama

Continúan las lluvias

Según los datos facilitados por la Base Aérea de Los Llanos, 
la temperatura máxima registrada, en el día de ayer fue de 16,4 
grados a las 15,15 horas, mientras que la mínima fue de 11 grados 
a las 6,40 horas. La humedad reltiva del aire fue del 94% y 
el viento sopló en dirección oeste-noroeste, alcanzando una velocidad 
de 18 kilómetros por hora. El cielo estuvo cubierto y la lluvia 
caída en las últimas 24 horas fue de 17 litros por metro cuadrado.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé chubascos ocasio
nalmente tormentosos, que localmente pueden ser fuertes, en Cata
luña, norte de la Comunidad Valenciana, Andalucía, Asturias y 
País Vasco.

Chubascos ocasionalmente tormentosos en Cantabria, Extrema
dura, Comunidad de Madrid, Castilla-La Mancha y puntos de Ara
gón. Chubascos en Galicia, Castilla y León, sur de la Comunidad 
Valenciana y Murcia. Precipitaciones en Baleares.

Temperaturas sin cambios significativos.

Predicción por Comunidades

Comunidad Valenciana: muy nuboso, con precipitaciones que 
podrán ser localmente fuertes, más probables en la mitad N, ten
diendo a abrir claros por la tarde en la mitad S. Vientos moderados 
a fuertes del E en la mitad N, flojos a moderados del NW en 
la S. Temperaturas sin cambios o algo más altas.

Murcia: muy nuboso a primeras horas, con precipitaciones, ten
diendo a abrir claros gradualmente. Vientos flojos o moderados 
del NW. Temperaturas sin cambios o algo más altas.

Castilla-La Mancha: cielos nubosos ocasionalmente tormentosos, 
más frecuentes en zonas montañas.

Las temperaturas permanecerán sin cambios y soplarán vientos 
flojos de componente este.

Comunidad de Madrid: intervalos nubosos con precipitaciones, 
algunas moderadas y ocasionalmente tormentosas. Temperaturas 
sin cambios. Vientos flojos variables.

Andalucía: cielos nubosos o muy nubosos con precipitaciones 
ocasionalmente tormentosas y que podrán ser localmente moderadas 
o fuertes, disminuyendo a última hora. Temperaturas en ligero 
descenso. Vientos flojos a moderados de componente oeste, con 
algún intervalo fuerte en el Estrecho y extremo orieptal del litoral 
mediterráneo.

^B Calendario
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5ní® 1 
nial’

m® 
; víí

iddt

pI
iatS 
al^

H

-4

o^^*‘^’ 1- ínca- 

I^HleU^' 2’ Atados. í»*8^rablp ' Partícu- 

bofena . rnbre árabe.
■ kinJ^j^ 'trillante de 

6- T ^u ^^°' Jii^go 
Ípiie ca °^®* ^^ revés, 

^: Interjec- 
^ ''^^' ^Qnsonantes.

^(Ph n ^^jeción. 10:
;.!''^olpn?'^’^’^^^ bóvido

riquezas (Pl).

2: Copie. Altar. 3: Ciudad 
andaluza. Pronombre personal. 
4: Prisa. Entregar. 5: Termi
nación de infinitivo. Nombre 
de consonante. Reflexivo. 6: Al 
revés, nivel. Al revés, malla. 7: 
En el antiguo cómputo roma
no, el día 15 de marzo, mayo, 
julio y octubre, y el 13 de los 
demás meses. Región del norte 
de Italia. 8: Serpiente. Batracio 
(Pl). 9: Consonantes. Adverbio 
de tiempo. Querido. 10: Alti
vos, soberbios. 11: Funestos, 
aciagos.

^^ 2: ^ CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
' .«sR. Á^r’ais. 3: Unas. LLL. iP. 4: Todas. Uno. 5: Isabel. 

El. Ara. ÍT. 8: Zar. Fragata. 9: As. Agitan.
Í°’^derado.

Ser T ^^rilezas. 2: Sinos. Las. 3: Usadas. Ro. 4: Basabas.
^•10-*T ^‘ ®íC. Ara. 7: Ralo. Tragar. 8: Sil. Agila. 9:

■ inusitado. 11: Napolitana.

SANTORAL

La Natividad de San Juan 
Bautista, san Ciriaco.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 173
Días hasta finalizar el año: 

192 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
04,45 y se pone a las 19,49 (H. 
S.).

La luna sale mañana a las 
00,04 y se pone a las 13,38 (H. 
S.).

^H Carteleras

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 6108
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal.......... 59 6126
Guardia Civil....221100-2186 61
G. Civil de Tráfico.......2107 23
Casa de Socorro.............. 216161
Cruz Roja Ambulancia..2190 12
Urgencias........................ 59 7137
Hospital General.......... 59 7100
Alcohólicos Anónimos..50 0312
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos........................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..... ..............................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.......................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
........................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................2125 25

LA RODA
Policía Municipal.......... 44 21 93
Guardia Civil..................44 13 05
Bomberos........................44 1414
Casa de Socorro........... 44 13 28
Cruz Roja........................44 05 64

HELUN
Comisaría de Policía..... 3015 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal..........30 00 00
Bomberos........................30 00 80
Casa de Socorro........... 30 0133
Cruz Roja........................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............ 3410 80
Bomberos........................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.......................................... 3419 80
Policía Municipal.......... 3104 65
Guardia Civil................. 34 00 96
Cruz Roja....................... 34 1190
Casa de Socorro........... 3419 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.......... 14 04 00
Centro de Salud............ 14 3611
Centro de Salud............14 36 51
Comisaría........................14 15 16
Guardia Civil................. 14 0127
Bomberos........................ 14 00 80

CERRADO POR 
VACACIONES

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
película de intriga y misterio en torno 

a un posible asesinato. 

“ENGAÑADA”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Goldie Hawn, John Heard 

y Robin Bartlett 
Sesiones: ó - 8,15 y 10,30

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIONAL ESTRENO. 
Conmovedor, divertido y emocionante. 
Macaylay Culkin (Sólo en Casa), vuelve 

de nuevo.

“MI CHICA”
Autorizada para todos los públicos) 

Macaylay Culkin, Dan Aykroyd, Jamie 
Lee Curtis y la presentación de Anna 

Chlumsky. 
Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.- Oscar a la 

mejor película extranjera de este año.

“MEDITERRANEO”
Premio Mejor Película Festival de Palm 

Springs 1992 
Premio Mejor Película David de 

Donatello Italia 1991 
Director: Gabriele Salvatores 
Pases: 5.30, 7,15, 9 y 10,45 

No recomendada menores 13 años

DIEZ NUÑEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

Rasaría, 
Teléfono 50 64 84 ALBACETE

SENSACIONAL REESTRENO.Una 
inolvidable película en dibujos animados del 

genial Walt Disney, un mundo de color y 
fantasía.

“BLANCA NIEVES Y LOS 
SIETE ENANITOS”
Autorizada para todos los públicos 

Junto con la película se proyectará un 
cortometraje titulado MUSIC LAND 

Sesiones: 5 • 7,15 y 9,30

TERRORIFICO ESTRENO.- Un film 
de uno de los maestros del terror John 

Carpenter.

“ESTAN VIVOS”
No recomendada para menores de 18 

años)
Roddy Piper. Keith David, Meg Foster 

y Perter Jason
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45
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Piso Zona ISABEL LA CATOLICA, de 110 ní ÚMM —
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OFERTAS

Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete
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INFORMA Y VENDE

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CALCULO
PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

AZULEJOS VALDI, S.L

03’10-04’10-06'30-11'25-13'15

i7’9n-ifl’iR.19’15-21'10-22:i5

¡52. 
fez.

ÜSC 
I m

* pe 
leí

GAONA, 5 
1^24 10 84

-
-
-

‘ALGEBRA-CALCULO 

‘FISICA-QUIMICA 

‘MATEMATICAS 1-11 

‘ESTRUCTURA 

Información: Marqués

‘ESTADISTICA

‘DIBUJO TECNICO

‘CONTABILIDAD

‘ECONOMIA

de Villores, 18. Telf; 23 3111

(2) Alicante: 22’15 sólo Alicante

_____________ 03’10 sólo Benidorm

inmobiliaria'

Ordenanzas - Peones - Personal Servicios Varios
Mayores 18 años. Sin estudios

Reunión informativa - 30 Junio - 9 noche

4 dormitorios, 2 baños, plaza de garaje, lV¡síteaos!
Piso muy interesante, ZONA AVDA. ESPAÑA, 4 íw

mitorios, 2 baños, trastero. iVisíteaos!
APARTAMENTO magnífico, ZONA ISABEL LA CATO

jioo 

1Z3C 

14’15

Alcázar de San Juan 

Alicante y Benidorm (2)

Dionisio Guardiola, 56

* CAPEMIA 99 fifiTfno: 22 67 bb
EMAS

Sevilla

Tébar

Toledo_________

Tomelloso

Torre Juan Abad 

Valencia

Motilla del Palancar

Orcera____________

Playa de Gandia 

Puente Genave 

Puertollano 

Quintanar del Rey

’AV

12 s
 

5: 
22 

§ '^ 
C
O 

g

05’00 

06’00-15'00

* 02'15-12'45-1100.

02’15-02’50-03'30-09’30-10'45

11’15-12’15-13'15-16'15-17'35

18'15-19'00-11^
-------------------------------------- 1415

Miércoles, 24 de
Junio de 1992

C DIONISIO GUARDIOLA, 23 
Entpta. ALBACETE

ANUNCIOS

9422712227277

Agente de ia Propiedad 
Inmobiliaria: 

EMILIO HERNANDEZ

Íá
ñl
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CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de:

*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-F.P.-IDI0MAS

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
Información: Marqués de Villores, 18. Telf: 23 3111

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA UNIVERSITARIOS

GRES ESPECIAL PISCINAS 
VENTA Y COLOCACION 

AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 
ULTIMOS RESTOS 1» 600 PTAS 

LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

t ABIERTO SABADOS tARDE

VENTAS - ALQUILERES
'* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares
* Chalets

INMOBH lARIA * Bungalows
* Apartamentos

CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL
Agente de la Propiedad Inmobiliaria: Emilio Hernández

¿HAS SUSPENDIDO?
¡NUESTROS ALUMNOS NO!

ItCAPEMIA 
tMAS

Dionisio Guardiola. 56
Tfno. 22 67 66

GAONA, 5
TT 24 IO 84

ACADEMIA
ItMAS Universidades

^K.G.1L
• «.0.1».
• C.O.L.
• SELECTIVIDAD
•IDIOMAS

POLITECNICA
• ALGEBRA
• CALCULO

INFORMATICA i
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

.Simón Abril, 13
22 25 70

ECONOMICAS 
MATEMATICAS 
CONTABILIDAD

RP. 
METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

CONVOCADAS 346 PLAZAS POR LA 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 

37 EN ALBACETE

INMO9II {ARIA

BOLSA 
INMOBILIARU

LICA, 1 dormitorio, 1 baño, cocina completa de mobB ~ 
y electrodomésticos de primera calidad. Plaza de W 
iApresúnse! Solamente quedan dos apartamentos.

NO DEJES ESCAPAR ESTj 
OPORTUNIDAD

¡ES UNICA!
Con el Graduado Escolar o Certificado 

Escolaridad
* MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 20 PLAZAS ¡
* JUNTA DE COMUNIDADES CAS-MANCHA 33 PLAZAS 

Reunión Informativa 30 de Junio 8,30 tenle

OPOSICIONES^ 
>. Inminente convocatoria pata^ 

r del Estado y Seguridad Social

Preparación inmediata
-Horarios: de 16 a 22,30
-Grupos reducidos

Información: C/ Padre Roman i

Tel: 52 03 66

OPOSICIONES 
AYUNTAMIENTO, 

til Para cubrir un P 
de trabaio ^r'

- Auxiliar Administración General.
- Guarda pesador.
- Bombero conductor
* Profesorado funcionario del cuerp
* Horario de 16 a 22 horas.
* Grupos reducidos.
* Temario a cargo del centro 
Información: C/ Padre Romano- 

Teléfono: 52 -

HORARIO HE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14’00 y 18’00 

miércoles y jueves: 14’30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’30-18’30 13’30 —
Alcalá del Júcar 14’00 — —
Almansa 09’30-11’30-12’00-13’30

17’00-18’30-19’30

13’30-19’30 —

Ayna ' 14’15-18’00 14’15 —
Balsa de Ves 19’00 — —
Bienservida 15’00-17’45 15’00-17’45 —
Carcelén 12’00-14’30-18’30 13’30 —
Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’45

17’00-19’00

07’00-09’30-13’45

17’00

17’00

Casas de Lázaro 18’00 14’30 —
Caudete 12’00-13'30-18’30 13’30-19’30 ____

El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14’30 __
El Salobral 08’00-12’45-15’00

18’00

14’15 —

Hellín 06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16’00-18’00-20’15

20’40

06’40-11’15-13’30

13’40-18’00-20’40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14’00-15’00 14’00 —
Minglanilla 19’00 — —
Molinicos 18’00 14’15 —
Montealegre del Castillo 13’30-18’30 13’30 —
Munera 14’00-17’00 14’00 —
Nava de Abajo 12’45-16’00 — —
Paterna de Madera 15’00 15’00 __
Peñascosa 18’00 — —
Socovos 15’00 15’00 —
Valdeganga 13’45-18’00 14’15 —
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 —
Villarrobledo 08’00-10’00-11’30

12’30-13’30-15’30

17’00-18’00-19’00

20’00

12’30-19’00 —

Almería________

Barcelona 

Campoamor 

Casasimarro

Ciudad Real

Cuenca_______

El Picazo

Iniesta_________

Jaén__________

Jumilla 

La Manga

Las Pedroñetas

Los Alcázares 

Madrid

16'45

03'10-04’10-06'30-11'25-13'15 

17'20-18’15-19'15-21’10-22’15

______________________ 03;05_

00’30-00’45-06’45-14’15 

03’10-12’45-19’05

_________________ 13’00-18’30

______________________ 05’00

___________ 06’00-06’00-15’00

______________________ 18’30

_________________ 13’15-18’30

_________________ 03’15-17’00 

14’30

12’00-19’05

______________________ 14’30

____________02’15-12’45-18’00

02’15-02’50-03’30-09’30-10’45

11’15-12’15-13’15-16’15-17’35

18’15-19’00-19’45 

06’00-14’15

______________________ 15’00

______________________ 19’00

15’00 

12’30

06’00-08’15-11’00-13’15

14’15-17’00-19’00

02’00-05’45-12’15-12’45 

17’00

______________________ 0130 

14’00-17’00 

17’00 

00’30-06’3007’00

09’30-13’45-14’15

17’00-18’00

*** \
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I Anuncios por palabras
•VENDO Vespa Pk 75 
Buen estado. 70.000 ptas. 
Tef. 52 06 37

• SE VENDE vivienda en C/ 
Baños, 23-7® de 134 m^. 
Inforrne teléfono: 22 60 62

0t' 

re 

ají 

¡

üSCO empleada de 
' imprescindible refe- 
sTef. 2133 66

^ES particulares de 

’ a domicilio. Tef. 
IM

NECESITA mujer de 

•’a edad interna todo 
' para atender señora 
Wfono: 22 63 97

•TORREVIEJA. Vendo cha
let adosado, 2 plantas. 
Amueblado, jardín y piscina. 
Tef. 21 25 98

•VENDO piso 4® con 
ascensor, calefacción indivi
dual. 11.000.000 Ptas. Tef.' 
24 00 36

•FINCA 200 hectáreas. 
Casa de señores. Buen pre
cio. Con ganado. Teléfono- 
22 16 35

• ALQUILO apartamento 
en Villajoyosa. La 1® de Julio 
y la 2® de Agosto. Tef. 
21 33 01 (horario de comer
cio)

^dON comerciales 
’ empresa necesita 
^'su plantilla en Alba-

y provincia. Tel. 
«■ Atención

•SE VENDÉ piso céntrico, 
opción garaje, trastero. Telé
fono; 21 57 66

señor

'NECESITA 
^INERO/A
„ Sueldo

-150.000 
según 

®xperiencia. 
^^sfono 2412 79

•VENDO piso zona parque 
lineal 3® con ascensor, cale
facción individual de propa
no y cochera. 12.000.000 
ptas. Tef. 24 09 69

• SE VENDE local comer
cial. Parque Lineal. De 1.500 
m^. Buenas condiciones. 
Informe teléfono: 22 60 62

BUSCO'

• VENDO 0 ALQUILO 
dúplex céntrico, 200 m^. 
Terraza, buhardilla, tef. 
21 29 25

VENDO BARATO
CHSinCADORA DELEGI MBRES 

EMPAQiETADOIÍi LEGEMBRES 

UMPUDOKA CEREALES 

TODAS COS ELEVADORES

VENDO PISO
130 m^. Calefacción 
individual, parquet, 

trastero, garaje, 
vídeo-portero.

16.000.000 Ptas. 
Teléfono: 22 28 21

500 m^ en 
Telé- TELEFONO: 24 0710

• SE VENDE o alquila nave 
en Polígono Campollano dé 
1.500 M^. con oficinas, ser
vicios y luz. Teléfono: 
23 88 35

'• ALQUILO local 150 m., 12 
m. de fachada. C/ Santiago, 
1. Tef. 2114 42

PLADUR
OBRAS SIN OBRA 

Revestimientos interiores 
de locales y tabiquería

DECORACIONES ALBACETE
TELEFONO: 44 30 87

-ESIRACCION M FOSAS SEPTICAS
■UMPSZA DE TUBRIAS Y AICANIWÍUAOOS
-KVBION DE TUBERIAS F>0R EQUIPOS DE 
TEIEVSON

-OROHA 22 08 38
-«ARTICULAR 21 44 81

SE TRASPASA 
LOCAL

Totalmente 
acondicionado (primera 

calidad). Céntrico. 97 
m^. 16 m^. de 

escaparate. Chaflán.
Teléfono; 50 42 54

• SE VENDE piso (frente
•SE ALQUILA apartamen-

. . , ,to céntrico, calefacción, 
parque infantil trafico), 5 agua caliente central. Tef. 
habitaciones, salon-oome-
dor, cocina amueblada, des
pensa, 2 cuartos de baño. 
Calefacción y agua caliente 
centralizada, dobles venta
nas, escayolas, armarios 
empotrados, parquet, gara
je. Tef: 52 08 00

OCASION
Gabinete de

Belleza
HELIOS

Por Jubilación, se venden 
aparatos y demás acceso
rios. C/ Tesifonte Gallego, 
16. Teléfono: 22 73 35

C
C

52 00 90

•SE ALQUILA local, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tef. 
21 23 81

•SE ALQUILA local comer
cial. 235 m^. ps Cuba. Telé
fono: 21 35 55

• ALQUILO nave 1.000 m^ 
con 600 m. de aparcamien
to. Campollano 3® Avda. Tef. 
2114 42

SE ALQUILA 

APARTAMENTO 
Amueblado edificio 
La Higuerica. Tef.

ALQUILO 
NAVE 

1.100m. en CTRA. 
DE Mahora 

Luz, agua, báscula. 
Teléfono; 24 0710

2214 53. (2-4 tarde)

SE ALQUILAN 
LOCALES

Totalmente acondiciona
dos de 70 y 220 m^ con 
8 m. de fachada cada 
uno, en Dr. Ferrán. Tef. 
24 29 69

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Telf. 3114 17

•SE NECESITA cafetería 
en alquiler con opción a 
traspaso. Tef. 21 42 52

• TRASPASO Bar Céspe
des, C/ Pedro Coca, 87. 
Teléfono: 22 38 67

•SE TRASPASA local 
comercial. Chaflán. C/ Que- 
vedo/Santiago. Semiacondi- 
cionado. Teléfono: 24 23 92

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

•SE TRASPASA pub-dis
coteca cerca de Albacete, 
con terraza, precio a con
venir. Tef. 39 00 82

GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO

•SE TRASPASA entreplan
ta comercial 85 m^, cerca 
del Hotel Los Llanos. Alqui
ler económico. Telf- 
23 00 74

R.C.

• CONSTRUCCIONES y 
reformas. Tef. 22 40 87. 
Albacete

• SE BUSCA una o dos per
sonas para compartir piso 
céntrico. Tef. 50 36 59

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7,’ (Edificio Capítol) 
X 21 04 29 ALBACETE

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Telf. 31 14 17

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance mi 

ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar 
una vez más que nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos. (La persona deberá rezar esta oración tres días seguidos sit. decir el pedido: dentro de 
los tres días el será aicalzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba la
gracia). Agradece las gracias alcanzadas m
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ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDIJAI
Y AGUA CALIENTE CON Uk ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butamo SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 

Chmagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.
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La Tribuna

ALBACETE-VALENCIA VALENCIA-ALBACETE ALBACETE-ALICANTE ALICANTE-ALBACETE

REGIONAL: 08’30 REGIONAL. . 17’3.5 EXPRESO: 04’38 EXPRESO: 23'30

EXPRESO: 03’20-03’55-04’01 EXPRESO: 22’19-22’49-23’10 REG. EXPRESO: 11’28 REG. EXPRESO:. 16'40

INTERCÍTY: 09’23-11’48-14’18 INTERCITY: ()7’00-()9'(X)-I2W TALGO: 10’30-12’38-14’32 TALGO; 06'45-08'55-10'30

16’22-18’48-20’18 13’30-16’30-18’00 17’07-17'58-20’03 11'15-14’30-17'20

21’44 19’30 21’06-22'26 18'12-20'00

L X, V, 20’54 M, J. S, 15’30 INTI¿RC1TY: M, J. S. D, 20'54 INTERCITY: L. X, V, D, 15'45

SOL LEVANTE: X, V, S, 07’35 SOL LEVANTE: X, V, D, 19’4,5 SOL LlíVANTE: X. V. S. 07'0.5 SOL LEVANTE: X. V, D, 20’50

TORRE ORO: 14’46 TORRE ORO: 11’00

GARCIA LORCA: 15’38 GARCIA LORCA; 11’30
—

ALRACETE-CASTELLON-TARRAGONA-BARCELONA BARCELONA-TARRAGONA-CASTELLON-ALBACETE

EXPRESO: 03’30 06’5.5 (W’39 11’10 IC: 08'10 10'50

EXPRESO: 03’55 07’10 1(1’24 II’,35 TORRE ORO: 07’1X1 1)7'59 09'59 13'08

EXPRESO; 09’23 12’2.3 14’30 15'30 GARCIA LORCA: 07’2.5 08'23 10'28 13'29

TORRE ORO: 14’46 18’01 20’19 21'30 INTERCITY: 15’30 16'27 18'30 21'12

GARCIA LORCA: 15’38 19’02 21’28 22'30 EXPRESO: 17'30 18'34 21'0,3 00'46

18’48 21’5(1 IC. EXPRESO; I8'(X) 19'1,1 21'50 01'0,5

AI.RACF.TEjlORDOBA-SEVlLLA-CADlZ-MALAGA-GRANADA-ALMERlA

ALBACETE-CARTAGENA MURCIA
REGIONAL: 
EXPRESO: 

TALGO:

V, D, 19’20

03’50 
11’18-20’47

CARTAGENA MURCIA-ALBACETE
REGIONAL: 

(Desde Murcia) 

EXPRESO: 

TALGO:

V, D, 15’30
22’20 

08’05-15’55

ALMER1A-GR.4NADA-MAL4GA-CAMZ-SEVILLA-C0RD0BA-ALBACETE

EXPRESO: 

EXPRESO;
TORRE ORO;
GARCIA LORCA: 

IC.:

(K)’54 06’26 08’07 - - - 09’24 TORRE ORO: — — 07’15 08’5,3 10’12 14’44

01’1,3 06’56 08’50 11’30 GARCIA LORCA: 08’15 09'15 08’2,5 10 40 15’36

13’10 18’1,5 19’3,5 21’30 — INTERCITY: — 15’1,5 16’34 20’54

13’31 18’34 ___ - - . 21’10 20’34 21'2,3 EXPRESO; 19’0,5 20’1,5 21’57 03’12

17’26 21’32 23’01 EXPRESO: — 18’25 20’35 22’16 03’50
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MAÑANA. Incluye las 

siguientes secciones: -“Tal día 
como hoy”. —“Gimnasia”. —“El 
despertador”

08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA
09,25.- AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA. “Op

ciones” Di Newman, una amiga de 
Catty, acude a su consulta al sos
pechar que que está embarazada. 
Cuando Catty le confirma sus sos
pechas le advierte que ha estado 
en contacto con la rubéola y los 
posibles riesgos que ello implica. 
Esto, unido a que Di no estaba 
entusiasmada con la llegada de un 
hijo le hace tomar la decisión de 
abortar.

10,30.- DE PAR EN PAR
U,00.- AVANCE TELEDIARIO

Í
U,50.- LA DUEÑA “Episodio n^ 72” Bea

triz Ayala, abrazada a Adriana, 
escucha horrorizada el relato de 
los 10 años vividos por ésta en el 
manicomio. La felicidad que le pro
duce el estar por vez primera junto 
a su hija es tan grande que todos 
los que conviven con ella no pue
den explicarse a qué se debe el 
cambio que ha experimentado su 
personalidad.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES

13,29.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

13,30.- EL MENU DE CADA DIA
D,50.- AVANCE TELEDIARIO
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- PASA LA VIDA
17,45.- AVANCE TELEDIARIO
17,50.- VACACIONES DE CINE. “Rapto

en Hamburgo” (1955 - 87‘) Direc
tor: Val Guest. Intérpretes: Forrest 
Tucker, Eva Bartok

19,30.- MC GYVER
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- MUÑECAS
22,00.- ¡QUE TE DEN... CONCURSO!

Especial Martes y Trece
23,15.- ¡AY, VIDA MIA!
00,15.- DIARIO NOCHE
00,35.- PUNTO DE VISTA
00,45.- EXTRAÑOS Y HERMANOS 
01,50.- CINE 92. “La secta del trébol" 

(1948 - 76‘). D¡rector: Mario Sof- 
fici. Intérpretes: Pedro López 
Lagar, Santiago Gómez Cou. Las 
vacaciones del Comisario-Jefe 
están a punto de finalizar y su 
lugarteniente desearía algún caso 
difícil con el que hacer méritos 
para ascender. Va a encontrarlo 
en la escalera de su propia casa.

03,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,24.- APERTURA
07,25.•^. INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 

“Cuentos de la Alhambra” (1950 
80‘). Director: Florián Rey. Intér
pretes: Carmen Sevilla, Mario 
Berriatúa, Raúl Cancio. En 1830, el 
escritor norteamericano Washington 
Irving está en Granada. En la 
Alhambra anida un mundo variopin
to de gitanos, visionarios y gentes 
peculiares que le sirven de modelo 
para sus cuentos.

1230.- REDACCION DE LA 2
12,35.- BARRIO SESAMO
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,30.-DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
14,25.- REDACCION DE LA 2
1430.- QUE BELLO ES NACER
15,00.- CIFRAS Y LETRAS

C
M 

2
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES. 

“Amazonas: el bosque inundado” El 
bosque inundado amazónico tiene 
también su épcoa de sequía. Des
cienden los caudales, llega para 
varias especies animales’el momento 
del cortejo, y son más visibles los 
habitantes de sus aguas.

16,25.- REDACCION DE LA 2
16,30.- PRIMERA SESION. “A escape libre” 

(1964 - 96‘) Director: Jean Becker. 
Intérpretes: Jean Paul Belmondo, 
Jean Seberg, Diana Lorys. Proceden
tes de Francia llegan a Ginebra en 

un coche David y otro contraban
dista, que se hacen pasar por fotó
grafos. Han de entregar una partida 
de piedras preciosas.

18,10.- FALCON CREST
19,05.- REDACCION DE LA 2
19,10.- LA URSS INSOLITA
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- AREA RESERVADA
21,00.- REDACCION DE LA 2
21,15.- ARRECIFE DE CORAL
21,45.- EL SUPERCINE DE LA 2 “Yentl” 

(1983 - 127‘35”). Dirección: Barbra

Streisand. Intérpretes: Barbra Strei- 
sand, Mandy. Patinkin, Amy Irving- 
A principios del siglo XX, en un 

I país de la Europa Oriental, Yentl, 
una muchacha judía educada en la 
más pura y estricta disciplina reli
giosa, ve cómo su murído es reducido 
al papel pasivo que su comunidad 
relega para las mujeres. EMISION

( EN DUAL
00,10.- MADE IN BARCELONA
00,40.- TREINTA Y TANTOS
1OI3O - CINE CLUB. “Pequeña música noc- 
I turna” 1977 - 119'09”. Director: 
I Harold Prince. Intérpretes: Elizabelb 
( Taylor, Diana Rigg, Lin Cariou. 
j Desirée Armfeldt es una gran artista 
! de teatro. En uno de sus viajes se 
i reencuentra con Frederick Egerman. 
! a quien no veía desde hacía catorce 

años y con quien mantuvo en su 
f momento un bonito romance. 
¡0330.- DESPEDIDA Y CIERRE

-------- ----------------

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- FURIA
07,00.- NOTICIAS
07,25.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
09,25.- TAN CONTENTOS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
U,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “Vivo o preferible

mente muerto” (1969) Director: 
Duccio Tessari

17,20.-TELETIENDA '
17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CINTURON NEGRO “La últi

ma aventura de los Kung Fu 
Kids” Director: Chau Tan

23,00.- COMO LA VIDA MISMA
00,00.- NOTICIAS
00,30.- LOU GRANT
01,30.- CINE PARA EL RECUERDO

“El soñador rebelde” (1955 - 
105‘). Dirección: Jack Cardiff y 
John Ford

03,00.- AULA 3
0330.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR 
10,45.- CINE CORAZON “Adulterio a 

la española” (1975 - 95‘) Director: 
Arturo Marcos

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

13,25.- A MEDIODlTaLEGRIA"^
13,55.. ENREDOS DE FAMILIA
14,25.- QUERIDOS PADRES
14,55.- HOY
15,00.- PAPA COMANDANTE
(15,30.- MANUELA16,20.- TELECINCO, ¿DÍGAME?
16,45.- MARIA DE NADIE
4730.- SUPER GUAY19,30.- ¿HABLANDO SE ENTlENDt

; LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA 22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: <a'T 

, de fuego” (1981 - 115').
Hugh Hudson00,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA 

¡01,00.- A SALTO DE CAMA 
02,00.- PRESSING BOXEO
03,00.- MANNIX04,00.- CIERRE (

MOSCAS
18,10.- CINE: LOCA ACADEMIA DE 

POLICIA 4
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS

TOMATES ASESINOS

08,00.- ABC WORLD NEWS

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSOS. En la fies

ta de cumpleaños de Michelle 
toda la familia comienza a buscar

08,25.- VIDEOMINUTO fotos dle nacimiento de la niña,
09,25.- SHAGMA lo que les trae dolorosas recuer-
09,52.- REDACCION. NOTICIAS dos.
10,00.- CINE: DANNY, CAMPEON DEL 21,28.- INFORMACION METEORO-

MUNDO LOGICA ■
U,35.- CINE: EL PODER DE UN DIOS 21,30.- REDACCION. NOTICIAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES 21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
14,00.- REDACCION. NOTICIAS 22,00.- ESTRENO CANAL “: DRUGS-
14,05.- LOS CHICOS DE BEVERLY TORE COWBOY

HILLS 23,42.- CINE: FRENETICO
14,30.- SPATZ 0L37.- SESION ESPECIAL V.O.: LOS
15,00.- CINE: A LA CAZA DEL LOBO TIMADORES

ROJO 03,23.- CINE: EL FRAILE
16,44.- CINE: EL SEÑOR DE LAS 05,05.- CIERRE

9
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y P^psHA . .
15,20.- LA BELLA Y LA «"«^ 

TARDES DE CINt16,15.-

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
09,50.- TE QUIERO LUCY
10,15.- PHYLLIS
10,45.- VECINOS
U40.- ENTRE AMIGOS
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA

de mi vida”
17,50.- A LA BABALA
1930.- PARAISO MON-
2045.- EL SHOW DE JOAN 

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO ,21,40.- UNA DEL OESTE “1^ 

de un hombre llamado
23,35.- ARGUMENTOS
00,55.- NOTICIAS 9 HICÍ^
0140.- LA HORA DE ALFRer^ 

COCK0240.- FIN DE EMISION
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En esta ocasión harán una parodia sobre los concursos de televisión más conocidos

‘^Martes y Trece” estrena hoy un 
o nuevo programa especial en TVE-1

Lina Morgan será entrevistada por Mari Carmen y sus muñecos en ^‘lAy, vida mía!”
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JADRID. (Efe).- Con 
® te den... concurso!”, 

J’ ya advirtieron con “A 
^^ver, el primero de ellos, 

i j t:on
> el de la pasada Noche- 
00 quieren ofender ni 

^sensibilidad de nadie, 
2^feseainos ser carnaza de 

^'^^’t'emos hacer ÍJ^'vaniente humor”.
^^^ereinos ser consecuen- 

mismos y 

ofpnzi '^^‘tar, menospreciar imanada ni a nadie”, 
: '^^^^ .^® presentación 
‘ ^°^ guiones
^ .'^'^^°s y Eduardo 

director.
a ver”, que paro- 

Pablicidad, y “El 
>t do? ‘^" iQ^os”, en el 

’ de va '^^^ ^. ^*^ conduc- 

^toria^ J ^^ audiencia en 
wi^'f ‘"'""^»"- y “1 

^ mitin seguido por 
de teiespecta-

El popular dúo de humoristas “Martes y Trece”.

nes, sus verdaderos presenta
dores e intervendrán varios 
famosos, todo ello “interrum
pido” por anuncios realizados 
por Josema y Millán.

Esta vez, el director es 
Eduardo Toral, que ha impri
mido al programa un comple
jo sello técnico. “Aquí, vamos 
a jugar con la imagen de tal 
manera que, en determinados 
planos, aparecemos varias 
veces”, dice el dúo, que pro
pone a la audiencia, sumán
dose al lema del espacio, que 
intenten adivinar cuántas 
veces aparecen en un mismo 
plano.

“My, vida mía!”

Isaac Shamir.
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segundo por casi

diez.
Esta vez el hilo conductor 

serán dos azafatas típicas de 
concurso que viajan por varios 
lugares, como Grecia, Italia, 
Australia o Africa, a las que 
ocurre casi de todo.

“Hemos tratado de meter 
en el saco los concursos más 
representativos, los más cono
cidos, los más populares y 
comerciales”, como por ejem
plo “Un, dos, tres”, “Telecu
pón” o ”La ruleta dé la for
tuna”, aunque, según ellos, 
eso no significa que les vayan

a “meter un palo”.
“Pensamos que los concur

sos están muy de moda. Con 
el nacimiento de las privadas 
han surgido una serie de con
cursos como champiñones. Y 
de repente,, parece que la gen
te se ha hecho muy adicta a 
dos cosas: los culebrones y los 
concursos. No hay maruja 0 
señora de casa, o señor, que 
no se precie de que, por lo 
menos, se tragan uno o dos 
a la semana”, afirman.

En la parodia de los con
cursos aparecerán, en ocasio

A continuación llegará, 
como si de la Noche de Fin 
de. Año se tratara, Lina Mor
gan, que será entrevistada por 
Mari Carmen y sus Muñecos 
en “¡Ay, vida mía!”.

Y como también hay, poca 
pero hay, gente a la que no 
le hace mucha gracia Martes 
y Trece, la 2 de TVE ha pro
gramado en el ”Supercine de 
la 2” la película que significó 
el debut de Barbra Streisand 
en la dirección, “Yentl”.

El filme narra la vida de 
una muchacha judía en Polo
nia que se rebela contra la 
educación recibida para acce
der a aquellos puestos que le 
están vedados por su condi
ción femenina.

- SABINO FERNANDEZ 
CAMPO, jefe de la Casa Real: 
“Ha habido imaginación exce
siva sobre el viaje de Don Juan 
Carlos”.

- LUIS ARAGONES, entre
nador del Atlético de Madrid: 
“Julio Salinas es tonto de baba”.

- ANTONIO SAURA, pintor: 
“La Expo es un verbena gigan
te”.

- MIRCEA SNEGUR, presi
dente de Moldavia: “Hay que 
llamar a las cosas por su nom
bre: estamos en guerra con 
Rusia”.

- ISSAC SHAMIR, primer 
ministro israelí: “La fórmula 
“paz por terntbrios” es una 
equivocación”.

- JAVIER ARENAS, vicese- 
cretartio general del PP: “Esta 
crisis de Gobierno se ha resuel
to en una mesa camilla”.

- MIGUEL BAEZ LITRI, 
torero: “Cada día soy más yo 
mismo”. >

- JOAN MANUEL SERRAT, 
cantautor: “La sociedad debería 
querellarse para recuperar la 
utopía”.

m

^^pleaños Según la Warner Bros., recaudó de viernes a domingo 46,6 millones de dólares

i, Antoñete”. 
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c?®’’”^ula 1, 81.
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.^’^l. ^^8ador de 

^ALGal, ciclis-

La segunda parte 
records de taquilla

NUEVA YORK. (Efe).- La 
capa negra de Batman se con
virtió el pasado fin de semana 
en un manto dorado de dólares 
tras el estreno cinematográfico 
en Estados Unidos de “Batman 
Returns” (“El regres'o de Bat
man”), la segunda parte de las 
aventuras del superhéroe.

■ Según las estimaciones de la 
; productora de la .película, la 

Warner Bros., “Batman” habría 
i recaudado de viernes a domin- 
' go 46,6 millones de dólares, la 
\ mayor taquilla realizada por 
• una sóla película en un fin de 
i semana.
• De ser así, la cinta habría 

cubierto en tan sólo tres días 
una enorme parte de los costes 
de producción, estimados en 
torno a los 55 millones de 
dólares.

La película, protagonizada 
por Michael Keaton, Michelle 
Pfeffier (que interpreta a la 
mujer gato) y Danny de Vitto, 
se proyectó simultáneamente en 
2.644 pantallas de todo el terri
torio estadounidense.

Según el jefe de distribución 
de la Warner, Barry Reardon, 
“la campaña de publicidad de

la segunda parte de Batman ha 
sido todo un éxito y nosotros 
estamos totalmente impresiona
dos con los resultados”.

La Warner, de la mano de 
grandes multinacionales como 
la McDonald’s o Coca-Cola, 
preparó una campaña de lan
zamiento de Batman valorada 
en 100 millones de dólares.

Más de 9.000 restaurantes de 
la cadena de hamburgeserías 
ofrecen desde el viernes el 
menú especial “Batman” y la 
compañía de bebidas refrescan
tes ha decorado sus latas con 
el alado murciélago vengador.

“Batman Returns” tiene ante 
sí el reto de superar la recau
dación global de la primera par
te de la película, proyectada en 
1989, que fue de 250 millones 
en Estados Unidos y Canadá 
y de 150 millones en el resto 
del mundo.

Antes del estreno, los respon
sables de la cinta no se mos
traban muy confiados en poder 
batir este récord ya que, aco
sados por la recesión, los nor
teamericanos acuden mucho 
menos a las salas de cine.

Sin embargo, los excelentes

de
en

^‘Batman” bate
Estados Unidos

Michelle Pfeiffer interpreta a la “mujer gato”.

resultados de este fin de sema
na, hacen prever que “Batman 
Returns” recaudará más que la 
primera parte de la película.

Hasta ahora, sólo cinco pelí
culas han superado a “Batman” 
en las taquillas de Norteamé
rica: “ET” (400 millones de 
dólares), “Star Wars”, “Sólo en 
casa”, “El retorno del Jedi” y

“Tiburón”.
La Warner Bros, ha produ

cido las tres películas que, 
durante el primer fin de semana 
de su proyección, han sido las 
más taquilleras de la historia 
del cine: las dos partes de “Bat
man” y “Arma Letal 3”, que 
del 15 al 17 de mayo obtuvo 
33,2 millones de dólares.
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Ocasionan 
destrozos en el 
interior del 
Ayuntamiento de 
Pozo Cañada

Bernardino MARTINEZ

En la noche del 21 al 22 de 
junio varios desconocidos oca
sionaron diversos destrozos en 
el interior del Ayuntamiento de 
la pedanía albaceteña de Pozo 
Cañada tras penetrar por la 
puerta trasera de la casa con
sistorial.

Entre los destrozos ocasiona
dos figuran la puerta por la que 
entraron, las cerraduras de las 
oficinas, así como diversos cajo
nes y archivos; los daños pro
ducidos por estos agresores, que 
no lograron llevarse dinero, han 
sido valorados en unas 40.000 
pesetas.

Por otra parte, en esta peda
nía albaceteña han comenzado 
las fiestas de San Juan Bautista, 
las cuales se han visto deslu
cidas por las lluvias caídas en 
los últimos días.

A causa del mal tiempo rei
nante los actos previstos para 
la noche no se pudieron rea
lizar, e igualmente fue impo
sible el pregón de las fiestas 
y la coronación de la reina, acti
vidades que tuvieron que apla
zarse para la noche del 21 en 
los salones de La Avenida.

Asimismo la cabalgata de 
carrozas no fue tan lucida como 
se esperaba, pues sólo circula
ron seis carrozas con manche
gas y demás vestuarios previs
tos, al tiempo, que la carroza 
que estaba destinada para la 
reina de las fiestas y sus damas 
tuvo que ser traída desde 
Alicante.

A este desfile asistió la alcal
desa de Albacete, Carmina Bel
monte, y varios miembros del 
Ayuntamiento albaceteño, así 
como de las pedanías de Pozo 
Cañada y los alcaldes de Pozo- 
hondo y del Salobral.

Por primera vez el santo San 
Juan fue en la cabalgata en una 
plataforma ataviada de flores 
del tiempo.

Otros incidentes 
en la provincia

Asimismo y según informa el 
Gobierno Civil de Albacete en 
su relación de incidencias 
correspondiente al 23 de junio, 
en la localidad albaceteña de 
Almansa, V.S.C., denunció a 
A.N.Z. por un cheque al des
cubierto de 160.0(M) pesetas.

En Tobarra, E.S.N., denunció 
el robo en el interior de su 
vivienda de una serie de efectos 
valorados en 40.000 pesetas, así 
como, daños por unas' 30.0(M) 
pesetas.

Finalmente en la localidad 
albaceteña de Caudete, D.L.W, 
denunció el robo de diversos 
efectos por un valor de 515.000 
pesetas y dañjis por valor de 
15.000 pesetas en el interior de 
su vivienda.
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Los estragos del tiempo.- El tiempo no causa estragos solamente en el cutis de 
las modelos que aparecen en los anuncios televisivos de cosméticos: Otro tiempo, el meteo
rológico, provoca también daños en los 'árboles, y eso es lo que ha ocurrido en el Parque 
de Abelardo Sánchez, donde, según muestra la fotografía de Esteban Paños, fue necesaria 
la intervención de los bomberos para retirar las ramas caídas y cortar otras para evitar 
que se precipitaran al suelo.

Ni sí, ni no, sino todo io contrario.

■ Aunque él siempre se 
haya empeñado en decir lo 
contrario, se extiende el 
rumor de que Fernando 
Novo será el primer presi
dente de la recién fusionada 
Caja de Ahorros de Casti
lla-La Mancha.

***
■ En el caso de que el 

rumor se convirtiera en rea
lidad (lo que no es probable 
ni improbable, sino todo lo 
contrario), no sabríamos, si 
darle la enhorabuena o el 
pésame a este gallego tra
bajador que ha hecho., de 
todo: desde ser consejero 
con Bono hasta intentar sal
var los restos de Caja de 
Albacete que dejó Carpio.

* * *
■ Sea como fuere, la Caja 

regional nacerá oficialmente 
en un acto que tendrá lugar 
el próximo ''iernes en Cuen
ca (futura sede de la enti
dad) y que se iniciará... con 
una misa en la Catedral.

■ Debe de ser que los 
responsables políticos y eco
nómicos de la Bono-Caja, 
ante la falta de perspectivas 
claras, han decidido enco- 
mendarse a/ de allá arriba. 
Confiad en Dios y no corráis, 
y ya veréis cuando lleguen 
los bancos europeos.

* * *
■ Mañana estará otra vez 

en Albacete nuestro amado 
presidente regional, en esta 
ocasión para el fallo de los 
premios Qastilla-La Mancha 
que se efectuará en el 
Museo.

■ ¿Por qué será que últi
mamente Pepe Bono viene 
mucho a su provincia? Cuan
do no inaugura una empresa 
o se reúne con los japoneses, 
pone en marcha una piscina 
o un centro social en algún 
pueblo de la provincia.

■ Ya 
gurar la 
Albacete 
Avenida 

* * *

sólo le falta inau- 
flamante sede del 
Balompié, en la 

de la Estación. Y
si eso ocurre, ¿invitará Can
del a su estimado concejal 
de Deportes? Menudo con
flicto de intereses se le va 
a plantear al presidente: si 
hace lo que de verdad le ape
tece, al Ayuntamiento puede 
sentarle pero que muy mal.

Temas albaceteños para la 
Antología de música^op^ ff'

Diversos temas del grupo de 
danzas de Magisterio de Alba
cete serán incluidas en el segun
do LP de la Gran Antología 
que editará la Caja de Ahorros 
de Cuenca y Ciudad Real tras 
la II Muestra de la Canción 
Popular de Castilla-La Mancha 
que se celebró en Cuenca el 
pasado día 20 de junio.

Los temas elegidos de este 
grupo albaceteño para su inclu
sión en dicho disco son: “Se
guidilla Jota de Villavaliente”, 
“Malagueña de Nerpio” y “Los 
garrotes de Ossa de Montiel”.

“Danzas de Magisterio”, que 
actúo en representación de 
Albacete estuvo acompañada en 
esta muestra por los siguientes 
grupos: “Palacio de la Cotilla" 
por Guadalajara, “Vigüela” por 
Toledo, “Manantial del Vino de 
Tomelloso” por Ciudad Real y 
por Cuenca, “Virgen de la Luz”.

Estos grupos interpretaron 
un amplio rejjertorio de mayos, 
jotas, seguidillas y romances, los 
cuales fueron muy aplaudidos 
por el público asistente.

De todas las piezas interpre
tadas, según decisión del jura
do, además de las anteriormen
te citadas por Albacete, con
figurarán este segundo LP, las 
siguientes obras: “Sanjuanera

O

93.767
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Libia entregará 
a la Liga Arabe 
a los acusados 
del atentado de 
Lockerbie

ULIBIA (Efe).- El 
General del Pueblo Libio, V 
desde hace tiempo viene ^,ciendo las funciones de M ^ 
mentó, aceptó ayer la en J , 
a la Liga Arabe de los «M »», 
sados del atentado “^ 
el pueblo escocés de Locker«í,ac 
para que así sean juzga os 
un tribunal neutro, ) 
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honesto . .
El Parlamento libio, f 

bra desde el pasado iPfjp 
junio su decimooctava s 
la ciudad Libia de Mta. ;’ 
a unos 400 kilómetros a 
de Trípoli, decidió ayer 1^ 
ga de los dos acusados 

del atentado Am 
de la compañía Pam 
los Estados Unidos. 
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